
Vecinos de Espanales interrumpieron el pleno durante media hora: 

"Dev1lvedn1s el dinero v meted a anien queráis" 

D día 23 se 1 girá ca didat a 1 leal ía: Allí u en má espacio ue la Casa Tap 
José Miguel Polo v luis Suárez, El Centro Asesor de la Muier se va 

aspirantes en las primañas de 11 a Sementales en el próximo otoño 

IU propone hacer convenios 
con sus propietaños 

En Alcalá hav 1.000 
viviendas desocupadas 

De m oto este a~o se 
construv tres pa os subterrá 
Enterrar las vías del uen 
costará 15.000 millones 

auacó un suaennercado, 
apuñaló a su padre e imemó 

heñr a un policía 

Falleció un ioven que 
conducía un ciclomotor: 

es la déci• víctima m1na1 
este año en accideme 

Cinca gitanas asaltaran 
u• tienda v se Henran 

dinero v teléfonos 



PIROll YlllEJO 
El principio de su nueva vida 

Alovera - Guadalajara 

Aproveche esta oportunidad Única. Viviendas con !ás máximas garantías de calidad 
de construcción en un proyecto residencial con todos los equipamientos: 

- Chalet6 de 3, 4 y 5 dormitorioo con garaje y buhardilla 
Excelente5 calidade5: 

- Pavimento!; de gret; de primera calidad, ventanae con climalit 
- Preinetalaci6n para televiei6n por eatélite y digital 

- Calefacción individual de gae natural 
- Armarioo empotradoo 

- Máe de 25.000 m2 de zonae verde5. 
- Máe de 14.000 m2 de equipamientoo oociale5, comerciale5 y docente6. 

- 4.000 m2 de equipamiento deportivo, con piecina y pietae polideportivae. 

INFORMACION Y VENTA 
902222446, .. 

La zona del Corredor del Henares ha experimentado en los últimos años un crecimiento impor
tante, motivado por el dinamismo de las numerosas empresas que se han establecido en el area. 
Hoy en día, cientos de familias viven y trabajan en el noreste de Madrid, y la oferta inmobilia
ria trata de acercarse a las demandas de un público que busca buenas comunicaciones, calidad 
de construcción, contacto con Ja naturaleza ... En suma, mejorar su calidad de vida. Residencial 
Parque Vallejo es una oportunidad de acercarse a la naturaleza sin alejarse de los centros de 
actividad laboral y comercial. Situada a 20 minutos de Madrid por la recien ampliada carrete
ra Nacional 11, próxima a la estación de Ferrocarril de Azuqueca de Henares, y con los proyec
tos inminentes de una nueva autopista Madrid-Guadalajara y la linea de AVE Madrid-Barcelona, 
Residencial Parque Vallejo ofrece todas las condiciones para convertirse en el principio de una 
nueva vida para 680 Familias. 

CONSTRUYE: llsfiUj~ 

FINANCIA: fbereafa -tE: 

G 
Caja de Guadalajara 

Pro•ocio1t1 nuevo Htna,.1 
Ejemplo de financiación para vivienda Tipo A: Precio final sin IVA 12.950.000 ptas. Reserva: 100.000 ptas. 

Firma de contrato: 18 letras mensuales de 40.000 ptas. Entrega de llaves 130.000 ptas. Hipoteca 12.000.000 ptas., 20 años: 82.147 ptasJmes 



111 Plaza v1111111ra 
La ubicación de la plaza de 

toros de Alcalá parece el· cuento 
de nunca acabar. Primero, el 

' ayuntamiento pilotó una opera
ción urbanística mediante la 
que se acabó con la antañona y 
más o menos histórica ·plaza 
complutense. Además, el ayun
tamiento decidió emplear capi
tal de los ciudadanos -dinero y 
sobre todo terrenos- en hacer · 
una plaza de toros. nueva para 
una sociedad que en su mayoría 
no se interesa por la tauroma-

. quia, como se comprueba desde 
hace generaciones y muy parti
cularmente en las últimas déca
das. Luego llegó el fiasco del 
terreno: cuando el ayuntamien
to iba a comenZaí los trámites 
para construir la plaza junto a 
la carretera de lVIeco se descu
brió que con aquellos terrenos 

. no se podía contar legalmente;. 
así que, después de algunas · 
cavilaciones, se ·eligió como 
solar para la plaza et del actual 
recinto ferial, sin que pesara en 
contra consideración urbanísti
ca alguna; pero sí han pesado 
ciertos intereses crematísticos y 
ahora resulta que la plaza sí 
puede ir ya, al fin y al c¡ibo, 
junto .al camino de los Teatinos. 
O al menos eso dicen. Por 
supuesto, como esta plaza nos 
ha salido · volandera, nadie 
puede asegurar que esta ubica
ción sea definitiva. 

Ahora falta saber qué . grado 
de legalidad tiene todo esto. Por 
una parte, el adjudicatario 
había hecho sus cálculos para 
edificar la plaza sobre el solar 
del ferial. Por otra, no se puede 
descartar sin más ni más que 
los licitadores potenci~es ·que 
no estuvieron interesados en 
explotar una plaza sobre el solar 
de Aguadores quizá sí lo hubie
ran estado sobre una plaza ubi- · 
cada más cerca de la autovía 
que comunica con el gran mer- . 
cado consumidor de toros, la 
población madrileña. Estas con
sideraciones y otras podrían 
enrarecer aún más un asunto, 
el de la plaza de toros, en el que 
hasta ahora lo más claro es que 
nada está claro. Esto ya empie
za a oler mal. 

PUERTA de Madrid 

ll llllllrldM dll •llllrll llDUIU . 
La última aportación de un 

sacerdote del culto a José lVIaría 
Aznar ha consistido en afirmar 
que la culpa de que el gob~erno 
nacional no.consiga despegarse 
del PSOE en. intención de voto la 
tienen los gobiernos locales del 
Partido Popular. La afirmación 
la ha hecho en · su columna "de 
un veterano periódico madrileño 
un cas,i tan veterano periodista. 
Es de suponer que. semejante 
barbaridad -inmolar a todos 
los gobernantes peperos con tal 
de quemar un poco más de 
incienso ante el altar aznaris
ta- se le ha escapado sin darse 
cuenta de lo que hacía. Una 
necedad tan gorda no parece ser 
propia de él. Pero da fe de la 
'intensa preocupación que se vive 

· en los alrededores de Amar por 
la baja cotizcición de su líder. 

El razonamiento ya es muy 
conocido por el.lector, El gobier
no de Aznar no sólo lo ha hecho 
muy bien., .sino que lo ha hecho . 
muchci mejor de ló que cual
quiera se habria atrevido a .. 
esper.µ- en momentos de feliz 
ensoñación. Sin embargo, como 
los ciudadanos no premian al 
partido del gobierno en las 
encuestas con su estimación · 
t:aqto como se merece, hay que 
encontrar la causa. Y fo. que se 
le ha ocurrido a este columnista 
.es caig~ l~ culpas ¡;¡obre tÓdos 
los gobernantes peperos l~es, 
de los gobiernos regionales y 
municipales. No obstante, los 
preocupadísimos panegiristas 
de .AzÍlar deberían comprender · 
al menos un par de cosas que 
seguramente contribuyeran a 
disminuir su disgusto. 

La primera, que quizá la gente · 
no perciba aún que todo esto 
vaya tan bien. De que a Aznar le 

vaya muy bien por esa Europa 
no se sigue que a los españoles 
les vayan las cosas igual de bien 
por esta España. Pero esto no 
tiene por qué ser motivo de alar
ma porque, si las co~as van 
realmente tan bien en términos 
macroeconómicos desde hace 
ya tanto tiempo, d ciudadano 
común pronto habrá de empe
zar a percibir el cambio positivo. 
Parece que de momento lo per
ciben pocos y ya se sabe que 
cada cual habla de la feria 
según le va en ella, pero, si es 
cierto que las cosas van bien, 

. alguna vez habrá de reflejarse 
esa bondad extensa e inequívo
camente en la vida real. 

Lo segundo que los ~aristas 
tienen que admitir es que Aznar 
es una persona altamente anti
pática a primera vista, y esa pri
mera vista es determinante en 
la política actual, esencialmente 
televisada. Por otra parte. el 
portavoz del gobierno es tan 
detestable en esta función, tan 
patentemente detestable, que 
no se entiende por qué Aznar no 
lo ha largado ya muy lejos de sí. 
Finalmente, eón el desagradabi
lísimo señor Cascos como estre
. fui en los últimos tiempos, es 
dificil que el PP pueda llegar 
muy lejos en cotas de acepta
ción. La gente lo nota todo. 

Y una consideración más: las 
· · encuestas antes de· 1as eleccio

nes son encuestas sin proyec
ción· electoral real. Por múy 
molestos que muchos votantes 

. del PP estén hoy con este parti
do -y eso se refleja en . estas 
encuestas, en la5 que no se juega 
nada- no dejarán de votar al PP 
en las elecciones, y eso se refleja
rá en aquellas um~. en las que 
se juega todo: el poder. · 

1.000 vivienda ncías 
Como "despilfarro social" ha 

calificado el portavoz municipal 
de IU la existencia en Alcalá de 
7.000 viviendas vacías, dato 
aportado por los servicios de la 
CAM. Sin embargo, esfo no es 
nuevo. Ya hace años recogíamos 
en estas páginas las noticias de 
que había miles de viviendas 
vacías en Alcalá cuando se 
impulsaba la urbanización de 
terrenos en gran escala para 
una · promoción masiva de 
vivienda de nueva construcción. 
Si parte de los planes financie
ros y fiscales que se han puesto 
en marcha para estimular la 
compra de viviendas nuevas se 
hubiera dedicado a hacer más 
fácil la venta de la~ viviendas 
usadas, probablemente habría 
salido todo el plan mucho más 
barato para todo el mundo. 

Primero, ··porque se habría 
puesto a rendir utilidad a una 
riqueza que, sin usar, no rinde 
utilidad alguna. 

Segundo, los compradores de 
vivienda usada sabrían cómo 
·era la zom{ donde compraban y 
la vivienda que adquirían, con lo 
que sabrían mejor a qué atener
se porque no se tenían que fiar . 

· de promesas de Maqui va a haber 
esto o lo otro". toda vez que lo 
que fuera a haber allí ya estaba 
allí. 

Otras ventajas inmediatas· eran 
que no habría que soportar tan
tos esfuerzos económicos pani 
urbanizar terrenos, puesto que 
las vivienda§ vacías ya disponían 
de todos los servicios, y los coin
pradores tendrían sus viviendas 
insertas desde el principio en una 
trama urbana, social y de servi
cio$, sin tener que esperar años 
para que esa trama se desarrolle. 

Habrá quien diga que la cons
trucción de viviendas Mda traba-

iiiiiiiiilililliiiiiiiiH .. jo". Es cierto, y no es menos 

ªF~]1!E§~ 
Editor: Sandallo San Román liemández lillle .. 889 26 53 se debería haber intentado 
Redacción, administración y publicidad: llNIM . ' . . potenciar el mercado con las 
Ramón y Csjal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares . · 88815 89 vacías ya construidas y dispues-
lmprenta: el Morera, 23 • Torrejón de Ardoz FU: 88'3 4518 tas para ser habitadas desde la 
D.L.: GU-78-1968 prinJera entrega de ·dinero. 
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El coordinador regional v los dos candidatos 
a las pñmañas de Alcalá compartieron micrófono 

11 Pide la semana 
de 35 horas de trabaio 
11 acto en la plaza de Cervantes 
asistieron a110 más de un centenar de personas 
Objetivo: la semana de 35 horas de trabajo. Izquierda Unida cele
bró un acto político en tal sentido, en el cual intervinieron el 
coordinador regional y por tanto, máximo dirigente de la orga
.nización en la comunidad de Madrid, Angel Pérez, y los dos can
didatos a las primarias de Alcalá, José Miguel Polo y Luis Suárez 
Machota. El acto se celebró en la plaza de Cervantes a mediodía 
del domingo 14 de junio. Asistieron algo más de un centenar de 
personas congregando mucho más asistentes la procesión del 
Corpus Christi. Eso sí, los que asistieron al acto político de IU 
tuvieron buen cuidado de guarecerse bajo la poca sombra de los 

. plátanos podados tardiamente de la plaza de Cervantes mientras 
los oradores se dirigían a ellos desde el quiosco. 

que todo ese desarrollo no 
genera empleo sino incremen
tos de productividad. O se 
reparte el trabajo y se tiene 
una nueva concepción del 
tiempo socialmente necesario, 
o sencillamente estaremos 
desenfocando el debate". 

Luis Suárez Machota afirmó 
que "este acto es la parte que 
nos corresponde a los alcalaí
nos dentro de lo que se está 

organizando en Izquierda Uni
da con respecto a las 35 
horas. Lo hacemos en Alcalá, 
que es la primera ciudad 
industrial de la CAM y en con
secuencia entiendo que es 
donde se puede plantear real
mente la batalla por las 35 
horas. Hay empresas en Alca
lá en las que hay 36 semana
les de trabajo y estamos a un 
paso de conseguirlo sin dismi
nuir salarios ni rentabilidad 
para la empresa". 

José Miguel Polo dijo que "el 
mensaje que podemos dar a 

los trabajadores de Alcalá es 
de ilusión. El problema del 
desempleo es solucionable con 
medidas legales y estructura
les. Las 35 horas por ley seria 
una de las medidas, acompa
ñada de toda una mejora de 
las condiciones de la fiscalidad 
de las empresas y de la clarísi
ma vinculación directa entre el 
empresario y el trabajador. 
Hay que suprimir las empre
sas de trabajo temporal, que 
están haciendo un cambio 
estructural muy negativo para 
la sociedad". 

Angel Pérez manifestó que 
"este es un acto previo a la 
convocatoria que Izquierda 
Unida ha hecho a nivel federal 
para el día 20 de junio en 
Madrid. Se trata de explicar en 
Alcalá la propuesta de Izquier
da Unida sobre la ley de 35 
horas semanales, todo lo que 
rodea ese debate en el que se 
contempla un modelo produc
tivo diferente, de distribución 
y de consumo, que requiere 
una nueva cllltura de los pro
pios trabajadores" . Según 
Angel Pérez "en este acto que
remos dejar claro que en 
nuestra región es posible la 
unión de la izquierda, que esta 
se hace sobre la base de la 
política, del programa. Cuan
do planteamos un debate tan 
importante no nos gusta que 
nos vengan con que si vamos a 
hacer listas únicas a las elec
ciones municipales y autonó
micas de 1999. Cada uno 
vamos a ir con nuestras listas 
pero estamos abiertos a 
hablar de la perspectiva de 
una política de izquierdas". 

Hubo una importante participación de delegados alcalaínos 

Pérez dijo que las primarias 
en Alcalá "no significan una 
confrontación entre ellos. En 
todo caso significa que en Iz
quierda Unida hay más de una 
persona que quiere encabezar 
la lista y eso es bueno. Al fin y 
al cabo es una apuesta políti
ca. Cualquiera de los dos que 
resulte ganador en las eleccio
nes internas, estará en condi
ciones de encabezar la lista y 
el otro de trabajar con él". 

El coordinador regional 
manifestó que "las 35 horas 
semanales son necesarias por
que hemos llegado a un 
momento en nuestra sociedad 
en la que la revolución cientí
fico-tecnológica plantea el pro
blema de que somos capaces 
de producir más de lo que con
sumimos, pero hay una distri
bución injusta de la riqueza. 
Hemos llegado al momento en 

20 de junio de 1998 

El PDNI celebró su congreso regional 
v busca acuerdos con el PSOE en Alcalá 

El Partido Democrático de la 
Nueva Izquierda (PDNij cele
bró su congreso regional los 
días 6 y 7 de junio y eligió 
secretario general de la forma
ción a Pedro Díez Olazábal, 
quien sustituye en el cargo a 
Angel Soria. Como presidenta 
fue reelegida Isabel Vilallonga. 
Durante el congreso hubo una 
importante participación de 
delegados alcalaínos, como 
puede verse en la fotografia. 
Entre ellos se encuentran 
Julián Orozco Malina, Miguel 
Coronado, Rafael García: Pove
da, Fernando Salas, Fernando 
Monge y Acisclo Ramírez. Se 
da la circunstancia de que 
Julián Orozco y Acisclo Ramí
rez siguen militando oficial
mente en Izquierda Unida ya 
que de hecho están incluidos 
en el censo electoral de esta 
organización y tendrían dere
cho a voto en las primarias 
que se celebrarán el martes 23 
de junio. 

Por otra parte, según fuen
tes del PSOE, el PDNI de Alca
lá sigue buscando un acuerdo 
con los socialistas para la 

inclusión de alguno de sus 
militantes en la lista que pre
sente el PSOE a las elecciones 
municipales de 1999. Sin 
embargo parecer ser que los 
socialistas no están por la 
inclusión de alguno de los 
nombres más representativos 

del PDNI en Alcalá, como 
Javier Ocaña y Rafael García 
Poveda. Es por ello por lo que 
las conversaciones que man
tiene el PDNI se están reali
zando directamente con diri
gentes de la Federación Socia
lista Madrileña. 

PUERTA de Madrid 



Nuestro Taller del Paseo de la Estación, 2 
abrirá los sábados por la mañana 
con horario de 9 a 13'30 horas, 

a partir del día 6 de junio de 1998 

Este verano, conduce tan fresco. 
Antes de que llegue el calor, pon a punto el Aire Acondicionado 
de tu coche a precios muy refrescantes. Sea cual sea tu modelo 
Renault, en Autocarpe tenemos la solución más eficaz a las 
altas temperaturas. 

CARGA AIRE ACONDICIONADO 10.000 pts. 
Revisa periódicamente el buen funcionamiento del Aire 
Acondicionado y, si es necesario, realiza la carga del gas. 

RECONVERSIÓN A REFRIGERANTE ECOLÓGICO 35.000 pts. 
Protege la capa de ozono. Cambia al nuevo gas refrigerante 
en tu equipo de Aire Acondicionado. 

Ponte en manos de profesionales cualificados, con medios 
Y formación necesarios para realizar estas operaciones. 
Además, nuestras intervenciones tienen 1 año de garantía. 

... y tú tan fresco. 

@ 
RENAULT 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

Y si su vehículo no tiene Aire Acondicionado, se lo instalamos 
con la garantía RENAULT, a unos precios muy refrescantes 



Posiblemente los alcalaínos 
no somos justos en la forma de 
tratar y contemplar a algunos · 
personajes de nuestro pasado, 
que han contribuido a llevar, o 
han llevado, lejos el nombre de 
la ciudad. Es cierto que la cons
telación de nuestras estrellas 
está conformada por tantas y 
tales que se hace dificil distin
guir, tras las de primera magni
tud, cuáles son de las escalas 
siguientes. 

Nominamos calles de forma, a 
veces, rara y poco o nada próxi
ma a la ciudad e , incluso, suje
tos sus nombres a vaivenes, y 
olvidamos a gentes importantes 
en nuestro pasado. Evitémoslo 
si es posible. Incluso por la eco
nomía que supone el que los 
nombres se mantengan indefi
nidamente. 

Yo no sé en qué magnitud 
habría de colocarse a D. Gil de 
Albornoz, al que algunos se han 
empeñado en llamar Carrillo de 
Albornoz, cuando, de nacimien
to era Alvarez de Albornoz. De 
Cuenca, de la Cuenca bien 
asentada sobre el cerro que . 
parte al Júcar y al Huécar con 
sus hoces y despeñaderos. Posi
blemente estudió en Zaragoza, 
a la sombra de su abuelo Lope 
de Luna y de su tío el Obispo D_. 
Jimeno de Luna. Pero los estu
dios superiores fos hizo eh Tolo
sa de Francia, cuya universidad 
brillaba desde 1229 por la cali-

. dad de sus estudios. Alli cono
ció a maestros importantes en 
Teología y Derecho. 

Cuando vuelve, ha subido al 
trono Alfonso XI. con un año de 
edad y bajo la tutela de su 
abuela, la absolutamente adrtli
rable Doña María de Molina. 
Poco después Gil de Albornoz 
está en la Corte de la mano de 
aquel tío, don Jimeno de Luna, 
que es ya Arzobispo de Toledo, 
aparte de tener por sobrino a 
aquel Benedicto XIII, el antipa
pa Luna de Peñíscola, el de 
Mmantenerse en ·sus trece". 

De esta manera entra Gil de 
Albornoz en contacto con Alcalá 
tan amada por todos los prela
dos toledanos Mpor la salubri
dad de su clima, por la ~bun
dancia de sus huertos, por los 

Ciares v ISCll'IS ros e ornes buenos" Y en él tuvo 
parte esencial el Canciller de 
Castilla, Consejero Real, Arzo
bispo de ·Toledo y Señor de Alca
lá, Don Gil de Albornoz, que, 
además, inculcó al monarca su 
propio criterio de dejarse acon
sejar por los mejores y no por 

Merecería mejor tra,to 
sotos, las alamedas y las fuen
tes que daban serenidad ál tra
bajo y ofrecían reposo a la 
mente~ . como ha escrito Juan 
Beneyto. 

Pero muere su tío y él queda 
preconizado con la oposición 
fuerte del deán toledanb, entre 
otros. El t3 de mayo de 1338, 
sus compañeros de Tolosa, ya 
eh la cancilleria·pontificia expi
den la carta de provisión, pero 
sigue la ·controversia y no podrá 
tomar posesión hasta el año 
1339 en primavera, tras un 
viaje a Roma _donde recibe todas 
las confirmaciones, avaladas, 
además por · Alfonso XI y su 
fa:vorita' Dª Leonor de Guzmán, 
puesto que Mtodas las cosas que 
se· havian de facer en d Reyno 
pasav~ sabiéndolo ella":. 
. Y se convierte en precursor de 

Cisneios: MNuestro cargo exige 
que seamos solícitos y trabaje
mos sin interrupción en cuanto 
lo permttan nuestras posibilida
des .. . " Cuenta <:ori los clérigos y 
procura su prepación cultural y 
pericia en la5 letras eclesiásti
cas, que se cumpla lo legislado 
sobre su dedicación a la Teolo
gía, los cánones o las Artes 
Liberales, respeto a: la Eucaris- . 
tía, el cumplimiento paséual, 
etc. . 

Ya en 1345 da una constitu
ción en Alcalá para que todo 
cltrtgo al testar deje algo de 
valor a la Iglesia que l~ ha c'ui
dado. Diez después-(21 de abril) 
celebra aquí concilio donde se 
decide castigar a los clérigos 
que acepte11 dinero .por las ·pro
visiones. Y de manera especial 
se preocupó Mde vita et honesta
te clericorum", es decir por 
erradicar algo que estaba muy 
vivo: la vida en concubinato. 

Y aquí pillamos de nuevo a Gil 
de Albornoz con doble cepo: 
como arzobispo de Toledo y 
señor de Alcalá y como conde
nador del alcalaíno Juan Ruiz, 
al que conocemos como Arci
preste de Hita. 

Encarga Don Gil a Juan Ruiz 
que lleve a Talavera el mandato · 
de Mhonestate clericorum": AUa 

· en Talavera, en las cqlendas de 
abriL / llegadas sqn las cartes 
del arzobispo Don GiL .. 

Nosotros nos preguntamos, 
cómo se le puede ocurrir a 
nadie que los zorros puedan 
cuidar a las gallinas, porque: 
Pugna de ha.ver muger que las 
veas sm camisa / que la talla . 
del cuerpo te dira ésto a gµ.isa. .. 

El arcipreste reúne a los cléri
gos, a ninguno le gusta la dis
posición, ni siquiera al manda
tario y hasta tal punto qµe: Ami
gos, yo querría toda esta cuadri
lla / apellásemos al Papa ante el · 
rey de Castilla... l ... servírnosle 
muy bien, fuimos siempre .leales, 
l demás que sabe el rey que 
todos somos iguales ... 

Y tanto. Alfonso XI, casado 
con María de Portugal, de la que 
tuvo a Pedro 1 el Cruel, tuvo con 
Leonor de Guzmán nueve hijos; 
los Trastámara. 

Y ya tenemos ncisotros al 
Arcipreste de Hita trece años en 
la cárcel y el Libro- del Buen 
Amor entre nosotros. Debe de 
ser el sino -de los grandes. hijos 
escritores de Alcalá: engendrar 
hijos-libros Mdonde toda inco- · 
modidad tiené su asiento". Lo 
dejó escrito Mi~el de Cervan
tes y en la cárcel escribió gran 
parte de su inmortal novela. 

los de mejor cuna. ' 
La política llevará después a 

Gil de Albornoz a Italia y su 
inteIVención en varios estados 
italianos y en Roma ocupaiia 
todo un tratado, pero nos inte
resan dos aspectos: la funda~ 
ción en Bolonia, ciudad univer
sitaria de rancio abolengo y 
solera, del -Colegio . de San Cle
mente de los Españoles, que 
pervive con todo el prestigio 
intacto de foco universal de 
jurista: y otro, dato ya · citado, 
que nos le acerca más a Cisne
ros: la elección de personal. 

Va a promocion~ a Francisco 
Blasco de Belvis, podestá de 
Bolonia, vicario de Gubbio, r:ec
tor de Spoleto, senador de 
Roma: a .Juan ,Femández, arce
diano de Valderas, capellán 
pontificio, señor . de Viterbo, 
archifamoso jurista: Fernando 
Gómez de Albornoz, su sobrino 
y alma del colegio, capitán 
general 'del reino de · Nápoles: 
Fernando. González de Tamayo, 
vicario de Spofoto y podestá de 
Bolonia; Juan Martín, cantor en 
Salamanca: Miguel Martín, 
tesorero y diplomático, Alfonso 
Martínez de Pastrana, Juan 
Martínez de la Sierra, etc, que 
llevan ecos fuertes a otras tie-
rras. . 

Sólo nos falta un botón, que 
no parece estar lejano: de ese 
Colegio ~spañol de Bolonia, dos 
estudiosos del Derecho acaso 
explicaron en el Estudio Gene-
ral de Alcalá. · 

Pero a Don Gil de Albornoz le 
debemos algo más. Se viene 
diciendo por los historiadores 
que las Cortes de Alcalá de 
1348 inauguran una nueva 
época en las Cortes castéllanas. 
En efecto ya que se reducen las 
ciudades con voto a . dieciocho: 
nueve de los puertos del Norte y 
nueve de los del Sur, encabeza
das respectivamente por Burgos 

Nos gus~aria . encontrar el 
.detalle final para demostrárnos
·10 a satisfacción. 

y Toledo, y el 28 de_ febrero 
aprueban el. famoso Ordena-. 
miento de Alcalá, que· hace . 
resonar por ·el mundo el nombre . 
de la ciudad, Mcon consejo de 
prelados e ricos ornes e cavalle-· .. 

También se lo deberíamos a 
quien promovió las más famo
sas Cortes complutenses: las 
del Ordenamiento de Alcalá. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la I.EE.CC. 

UN NUEllO SERl/ltlO DE 11La Ruta de LOS Mesones'' 

llRIMOS 
ll 1 Dl IULIO . 

cf san' Felipe Neri. 3 
Tlf.: 91 883 62 81 

•llSTI 
llCEllEZI 

IECIEI 

Tapas Magistrales Horno ·de Leña - Nuestra Famosa Parrilla 
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Niegan una indemnización 
"por falta de afecto" 
a los padres de un niño 
La Audiencia de Lérida ha negado una indemnización que reclamaban unos padres de esta 
ciudad por la muerte de su hijo, con síndrome de Down, ahogado en una piscina de un cen
tro de disminuidos, al considerar que no habían demostrado afecto hacia el menor. Esta sen
tencia confirma otra resolución judicial de un Juzgado de Primera Instancia de Ponent. 

Créanme que estoy anona
dado por las noticias que 
aparecen en los medios de 
comunicación: "Mitsubishi 
paga 5.000 millones de 
pesetas por acoso sexual"; 
"Suráfrica intentó desarro
llar una bacteria mortal 
sólo para negros"; "Según 
LOBO ANTUNES": "La feli
cidad nos da más miedo 
que el dolor, porque el 
dolor ya lo conocemos"; 
"Se estudia la clonación 
para trasplantes de cerdos 
a humanos". 

En pri:J;ner lugar una 
empresa como Mitsubishi 
que no conoce a sus emplea
dos, debe asumir el pago de 
una astronómica cantidad de 
dinero, por el acoso sexual 
sufrido por sus trabajadoras 
en la planta de Illinois; algo 
detectable en los varones, ya 
que son factores genéticos 
hereditarios los que dan una 
connotación más alta en las 
necesidades sexuales, tanto 
en hombres como en muje
res, y esta tendencia o pre
disposición innata, se puede 
detectar y con ello prevenir 
mayores males. 

En segundo lugar la cruel
dad de querer acabar con los 
negros por medio de una 
bacteria mortal, es indigno 
de la especie humana y de 
todo ser racional , equilibrado 
e inteligente, pues a las 
puertas del siglo XXI es noto
rio que somos una sola espe
cie, con idénticas cualidades 
psicosomáticas y donde pue
de llegar o hacer algo un 
blanco, lo puede realizar 

igual o mejor un "humano" 
de color negro. 

En tercer lugar con todos 
mis respetos al genial escri
tor Lobo Antunes, le puedo 
asegurar que si la "Felicidad" 
nos da más miedo que el 
"dolor", por el simple hecho 
de conocer éste último, 
cuando los seres humanos 
se conozcan mejor entre 
ellos, es decir, padres a 
hijos, amigos, familiares, 
etc., se podrá disfrutar más 
de la "felicidad" pues: "Se 
siente más la felicidad, 
cuando se obra con mayor 
conocimiento, y se obra 
más conscientemente, 
cuando cada uno se conoce 
y por ende, comprende 
mejor a sus semejantes". Y 
no olvidemos que uno de los 
fundamentos del "miedo", es 
el desconocimiento de "algo". 

En cuarto lugar, como 
siempre, seguimos avanzan
do más en "cuidar nuestro 
organismo", es decir, usar la 
clonación para futuros tras
plantes de cerdos a huma
nos, y nos olvidamos de 
desarrollar más la "mente 
humana" para conocer esa 
parte que todos poseemos y 
que no tocamos, como es 
nuestro psiquismo, algo que 
repercute en nuestro desa
rrollo y en la forma de ver, 
hacer y luchar en la vida. 

Ahora llegamos a la para
doja rpayor: "UN JUZGADO 
DE LERIDA ES CAPAZ DE 
MEDIR LA FALTA DE AFEC
TO DE UNOS PADRES A SU 
HIJO". Hasta ahora con las 
leyes se juzgaban los hechos, 

pero que yo sepa el "afecto" 
forma parte del "sentimiento" 
y esa sustancia me temo que 
los Códigos sean incapaces 
de cuantificar. Miren uste
des, se ha logrado medir el 
"grado de alcoholismo" con 
un aparato que detecta la 
cuantia de esa sustancia en 

• 1a sangre. Del mismo modo 
se podrá obtener el "grado 
innato de afecto en una 
persona, según resulte del 
análisis morfológico de sus 
dermatoglifos", así los Juz
gados tendrian una valora
ción científica, es decir, obte
nido de una epidermis que se 
desarrolla antes de nacer la 
persona y no varía ni aun 
después de su muerte, algo 
como su ADN, por ello fiable 
y fácil de usar. 

Los padres de Gerardo 
M.S., de 10 años, reclama
ban ocho millones de pesetas 
por los daños morales causa
dos por el fallecimiento de su 
hijo. El Juzgado de Primera 
Instancia de Lérida falló que 
"si bien la situación econó
mica de los padres era muy 
precaria, esto no impedía 
el interés por el menor, con 
el que en los últimos años 
no mantuvieron ningún 
contacto". Este extremo ha 
sido ratificado por la Audien
cia, que si bien reconoce la 
responsabilidad civil de quie
nes vigilaban al niño, consi
dera que la "conducta de los 
padres no les hace merece
dores de una indemniza
ción", y ¡digo yo!, ¿desde 
cuando los Juzgados conde
nan por la manera de ser o 

conducta de unas personaS{y 
se meten en algo espiritual, 
como seria la "forma o mane
ra de querer de esos padres a 
su hijo"?. Yo me pregunto: 
¿Si no lo querían cómo con
sintieron tener un hijo con el 
sindrome de Down?; ¿No es 
amar a un hijo el criarlo des
de que nace y cuidarlo, ocho 
años por ejemplo?, ¿Cómo 
sabe el Juzgado la forma de 
sentir o de amar a su hijo de 
esos padres?. Y si los Juzga
dos no entienden de senti
mientos, porqué sentencian 
"POR FALTA DE AFECTO". 

Los seres humanos somos 
crueles al calificar conductas 
o comportamientos por el 
mero hecho de un "informe" 
o una "opinión" de personas 
que se califican de expertas. 
Los seres humanos, lo 
recuerdo por si alguno se 
olvida, somos seres "imper
fectos" y en esa calificación 
está implicita la facultad de 
cometer errores y creo que 
por mucho que avancemos, 
seguiremos cometiendo erro
res, pero el día que "analice
mos nuestra conducta o per
sonalidad" con algún "gen", 
con el ADN o con nuestros 
"dermatoglifos dactilares", 
habremos logrado plasmar lo 
"intangible", es decir, lo "psí
quico", con algo medible y 
palpable como es lo "somáti
co", en ese momento, la espe
cie humana dará un giro de 
180º y los avances serán más 
rápidos y la comprensión de 
las conductas antisociales 
más fáciles de reinsertar. 

Me quedo con aquél que 
nació "genéticamente acto 
para la literatura", la desa
rrolló con su libertad a su 
antojo y logró, eso si que es 
suerte y ventura, un recono
cimiento merecido en vida y 
por si fuera poco, la perpe
tuidad con la nueva UNIVER
SIDAD PRIVADA CAMILO 
JOSE CELA, enhorabuena a 
nuestro flamante "Premio 
Novel de Literatura". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

SABADO, 20 DE JUNIO 
1'30 de la madrugada Grandes Especialidades 

PUERTA de Madrid 
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• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Ra6o de Toro Estofado 
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Jacinto Fraile Cuño Antonio Rodríguez del Barrio 

El agresor, Jacinto Fraile, ha sido condenado a dos años v medio de prisión 

El Supremo ratifica la sentencia 
"de los bastonazos", asestados por un 
vecino al anterior alcalde de Torres 
El vecino de Torres de la Alameda Jacinto Fraile Cuño ha sido condenado por el Tribunal Supre
mo a dos años y medio de cárcel por un delito de atentado a la autoridad y lesiones cometido en 
1994 contra el que era el alcalde torresano en aquella fecha, Antonio Rodríguez del Barrio. La 
sentencia, conocida esta semana, ratifica la impuesta por la Audiencia Provincial en mayo del 
pasado año. El abogado de Jacinto Fraile, para evitar el ingreso en prisión de su defendido, soli
citará la suspensión de la sentencia, teniendo en cuenta que Jacinto carece de antecedentes. 

Los hechos objeto de la sen
tencia sucedieron en abril de 
1994, cuando Jacinto Fraile 
asestó dos bastonazos al alcal
de -que sufrió una herida en 
la frente y otra en el labio-des
pués de discutir sobre unas 
tierras que el Ayuntamiento 
queria permutar al vecino. El 

PUERTA de Madrid 

suceso ocurria en el despacho 
del primer edil y Jacinto, que 
iba acompañado de una her
mana, fue retenido por un 
concejal y un policía munici
pal. Jacinto, a su vez, denun
ció a Antonio Rodriguez del 
Barrio asegurando que éste le 
había agredido primero, mor
diéndole en una oreja. De 
hecho presentó parte de lesio
nes, pero el juzgado de Argan
da absolvió al edil socialista. 

El acusado, con el que con
tactó PUERTA DE MADRID 
una vez hecha pública la sen
tencia, prefirió no hacer decla
raciones al respecto, manifes
tando únicamente que se 
encontraba "preocupado". A la 
sentencia del Tribunal Supre
mo no cabe más recurso que el 
de amparo, que, aunque se 
aceptara a trámite, no suspen
de la ejecución de la senten
cia. 

Por su parte, Antonio Rodri-

guez del Barrio comentó a este 
semanario que se "alegraba 
muchísimo" de la decisión del 
Supremo "sobre todo porque 
restituye el daño que produjo 
este señor al que entonces era 
el alcalde de todos los torresa
nos". Rodriguez aseguró que 
en ningún momento había 
perseguido que Jacinto fraile 
fuera a la cárcel, sino "resti
tuir la figura del alcalde" por
que no entendía que fuera una 
forma correcta de actuar "ir 
por ahí queriendo imponer sus 
razones a base de garrotazos, 
cuando estamos en un siste
ma democrático basado en la 
tolerancia y el diálogo". Rodri
guez del Barrio insistió en que 
Jacinto, en caso de que tuvie
ra que ingresar en prisión, era 
el "único culpable y responsa
ble" de ello, ya que en su día 
fue "plenamente consciente" 
de la agresión que estaba 
cometiendo. 

FORMA PARTE DE 
LA CENTE SECURA 

Buscamos personas de 25 a 
45 años, con estudios universita
rios iniciados o equivalente, 
capacidad de comunicación, inte
rés en las relaciones comercia
les, disposición para la venta y la 
gestión de un negocio. 

Ofrecemos formación íntegra 
a nuestro cargo. Percepción bruta 
anual aproximada de 2.500.000 
ptas. durante el 1 er. año por la 
cumplimentación de objetivos. 
Posibilidad de ingreso en nómina 
y alta en la Seguridad Social a 
partir del 2º año. 

Interesados/as enviar 
"curriculum vitae" a 
el Teniente Ruiz, 15 

28805 Alcalá de Henares 
o llamar al Tlf.: 91 889 11 80 

~CATALANA 
•1IOCCIDENTE 

INTERNOS PERMANENTES. POR DIAS. 
FINES DE SEMANA ... O 

GUARDERIA. DE 6 MANANA A 8 TARDE 

EN ALCALA DE HENARES 
Ciudad 21 - Virgen del Val 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO· AMBIENTE AGRADABLE 
PISCINA Y JARDINES 

TElf.: 818 80 01- 818 85 53 

eratGñílíl -JU11CAC111 P11P11 
P° de Aguadores, 9-1 O (recinto ferial) 
Tif.: 88318 58 -ALCAIA DE HENARES 

SE VENDE 

PARCELA 
Urbanización Zulema 

960 m 2
, vallada. 

con todos los servicios 
TI•.: 91 888 52 25 

REZA aueve Avemarías 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

M.L.B. 
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Carmen y Petra se quejan de que el autobús no les lleve hasta la puerta porque ellas no se encuentran en muy buenas condiciones físicas. A 
la derecha, la parada de autobús más cercana a la residencia de ancianos. 

Desde el 15 de iunio 1 tras meses de protestas 

El autobús va entra en la 
Residencia de Ancianos 
Muchos meses han estado los ancianos de la Residencia de la CAM quejándose porque la linea 3 de 
autobuses urbanos ya no les dejaba en la misma puerta de la residencia. Tras la insistencia de varios 
partidos políticos, como PSOE e ru, y las quejas de los ancianos, el Consorcio Regional de Transpor
tes ha decidido, desde el 15 de junio, que el autobús vuelva a entrar en el recinto de la residencia. 

Fueron 20 los años que los 
autobuses urbanos, correspon
dientes a la linea 3, han estado 
dejando a las personas que se 
dirigían a la Residencia de 
Ancianos de la CAM en la mis
ma puerta. Pero en diciembre de 
1997, el Consorcio de Transpor
tes, al diseñar el nuevo recorri
do de la linea 3 que cruza por 
Espartales, decidió eliminar la 
parada dentro de la residencia, 
yti que "se daba mucha vuelta y 
no era muy lógico que se pasara 
por ahí por sólo 50 metros, con 
el trastorno que suponía para 
otros viajeros", contó a PUERTA 
DE MADRID Ángel Cecilia, 

gerente de la empresa de auto
buses urbanos. 

Ante esta nueva situación fue
ron muchos los ancianos que se 
quejaron e, incluso, se manifes
taron para reclamar la parada 
de autobús, ya que era un peli
gro para ellos cruzar la carrete
ra. Esto es lo que les sucede al 
matrimonio formado por Maria
no Gregoris y Carmen Sastre 
porque "nosotros no vemos y no 
podemos andar". 

Resalía, una simpática ancia
na usuaria de la linea 3, nos 
contó que "yo puedo hacerlo 
ahora, pero no se que pasará 
dentro de unos años". 

Si bien es cierto que el cruce 
es bastante peligroso para los 
ancianos, ya que no disponen 
de los reflejos de una persona 
más joven, cuando el autobús 
les deja en la Plaza de Cervantes 
"también tienen que ir a algún 
sitio andando", explicó Ángel. 

Afortunadamente para todos, 
desde el lunes 15 de junio el 
autobús pasa de nuevo por la 
puerta de la Residencia de 
Ancianos de la CAM, tras una 
petición que hicieron diversos 
partidos políticos al Consorcio 
de Transportes. Según Ángel 
Cecilia, "el tema no es muy 
importante, es un tema más 

Rosalía considera que el cruce 
es un peligro para los ancianos. 

bien político que otra cosa". 
Además, según nos contó ya 
hay usuarios de la linea que lle
gan hasta los Espartales que se 
han quejado del rodeo que da el 
autobús. Según parece "nunca 
llueve a gusto de todos". 

• 

COLEGIO LA MEJOR OPCION PARA LA EDUCACION DE SUS HIJOS 

1101 TrºIT El Colegio Montforl desarrolla un proyecto educativo de formación integral 
y bilingüe en inglés, con el más alto nivel de excelencia académica . 
Desde los 2 años hasta la Universidad. -==::==-MA=JRIC~. u~LA"l 
A_ ABIERT~998 1999 
~RSOS DE VERANO, JULIO Y AGOSTO: curso • 

• INGLÉS EN INMERSIÓN TOTAL. Un mes hablando, jugando y pensando en inglés. 
De 7 a 16 años. Internado y media pensión. 

• RECUPERACIÓN DE ASIGNATURAS. Con técnicas de estudio. Primaria, ESO, BUP y COU. 
Internado y media pensión. 

• VACACIONES DIVERTIDAS. De 2a12 años. Media pensión. 
• FRANCÉS INTENSIVO. De 7 a 16 años. Internado y med~ pensión. 
• INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. De 8a14 años. Internado. 
• INGLÉS EN IRLANDA. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID} ia 
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EL CONFLICTO 
DE LOS ESPARTALES Gacetillas Complutenses 
Antes de abordar este espi- pacífica y dialogante y no de 

noso tema es conveniente la forma agresiva en que lo 
hacer varias puntualizaciones han hecho; ya que los insul
de carácter general. La margi- tos o los cortes de tráfico-gra
nalidad, entendiendo como tuitos estaban completamen
tal a la falta de recursos eco- te de más. Si lo que pretendí~ 
nómicos, no tiene por qué ir an era montar bulla y moles
necesariamente unida a la tar a multitud de persoñas 
conflictividad social, aunque ajenas al problema cierta
es evidente que esto ocurre en mente lo han logrado, pero no 
muchos casos. Evidentemen- creo que hayan logrado susci
te la sociedad tiene la obliga- tar simpatías ni apoyos. 

menor intención de establecer 
comparaciones ni hacer jui
cios de valor, quiero resaltar 
una noticia publicada hace 
unos días en un diario madri
leño: Todos los años se pro
duce en nuestra provincia 
una media de más de cinco 
mil desalojos judiciales bien 
por impago del alquiler, bien 
por impago de hipotecas. 
Aunque en estos casos haya 
cierto porcentaje de picares:.. 
ca, en la mayor parte de ellos 
se trata de familias normales 
que han perdido sus medios 
de vida, lo que no evita que se 
les ponga .en la calle sin con
templaciones y sin que en 
muchos casos reciban la 
ayuda que se proporciona a 
otras personas de conducta 
mucho más reprobable. 

·DINERO Y POLÍTICA 

ción de cubrir las necesidades Caso aparte, que merece 
más básicas (y la vivienda lo también ser comentado, es el 
es) de los sectores de pobla- tema de las cincuenta >vivien
ción más desamparados, pero das sociales que · se pretende 
esta ayuda no puede ser construir, sea en los Esparta
hecha a costa de dañar los les o sea en cualquier otro 
derechos de otras personas barrio, en las cuales se realo
creándoles el problema. que jará con toda probabilidad a 
puede llegar a ser grave, de la población chabolista que 
instalarles al lado un vecinda- actualmente se encuentra 
rio problemático con el que diseminada - por distintos 
resulte dificil la convivencia. lugares de Alcalá. Aquí hay 
Asimismo hay que intentar que tener en cuenta varias 
evitar por todos los medios cosa$: Primero, vuelvo a repe
tanto la picaresca como la tirio, que este realojo ha de 
delincuencia más o menos hacerse procurando no peIJ·u- Aunque conocía desde hace 

mucho la· frase "'eres más 
disimulada, y por· supuesto dicar a nadie y no como se ha 
hay que exigir a las · personas venido haciendo hasta ahora, . tonto que un obrero de dere-

chas, a raíz de las recientes 
a las que se ayude un com- que se cargaba con el muerto declaraciones de Luis Suárez 
promiso, o cuanto menos la a quienes menos protestaban; 
voluntad, de intentar salir de ·si un chabolista puede esgri- Machota afirmando que no 
la marginalidad, ya que si no mir su derecho a contar con está pro_hibido ~er ~e izquie~
es así cualquier esfuerzo que una vivienda digna, cualquier das ~ neo, estimo necesano 
se haga estará condenado al · otro ~iudadano puede esgri- . ampliar.la con un'.'1 . se~da 
fracaso. · mir también el suyo a que no frase directamente m~prr~da 

Una vez aclarado esto pode- le hagan la vida imposible sus en la fil_oso~a de este ~enor: 
. . "eres mas listo que un neo de 

mos centramos en el tema de vecmos. Segundo, que baJO . . das" La mili 
los Espartales, un barrio que ningún conc%to se puede f;~?turer; 

1
· s cod as que 

· t .. · al - · 1 . dJ en se as pue en poner 
pese a su rec1en e creac1on consentir que e a asuma e t d d d ti -
cuenta ya con un considera- compromiso de atender a más us e es on e es men ·mas 

conveniente. 
ble número de problemas, población marginal de la que 
varios de los cuales denuncié actualmente está asentada en 
en estas mismas · páginas su término municipal, evítan
hace apenas unas semanas. do que nos vuelvan a · hacer 
Las protestas han sido moti- otro ·Jugarreta como la que 
vadas, como es sabido, por l.a supuso. hace ya veinte afias. 
instalación de quince familias · la concesión de viviendas· en 
sin recursos económicos en 
varías pisos de propiedad 
municipal. pero a la descrip
ción· del conflicto publicada 
en PUERTA DE MADRID 
quiero añadir un detalle del 
que he sido informado por 
varias fuentes disUntas: Al 
parecer. no se trata de perso
nas conflictivas. En cualquier 
caso, encuentro que estos 
lamentables incidentes son 
producto de una serie de erro
res en los que han incurrido 
ambas partes: Por un lado el 
ayuntamiento debería haber 
informado previamente a los 
vecinos y escuchado sus opi
niones en lugar de aplicar la 
política de los hechos consu
mados. Por otro, los vecinos 
tendrían que haber encauza
do sus protestas de manera 

el polígono Puerta de Madrid 
a familias chabolistas proce
dentes de otros municipios. 
Resulta de perogrullo afiÍ"inar 
que cada palo debe aguantar 
su vela, pero aunque las pala
bras del alcalde apuntan en 
ese sentido, no me fío un pelo 
de lo que puedan hacemos 
los señores de la comunidad 
autónoma a poco que nos 
despistemos. Por último, tam
poco se puede consentir que 
se establezcan nuevos asen
tamientos, ya que dada la 
gran movilidad de estas per
sonas podríamos correr el 
riesgo de atraer a Alcalá 
mucha más población poten
cialmente conflictiva de la que 
la ciudad pueda razonable
mente absorber. 

Para terminar, y sin la 

LA GLORIETA 
DEL CHORRILLO 

A pesar de que en estos últi
mos años · se han construido 
bastantes rotondas por . toda 

. la ciudad, ·todavía . siguen 
eiistiendo algum;>s c~ces 
cuya conflictividad recomien
da que. sean ,remodelados en 
este sentido. Uno de los más 
complicados es sm duda el de 
la gloneta del Chorrillo, cuyos 
problemas de tráfico se ven 
agravados todavía más por la 
prohibición -de varios giros a 
la i.Zquierda, lo que obliga a 
dar rodeos innecesarios, y por 
una señalización mal instala
da Oos rótulos están situados 
justo detrás de la bifurcación, 
y no al contrario como sería lo 
lógico) que no ayuda precisa
mente a todos aquellos que 
no conozcan el cruce. 

En realidad no es un único 
cruce el allí existente, sino 
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dos contiguos, . el primero de 
ellos formado por la confluen
cia del puente sobre la vía, la 
avenida de Daganzo y las 
calles Torrelaguna, San Igna
cio de Loyola y Pedro del 
Campo, y el segundo, situado 
algo más allá, formado por la 
avenida de Ajalvir y por las 
vecinas avenida de los Reyes 
Magos ·· y calle de Antonio 
Cabezón. Labor de los técni
cos sería determinar si es pre
ferible una única rotonda 
grande o dos contiguas de 
menor tamañó, pero en cual
quier caso esta zona debería 
ser remodelada. 

UNOS SERVICIOS 
POCO SERVICIALES 

Hace unos meses me com
pré un piso y, lógicamente, . 
tuve que contratar los servi
cios necesarios para poderlo 
utilizar. Para sorpresa mía, 
mientras la luz la pude con
tratar por teléfono (posterior
mente me enviaron el contra-

. fo por correo) y el gas en la 
oficina correspondiente, que 
tiene un horario de comercio 
normal y corriente, es decir, · 
de mañana y tarde, tropecé 
con el inconveniente de que 
las oficinas de Ullastres, 
empresa concesionaria de los 
contadores del agua potable. 
tan sólo abrian de lunes a -:- · 
viernes y de nueve a dos de la 
mañana, es.decir, en cómodo 
horario de funcionario (para 
sus empleados, evidentemen-
te, que no para los usuarios). 

Cierto es que no resultaba 
· imprescindible que fuera en 
persona el titular, ya que 
podía delegar en alguíen que 
hiciera el trámite por él, pero 

. ¿qué pasaría si algún ciuda-
dano no tuyiera · a nadie a 
quien encargárselo? En mi 
ca&o particular no tuve <lema:. 
siados problemas, ya que 
: pude aprovechar un día que 
no tuve -que ir a trabajar, pero 
no siempre ti.ene por qué ser 
ése el caso. 

Este hecho demuestra algo 
de lg que ya me he quejado 
reiteradamente: Tanto las 
dependencias municipales, 
que tienen el mismo horario 
de atención al público, como 
algunos concesionarios priva
dos de servicios municipales, 
tales como el suministro de 
agua, no se molestan lo más 
mínimo en facilitar las cosas 
a los · ciudadanos haciendo 
algo tan sencillo como es 
abrir por la tarde. 

José CARLoS CANALDA 
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Cuando hace algún tiempo se 
rehabilitó el corral de la Sinago
ga, en plena calle Mayor, se dio 
una paradoja: Mientras la 
actuación urbanística fue 
correcta y recuperó para la ciu
dad este rincón entrañable del 
casco antiguo, el mobiliario 
urbano que allí se instaló era 
no sólo horroroso -aunque, eso 
sí, muy posrnoderno- sino tam
bién completamente inútil, ya 
que era algo así corno una 
mamarrachada de Ágata Ruiz 
de la Prada pero en arquitectu
ra ... Y suponernos que además 
debió de salir muy caro, ya que 
estas genialidades suelen ser 

Inventario de chapuzas ellos sin poner en peligro los 
pantalones o, todavía peor, lo 
que hay debajo de ellos. Es evi
dente que no sirven para nada 
excepto para estorbar, lo que no 
impide que continúen estando 
allí todos ellos excepto uno, que 
ha desaparecido sin que nadie 
lo eche de menos. 

Los ¿bancos? del corral de la Sinagoga 
cobradas por sus inventores a 
precio de oro, que para eso son 
de diseño. 

La fuente, que desparramaba 
agua por todo el pavimento ya 
que carecía de cualquier tipo de 
vasija, fue suprimida por razo
nes obvias de limpieza y seguri
dad. Las farolas galácticas, que 
surgían del suelo corno champi
ñones y alumbraban sólo hasta 
un metro de altura, fueron pas-

to fácil para los gamberros y 
·tuvieron que acabar siendo 
sustituidas por farolas norrnali
tas colgadas en las paredes. Los 
bancos picassianos, por último, 
estaban forrados de un contra
chapado que han perdido o se 
ha deteriorado a causa de las 
inclemencias del tiempo; pues
to que tienen unos rebordes 
metálicos que sobresalen, no 
hay cristiano que se siente en 

Dado que estos bancos no sir
ven para nada y además afean 
el recinto, ¿por qué no se les 
sustituye por unos bancos nor
malitos de esos que sí sirven 
para sentarse? ¿Por qué no se 
ponen unas papeleras, que 
dicho sea de paso brillan por su 
ausencia? 
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cOué más iustillcame 
quiere? 

Lo que encabeza no son pala
bras nuestras, sino del propio 
funcionario del Ministerio del 
Interior cuando un maestro de 
nuestro Centro, San Sebastián 
de Meco, le pidió un certificado 
para justificar su falta. Pero 
para nuestra directora, Dña. 
Sagrario González González •. el 
documento que expide el Minis
terio del Interior "en ningún caso 
justifica tal ausencia". 

Todo comenzó cuando el 20 de 
abril, Alberto García Blanco 
solicitó permiso a la Jefatura de 
Estudios para ir a renovar el 

ra. ¿Estamos sujetos a los cam
bios de humor de una persona? 
¿La legalidad es una cuestión de 
capricho? Porque nuestra Direc
tora cuando concede permisos 
lo hace como "favor personalft. 

Lo anterior está refrendado 
por vei11tisiete firmas de un 
claustro compuesto por treinta 
y siete, y por 5 firmas de padres 
del C.P. San Sebastián de Meco, 
componentes de la directiva del 
A.P.A. 

Alberto GARCIA BLANCO 
y 31 firmas DlÚ 

lclaraclín . 
D.N.I en su ciudad natal de Sr. Director: 
Segovia. Tenía .cita previa el día En nombre de la Ejecutiva 
24 del mismo mes, es decir no · Comarcal de CC.00. y en el mío. 

. podía ir cualquier día, sino ·el propio, me gustaría se publicase · 
fijado por la Comisaria de Poli- el presente escrito, en contesta
cía. La Jefatura de Estudios; no · dón a un artículo publicado en 
viendo nada extraño en esto, .dio el nº J :574 de fecha 30 de mayo, 
su beneplácito. El día anterior al · en ... el que se hacían ciertas . 
fijado, nuestro maestro Alberto manifestaciones con respecto al 
García recordó a la Jefa de s41dicato que dirijo .y a mi per- . 
Estudios' que iba a faltar al ·día sóna. 
siguiente y entregó el trabajo · ·La verdad es que me ha costa
que tenían que hacer sus alum- . · do. u;na lárga meditación el 
nos. En ninguna de .las dos oca- . hacérlo~ pues ilo soy persona al 
siones se le negó que pudiera que gi.Iste verse mezclado en 
ausentarse el día 24. cuestiones en que no participo, 

El lunes, día 27 de abril, mucho menps polemizar . Sin 
cuando Alberto García volvió al · .saber, aunque me lo imagine, 
colegio, fue a entregar una foto- exactamente que es lo que se 
copia del resguardo del D.N.I. · persigue: En c~at(¡uiera" de los 
Primera sorpresa: Dña. Sagrario casos sí me preocupa el que se 
González le dice que tiene que . frivolice truit.o. y tan · alegremen
entregar el original · y no tma te, eón personas :y organizacio
fotocopia. ¿Cómo podría des- . nes que somos serios y que at:le
pués retirar el D.N.I.? Lo ante- más estamos inmersos en una 
rior resulta curioso, cuando en _prob}emátjca• -tremendamente 
nuestros centros, el equipo preocupante. 
directivo está habilitado para No obstante, quien sea el arti
compulsar fotocopias de docu- fice de dicha información tiene, 
mentos originales. . en principio, poco sentido de la 

A partir de ese momento, se le realidad, eso, si no está cargado 
comunicó a nuestro compañero de una tremend_a mala fe . En 
la "no justificaciónft de la ausen- ' segundo lugar me, nos, da la 
cia y se elevó al Servicio de Ins- sensación de pretender con ese 
pección. El Inspector de Zona. artículo mezclarnos en- una 
vino al. Centro y ante la "terrible pugna que ni participo yo ni 
falta que es ausentarse un día ft, participa el sindicato, siendo en 
debido a que el Ministerio del este sentido absolutamente par
Intei:tor tiene la costumbre de tidarios de no intervenir. Quizá 
que llevemos el D.N.I. , y con el sea eso lo que moleste, o quizá 
único documento j ustificativo se pretenda conseguir enemis
que es el que otorga ia Comisa- tamos con algunos de los candi
ría, expuso que ratificaba la datos. No lo v~ a conseguir. 
posición de la Directora y que Con independencia de los 
tramitaría la falta. gustos de cada cual, de ._ sus 

Los profesores del Colegio San posiciones o incluso de S!'.J acti
Sebastián, Meco, estamos con- vidad extrasindical lo cierto es -
fusos . En primer lugar, ¿a quién que la Comisión EjecutiWi, de 
hay que comunicar nuestras -CC.00. no ha apoyado; ni ·fo va 
posibles faltas? Indudablemen- a hacer, a ninguno de I~s .~andi- · 
te, no a la Jefa de Estudios, ya datos que de entre las dlstintás 
qu e ésta ha quedado desautori- familias de IU vayan a pugnar 
zada por la Directora. Se podría por las listas municipales. Yo 
pedir permiso a la propia Direc- tampoco, y eso que tengo ami
tora, pero aunque nos diga que gos y compañeros de trabajo. 
sí, luego puede ser que no, como Por lo tanto, presentar a Fran
ha sucedido en este caso. Lo cisco Calles como hombre de la 
que le ha ocurrido a nuestro confianza de la actual dirección 
compañero Alberto García nos de CC.00. y de la m ía propia es 
podía haber pasado a cualqme- sencillamente faltar a la verdad. 
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Y no es que tengamos malas 
relaciones, que no se interprete 
ello. Simplemente que es falso, 
las relaciones con él son seme
jantes a las existentes con otros 
miembros de IU. 

De que se presente él a candi
dato estoy convencido que es a 
Francisco Calles a quien habría 
que preguntárselo. De todas for
mas no es eso lo que dicen algu
nos medios de comunicación. 

En otro orden de cosas resul
ta todavía más lamentable la 
mescolanza de personas que se 
hace en dicho artículo. Se cita 
incluso a personas que ni tan 
siquiera están en activo. Ello 
nos reafirma en la idea de que 
él, ¿acaso los?, instigadores de 
dicha información no tienen nf · 
la más mínima idea de lo que 
dicen. · 

En todo caso lo que sí sería 
conveniente, aquí me atrevo a 
dar mi opinión, es que los 
esfuerzos que se hacen, el tiem
po que se pierde en discutir 
sobre temas baladíes, si no per
sonalistas, se dedicaran a bus
car ·soluciones a los múltiples 
problemas que tiene nuestra 
ciudad, a conectar un poco más 
con la realidad de los vecinos y 
los barrios, a unificar esfuerzos 
y energías. Esas cosas sí que no 
distinguen de posturas, opinio
nes, medidas, etc. 

Es decir, más vhle sumar que 
restar. Merece · la pena y es 

. necesario. Para· ello · hay que 
dejar los intereses particulares 
aparte y pelear por los genera
fos. Y da resultado. 

Por .último volver a reiterar la 
actitud de CC.00.: el derecho a 
que <;a.da fudividuo, ~da afilia
do, cad_a dirigente tenga una 
opción personal y .el manteni
miento comó. órgaDtzaci6n de 
su bidepend~ncia, que' no indi
ferencia, con- respecto a fos par
tidos políticos '. 

Muchas gracias. 

Angel DIAZ-CARDIEL . 
Secretario General de la 

Uni6n Comarcal de CC.00. 
en el Corredor del Henares 

cD6nde 111rcam1s 
los caches? ·· 

Estimado Sr. Director: 
No . tengo más remedio que 

~~J.lundru". ~l poco respetjioso 
comportamiento del encargado 
o responsables, para el caso es 
lo mismo, de las obras que en la 
actualidad se llevan a cabo en el 
cementerio municipal~ 

Recientemente, al visitar la 
tumba de un familiar, observé 
perpleja cómo un automóvil 
particular, no necesario para los · 
trabajos de mantenimiento o 
enterramiento, "yacía· en uno 
de los estrechos pasillos entre 

lápidas, · cuidadosamente apar
cado a la sombra, tras recorrer . 
la considerable distancia entre 
lápidas que le separaba del 
lugar donde debía estar, eso es, 
en la calle. Al inquirir a · unos 
obreros sudorosos que trabaja
ban al sol a su lado; me dieron 
la razón, por lo que deduje que 
el automóvil no era de ellos, y sí 
del responsable o jefe de la obra. 
. Dado que frecuentemente en 
éste, también otros lugares, 
cuando hay desperfectos o rotu
ras de lápidas, se suele acusar 
de ello a los gamberros, o a los 
drogadictos, lo cual es cómodo 
para las autoridades y limpia la 
mala conciencia de los. "ciuda
danos de bienft, quisiera mani
festar mi protesta por dicho 
comportamiento, !Y también por 
el poco respeto hacia un lugar 
cada vez más deteriorado donde 
la · gente acude llena de recuer
dos, y a veces con mucho dolor. 

Lo cierto es que no sé si sirve 
de algo quejarse, pues si uno 
mira a su alrededor, en esta ciu
dad futuro patrimonio de la 
l:mmanidad mundial, - cualquie
ra mete el coche donde quiere, y 
si no pita, pita y pita para que 
quiten el coche que le cierra el 
paso, con toda la normalidad 
del mundo, sin que nadie casti
gue al infractor. Claro que si se 
permite en la ¿peatonal? calle 
Mayor de forma impune, qué no 
se va a permitir en esté .rincón 
olvidado, como tantos otros. ae 
nuestra futura ciudad patrimo
nio de la)mmanidad del univer-
s~ . 

Triste, me dirigí a la tumba de 
mi familiar preguntándome si 
debemos seguir resignándonos 

~.a que estos comportamientos en 
el cementerio, pero también en 
otros lugares de la ciudad, sigan 
sucediendo, y si alguna autori-

. dad a la que pagamos puede o 
debe hacer algo al respecto. 

Atentamente, 

Maria de Paz SANTAMARIA 

CAFETERIA 
RESTAURANTE CHINO . 

CflSATOHG 

· , ·~·ª ~ 
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cR1clsm1 
en Espanale_s;a 

Esta carta va dirigida al alcal
de y a los portavoces de IU, PP y 
PSOE. Soy una indefensa ciuda
dana del "Barrto más moderno 
de Alcalá", que tras nueve años 
ahorrando y pasando penurias 
estoy a la espera de que me den 
mi vivienda, la cual no sé ni 
cómo voy a poder amueblar (en 
el "Barrio más moderno de Alca
lá", o al menos así es como nos 
lo vendieron); claro que debió de 
ser un error de imprenta de la 
publicidad y lo que querían 
decir era el "Gueto más moder
no de Alcalá" (Espartales). 

Piden cordura y sensatez, 
dicen que ·esta ciudad siempre 
ha demostrado su sentido cívico 
y solidario, y así nos va a los 
alcalaínos ... Ya está bien, seño
res, dejen de tomarnos el pelo, 
son ustedes los que tienen que 
dejar de pensar en sí mismos y 
aplicarse ese mensaje de cordu
ra, sensatez y la tan cacareada 
solidaridad. ¿Dónde está la soli
daridad con nosotros? ¿Acaso 
tenemos que· s~r ladrones, dro
gadictos o cometer la insensatez 
de tener diez hijos si sólo pode
mos mantener uno para que 
sean solidarios con nosotros? 

Si salimos a la calle a quejar
nos es porque de alguna forma 
nos tienen que oír, recuerden · 
que también somos ciudadanos. · 
Si tenemos la obligación. de 
pagar impuestos, tambien debe
ríamos · tener derechos... Dere
cho a una vivienda digna y a un 
barrio digno. La mayoría de los 
vecinos de Espartales somos 
parejas jóvenes con niños o 
futuros padres, que luchamos 
por que nuestros hijos tengan 
algo mejor que delincuencia y 
drogas. Si eso es ser racistas ¡~í. 
somos racistas! Racistas por 
querer que nuestros hijo5 pue
dan bajar a la calle sin ser ame
nazados, racistas por .querer 
evitar que les vendan drogas en 
éualquier esquina, racistas por 
querer evitar que roben en 
nuestras casas que tanto 
esfuerzo nos está costando 
pagar. No confundan los térmi
nos, por favor. 

A su pregunta de si los veci
nos de Espartales somos espe
ciales, les diré que no .. . Pero sí 
que somos jóvenes luchadores 
que no estamos dispuestos . a 
que conviértan nuestro barrio, 
que nos está costando mucho 
esfuerzo y sacrificio, en un 
gueto. Nos sentimos engañados 
por todas partes (no tenemos 
comunicaciones, comercios, 
colegios ni centros médicos) y 
encima ahora esto. 

Tengo sertas dudas sobre la 
construcción del paso elevado a 
Espartales, ya que un barrio 
marginal que es en lo que uste-
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des pretenden convertirlo, si 
está incomunicado, mejor ¿ver- . 
dad? 

Las manifestaciones que esta
mos realizando durante estos 
días para poner en .conocimien
to de todos los alcafaínos nues~ 
tra situación son producto del 
sentimiento de engaño; rabia, 
indefensión y sobre. todo del 
miedo que sentimos todos los 
vecinos de Espartales. Y por 

, último, y ya: que son ustedes tan 
solidarios, les aporto una posi
ble solución: ¿Por qué no realo
jan los señores responsables de 
esta situación a cuatro de esas 
familias sin recursos en sus 
casas? Todos los alcalaínos 
tenemos que ser solidarios, 
¿no? 

Ana Isabel 
PizARRO .. GóNZALEZ 

C1munlcad1 de la . 
Federaclíil C1marc11 
de ls1clael1nes 
delec111s 

La Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos· hace 
llegar a la opinión pública el 
siguiente comunicado en rela
ción al problema generado en el 
polígono Espartales-Sur de 
Alcalá de Henares. 
• Primero> La Federfición 
Comarcal de Asociaciones de 
Vecinos y sus miembros creen y 
defienden firmemente el dere
cho de toda persona a tener una 
vivienda digna. 

Segundo.- El problema plan
tc;ado e.n Espartales-Sur no obe
dece a bulos o ruinares .malin
tencionados, sino a la: falta de 
transparencia y a la nula infor
mación que los politkos munid
pales · Jlan ofrecido, lo que 
demuestra, una vez más, · el ale
jamiento de los representantes 
de los ciudadanos con el pueblo. 

Tercero.- Se nos ha comunica
do que no se traetá a población 
marginal de Madrid al poligor'ío
Espartales-Sur, y que las vivien
das que se van a construir son 
en régimen de alquiler para 
aquellas familias que tengan 
ingresos l '5 veces inferiores al 
S.M.I., y que residan en Alcalá 
de Henares, con lo que mostra
mos nuestra plena y absoluta 
conformidad. 

Cuarto.- No - admitimos en 
ningún caso que se pos trate de 
racistas o xenófobos por parte 
de algunos políticos municipa
les , nosotros luchamos y lucha
remos para que todo ser huma
no viva en condiciones dignas , 
para evitar que haya margina
dos , para que todos tengan 
vivienda, trabajo, escuela, servi
cios sanitarios, asistencia médi
ca y hospitalaria, etc. ¿Podrían 

decirnos algún concejal que esté 
o haya estado en las asociacio
nes de vecinos, asociaciones 
sociales, ONG's, etc? Creemos 
que ninguno. 

Quinto.- Lucharemos para 
evitar que Alcalá soporte el rea
lojo de población marginal de 
Madrid, porque obedece única y 
exclusivamente a intereses 
especulativos de los dueños de 
terrenos de Madrid. En los ante
riormente denominados PAU's 
de Madrid (Vallecas, Caraban
chel, Las Tablas, etc.) estaba 
prevista la construcción de 
vivi~ndas sociales para realojar 
a la población marginal de 
Madrid; como esto suponía un 
abaratamiento del terreno, los 
especuladores están haciendo 
todo lo posible para trasladar 
esas viviendas sociales a los 
municipios de la periferia, con lo 
que el valor de su suelo se mul-

. tiplica, a veces, por el cien por 
cien . . · 

Sexto. - Abogamos por las 
viviendas sociales, pero en todos 
los municipios, porque · también 
somos conscientes de que hay . 
población marginal que necesita 
un techo bajo el que cobijarse, 
pero cuando este tipo de vivien
das obedezcan a intereses socia
les y no a intereses especulati
vos. ¿Por qué no se hacen 
viviendas sociales por ejemplo . 
en la Puerta del Vado, en el 
Paseo de Pastrana, en las zonas 
de chalets, en el centro de Alca
lá? ¿Por qué del 10% del aprove
chamiento urbanístico que tiene 
que ceder todo promotor, no se 
hacen viviendas sociales? 

Séptimo.- Vigilaremos y esta
remos al tanto para que el com
promiso de no traer a Alcalá a la 
población rparginal de Madrld 
sea cumplido. 

· Federacl6n Comarcal 
de Asociaciones de Vecinos 

de Alcali de Henares 

Indignación p1r 11 
actltld de la concelala 
del Dlstñt1 VIII 

Sr. Director: 
Si su amabilidad me lo permi-

·. te, quisiera poder expresru,:· 
públicamente, dentro de la sec
ción de "Cartas al Director", mi 
más ~bsoluta indignación con la 
actitud demostrada por la Sra. 
Concejala Delegada del Distrito 
VIII de Alcalá de Henares, de 
cuyo nombre no quiero acordar
me, pero, para que los vecinos 
sepan quiénes son los autores 
de algunos desmanes y no se 
lleve la lana quien no la carda, 
diré que dicha señora pertenece 
al · Grupo Municipal Socialista 
de la Corporación alcalaína. 

El motivo de mi indignación, y 
que ·desgraciadamente no es 

sólo mía, viene generada por su 
absoluta falta de sensibilidad 
social para con muchos de los 
vecinos del barrio del "Chorri
llo", que hemos tenido que 
padecer, durante ·5 días, la falta 
de previsión y la iileficacia a la 
hora de tomar decisiones que 
impidieran o paliaran la tortura 

· a la que nos ha sometido la 
"Fiesta" del Distrito VIII. 

Me pregunto cómo es posible 
que esta señora no se diera 
cuenta: de que la feria la instala
ba en un solar rodeado de 
viviendas y que debería haber 
impuesto una norma estricta en 
cuanto a la emisión de ruidos al 
vecindario. ¿Cómo es posible 
que no acordara la unificación 
de la música! de las atracciones 
como condición para instalarse 
en la feria? ¿Cómo es posible 
que, tras la denuncia de los 
veciiios, no acordara requerir a 
los feriantes que bajaran la 
música cuando en el interior las 
viviendas eran auténticos mani
comios? ¿Cómo es posible que 
no 1?.e diera cuenta de las fechas 
en las que estamos y que coinci
den con el periodo de mayor 
vorágine estudiantil y que ha 
hecho, con su falta de sensibili
dad, que decenas de estudian
tes hayan perdido 5 días de 
aprovechamiento? ¿Cómo es 
posible que prolongara un día 
más las atracciones.. alegando 
que el viernes hubo tormenta, 
sin tener en cuenta que, desde 
el jueves, sin permiso, ya ha
bían comenzado a funcionar los 
aparatos y que, el propio viernes 
también funcionaron? Esta 
señora demostró mucha sensi
bilidad con los feriantes. ¡~ti
ma que no mostrara la misma 
con sus vecinos! 

La respuesta a tanta pregun
ta, quizás sea por el hecho de 
que ella pertenece al Grupo 
Municipal . Socialista (PSOE) y, 
como muchas personas no 
saben que la responsabilidad de 
lo sucedido corresponde a la 
Delegación de Distrito, y no al 
Ayuntamiento, es fácil pensar 
que las criticas se las llevará el 
Grupo de Gobierno Municipal , 
en lugar de ella, con lo cual, 
además de· salir en la "foto", 

· consigue, no ella, pero sí el 
Grupo Socialista, algunas sim
patías. 

Quizás, si se presenta a la re
eiección, en sus mítines, esta 
señora nos hable del medio
ambiente, los decibelios, la cali
dad de vida, etc.. . Si esto fuera 
así, habría que recordarle lo que 
realizó, ya que "obras son amo
res y no buenas razones" , y ella, . 
demostrado está, con sus obras, 
nos h~ demostrado poco cariño. 

José Luis GARCIA 
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Apoyado en el antepecho de 
mi terraza y aprovechando la 
llegada del buen tiempo, con
templaba desolado el insulso 
paisaje urbano de la c;alle Flo
res. Y como me ocurre con fre
cuencia, me preguntaba: ¿pero 
dónde están las flores? Alguna 
vez las hubo en mi casa, pero 
murieron, tal vez faltas de cui
dado. Eso me llevó a reflexionar 
sobre lo curioso que puede 
resultar estudiar el callejero de 
los sitios donde uno ha vivido o 
al menos pasado unos días. 

Empiezo por el callejero de 
Alcalá, que me parece impo
nente, lleno de solemnes nom
bres históricos, de ciudades de 
ríos y de personajes del siglo de 
oro. La verdad es que, con la 
excepción de la absurda calle 
de las Flores, nuestro viario no 
da para escribir un artículo. 

Nombres d_e calles y plazas 
unos meses me alojé en el Patio 
del Conde, si se me permite la 
muy discutible traducción de 
Earl's Court. 

camino de Bruselas, entramos 
unos amigos .en la ciudad belga 
de Mons (¿o fue Charleroi?) y 
pudimos ver, rodeando la Cate
dral, una calle tortuosa bauti
zada con el divertidísimo nom
bre de tue du Chanoine Puis
sant (calle del Canónigo Poten-' 
te), sin que el contexto dejara 
descubrir a qué tipo de poten
cia se refería, ¿económica, cul
tural, militar? 

Cronológicamente, el nombre . 
que más me impresionó de cha
val fue el Callejón de la Fuerza, 
en Málaga, junto al cual pasaba 
camino del colegio. Allí présen
cié peleas. de vecinas a grito 
pelado, y hasta llegando a fas 
manos y a los pelos. Eso es un 
ejemplo de nombre bien atina
do. Todavía jovencitq, me reía 
con el gracejo jerezano a la hora 
de bautizar un suburbio misé
rrimo, en época en qúe la 
pobreza no era precisamente 
una condición marginal. Me 
estoy refiriendo a la Barriada 

de la Plata, que tenía que atra
vesar para llegar al campo de 
Santa Fe, donde jugábamos los 
torneos de fútbol entre colegia
les. Pero ahí no queda la cosa. 
En una época de resonancias. 
Mimperiales", las jerarquías del 
régimen, con su parafernalia -de 
chaquetas blancas y camisas 
no siempre azules, entregaron 
las llaves de una nueva barria
da jerezana constrllida cuesta 
de la Alcubilla abajo, en terreno 
exageradamente arcilloso. Fue 
bautizada oficialmente con el 
nombre de uno de los peces 
gordos de la época, pero juro 
que, salvo en los periódicos, 
nunca oí a nadie referirse a ella 
con otro nombre que la MBarria
da del Chicle". En efecto, a la 
menor descarga lluviosa, las 
calles sin pavimentar se con
ve.rtían en · barrizales . muy 
pegajosos que -dejaban destro
zados nuestros zapatos. ¡Eso es 

. ingenio! ·· · 

De mi larga estancia en París 
sí recuerdo nombres bonitos y 
curiosos en el callejero, lógico 
al tratarse de una ciudad anti
quísima con una historia muy 
rica. La primera que me viene a 
la cabeza es la Mrue du Chat qui 
Péche" (calle del Gato Pesca
dor), una preciosa callejuela del 
Barrio Latino, no lejos de la 
Catedral de Notre-Dame. Hay 
también una rue de la Gaíté 
'(calle de la Alegria), a espaldas 
del cementerio de Montparnas
se y a cincuenta metros del 
zaquizamí que yo .· habitaba 
siendo célibe, donde se encuen
tra ei music-hall Bobino y tam
bién, por qué no, la panadería 
donde yo compraba diariamen
te· mi Mbaguette" o, en épocas de 
régimen dietético, mi Mficelle". 
Y; tal vez caso único en el · 
mundo, en París el hampa o la 

_Pasé un par de años en Lon- truhanería tiene también su 
dres · y · sólo t~ng9 buenos calle: la rúe de la Grande 
recuerdos de sus calles, plazas Truanderie, cerca de la calle de 
y jardines. La nomenclatura no · Réaumur, el sabio de la escala 
puede ser allí más ~lásica. La .. ·termométrica. Sin salir del 
iµayor parte de ·tiempo viví en á.mbito cultural francés, me 
úna semiesquina de la :ealle del estoy acordando ahora del ata
Rey (King's: Road); y dur~te que de risa que nos dio cuando, 

Cerrado el periplo, volvamos 
a España. Madrid ·tiene infini
dad de nombres históricos y 
recordatorios de leyendas, 
como la calle dé Válgame Dios, 
la del Barquillo o la de la Pasa, 
junto a otros con reminiscen
cias chulescas, como las calles 
del Sombrerete y de Tribulete~ o 
que huelen mal, como la plaza 
de · Lavapiés. Y de nuevo en 
Alcalá, lamento que nombres 
tan bonitos como la calle de 
Limoneros, nuestra Fleet Street 

·complutense.. . tuvi_era un día 
que renunciar al mismo para 
adoptar, poco menos que por 
decreto ministerial, el de nues
tro premio Nobel Ramón y 
Cajal. Esto es lo que. se llama 
vestir a un santo y desnudar a 
otro. y así hay varios . casos 
conocidos en nuestra ciudad, lo 
cual dejo ·en manos de mi dilec
to amigo J.C. Canalda, profun
do conocedor de la materia. 

Femando GARCIA-PELAYO 

No hace falta ser un lince 
para darse cuenta de que la 
equidad no es la norma habi
tual por la que se rigen los diri
gentes políticos de nuestro 
país. Sino que es la parcialidad 
y el partidismo, en aras del 
interés político, el sanfo y seña 
que les marca la pauta a seguir. 
Si 'Camilo José Cela, por ejem
plo, en un rasgo de sinceridad 
observa una coincidencia ' que 
da a entender lo que todo el 
mundo sabe sobre las respeta~ 
bles inclinaciones de Federico 
García Lorca, salen voces hasta 
de debajo de las ·piedras para 
increpar soezmente al premio 
Nobel. Algo que no se entiende 
cuando esos insultos vienen de 
ciudadanos homoxesuales y 
también de los que no lo son. 
Porque si se autorizan ya pare
jas de hecho entre varones, que 
les permite el goce de su ena
moramiento, dándose por allí 
con la ley en la mano, ¿a qué 
viene ese demencial despelote? 
Que digan lo que quieran. ¡Qué 
más da! Además, ¿desde cuán
do está prohibido hacer obser
vaciones y llamar a las cosas 
por su nombre? Si no están 
conformes, que pidan también 
suprimir del diccionario los 
vocablos que les incomoden. Y 
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Carnavalesco atorrantes que se sientan con 
ellas en el patlamento? ¿O que 
les haya dicho a los ciudadanos · 
Mno hacerle caso a mi compañe

de paso que manden retirar las lorquiana porque, en cambiO, sí ro porque miente más que 
memorias de Dalí, en las que me dicen y mucho Miguel He - hab!~"? Ya ven, ¿quién decía 
confiesa que Federico y él pro- · nández, Machado, . Gabriel y aquetlo de que si las mujeres 
baron a darse por el sitio, pero Galán, Espronceda, Luis Cha- alcanzaran algún poder se aca
que lo dejaron porque les dolía mizo, Sor Inés · de la Crúz ·y harían las mentiras y las injus
mucho. · hasta Campoamor -por mentar ticias? A mi entender y por lo 

Aprovecho la ocasión para a algunos-, a los que mi natural · que hemos visto, se puede ase
_manifestar que un servidor, a . concepción coloca por encima gurar que son. leña · del mismo 
quien le importan un pito · y del malograc;lo f ederico. tronco. Como dice. el refrán cas
hasta siete si hace falta las afi- A lo que iba. Como decía al . tellano: Mputa la madre, puta la 
ciones, querencias o proclivl- principio, es en estos avatares hija, puta la manta que las 
dad de alguien, incluido Federt- dond~ los . politkos . montan la cobija". Sigo. Todos hemos 
co .García Lorca, sí piensa que mascarada carnavale.sca des- comprobado que si injurian 

· como poeta 'no merece esa pri- plegando su artillería partidista gravemente la intimidad de una 
merísima atención que se le a nn :de sacar la mayor tajada. _. mujer -fiscal en ·aquel caso- que 
presta. Leído que he lo . que· le . El señór Almunia ha entrado . les estorba y además no les da 
dio tiempo a escribir, salvo como un lobo a · descalificar al votos, entran en un mutismo 
algunos aciertos más o menos insigne escntor, no porque · le absolúto, autismo. Pero si a 
brillantes, en la mayor parte· de importe cualquier descalifica- una de .sus coleguillas le dicen 
su obra sólo veo un compéndio ción hecha al poeta, sino por- · que lo que más mostró en su 
de niñerías y cursilerías que a que f10 quiere"' perder el nume-. discurso fue el par de hermosas . 
mí no me dicen nada de nada: roso voto del mundo gay, que tetas que enseñába, aquí te 
Me aburren solemnemente. Lo debe ser todo suyo. ¿Y qué decir quiero ver de cara a los bigotes 
que escribió en Nueva York, de lo que han echado por la de las feministas .. y es que en 
pongo por caso, es una castaña boca contra· el señor Cela cuanto barruntan votos, arman 
de mucho cuidado, inaguanta- muchas hembras que deambu- el cisco padre, largan lo que no 
ble. Por lo que, tras oír las lan por la política? ¡Vaya bichos! está en los escritos y si pudie
numerosas alabanzas que le Por cierto, ¿alguien puede ran se lanzarían a destrozar la 
dedica todo cristo, he llegado a hablar del beneficio que han yugular del tío. ¡Ojú, qué perso
la conclusión de que mi sensi- aportado las mujeres a la políti- nall 
bilidad poética lorquiana debe ca española? ¿Conocen a algu
ser una puñetera birria. Y digo na que haya denunciado a los Jaime TUR JEREMIAS 
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El presidente de aquel país 
tan remoto había descubierto 
que el verdadero secreto de un 
buen gobierno reside en la asi
metría. Una sociedad es más 
fácil de regir cuanto mayor es 

21.Cuentos del noventa v ocho%,, C) adie escapaba de la severa 
~& vigilancia y como ya no era 

posible heredar sin pasar por 
la ventanilla o cobrar la pen
sión del jubilado convertido en 
un kilo de ceniza dentro de 

• 
EL FICHERO MORTAL 

el desequilibrio entre adminis- su cercanía- la vigilancia del 
tradores y administrados. La gobernado. _ 

¡... reciprocidad, por el contrario En una de estas comunida-
-no hay más que echar un des, la ·más céntrica -y cvan
vistazo a la Historia-, ha traí- do ya estaba finalizando el 
do siempre consigo la decaden- siglo- fue creado el Departa
cia desde la caída del Imperio mento de Residentes Falleci
Romano hasta el derrumba- dos con la mejor intención: la 
miento del muro de Berlin. Por de corregir un fraude que 
el contrario, cuando las demo- empezaba a generalizarse. La 
cracias se consolidan, como Consejeria de Hacienda había 
sucede en la vieja Europa detectado ya numerosos casos 
Occidental y los Estados Uni- de cobros de pensiones por 
dos, y donde nadie se equivoca parte de familiares de pensio- · 
exigiendo lo mismo al ciudada- nistas fallecidos y declaracib
no corriente que a sus gober- nes falseadas en el impuesto 
nantes, la estabilidad está de transmisiones patrimonia
garantizada durante siglos. les en los casos de herencia. 

El ciudadano elige un _día Se trataba de fraudes de 
cualquiera al político que va a pequeñas cantidades · casi 
dirigir sus destinos y luego siempre pero muy mal vistqs 
acostumbra a olvidarse de él por la autoridad competente, 
para volver a sus asuntos ya que eran delitos contra toda. 
hasta dentro de cuatro o cinco la sociedad, a diferencia de 
años. en que 'vuelve a empezar otros -mucho menores-, 
d€sde cero, pero entre vota- tales como puedan ser la viola
ción y votación va del corazón ción de niñas o el asesinato de 
a sus asuntos, sin permanecei: ancianos, que al fin y al cabo 
atento a las diferencias entre se · trata de actos criminales 
promesas y hechos ni vigila conti.a una mínima parte del 
las maneras de quienes le · cue!"po social (un individuo o 
.gobiernan. · individ:ua): o, a lo sumo, tres; 

En cambio, el politico, ape- . como en el ·famoso caso Alcá
nas jura o promete su cargo, cer. Pero el gobierno regional 
pone ·en marcha los mecanis- r:eaccionó · a . tiempo . contra 
mosque fiscalizarán a ese ciu- est.os· fraudes que acostuJµ
dadano y a otros (le hayan braban a practicar los ciuda
votado o no) sin descuidarse darios en cuanto advertían 
un solo día: elabora censos que rlo se los controlaba ade-' 
registradores de todos sus cuadamente. · 
movimientos, pone en marcha Lo ideal hubiera sido, por 
encuestas y estudios sociológi- supuesto, que a cada ciudada
cos que delaten sus · deseos no de la región se le asignase 
más íntimos y ocultos y azuza una severa y triple vigilancia 
a los inspectorel? contra el durante las veinticuatro horas 
sujeto para que fiscalicen sus del día: un policía, u~ inspec
actividades y sus números. tor de Hacienda y un psicólogo 
Por eso, en aquel país remoto especializado en desviaciones 
donde sucedió esta histori~ ha- de conducta, pero una vez ela
bían sido creadas comunidades borado el proyecto de ley que 
autónomas a imagen y s~me- regulaba tal control (teórica
janza del Estado Central, que mente tan eficaz), fue desecha
tenían mucho más fácil -por do por su elevado · coste, ya 

que hubiera obligado a reducir 
Ja partida de presupuesto des
tinada a pagar los sueldos de 
los consejeros, 'diputados, 
directores generales, asesores 
y altos cargos · políticos de la 
propia comunidad. 

Así que se pensó en otra 
solución: crear el Departa
mento de Control de Residen
tes Fallecidos, en el que se 
empezó a llevar un recuento 
exhaustivo de todos los ciuda
danos pertenecientes a la 
comunidad autónoma que 
habían fallecido desde la fecha 
en que ésta fue creada sin 
excluir a nadie. Para ello, se 
abrió un fichero -es decir, 
una base de datos- en el que 
se registraron todos los muer
tos autonómicos, violentos o 
naturales. A cada nombre se le 
asignó un registro que conte
nía toda la información . resu
mida de su existencia: fecha y 
lugar de nacimiento y muerte, 
causa de la misma, nombre de 
todos los miembros vivos de 
su familia, profesión, aficio
nes, faltas o delitos y virtudes 
y vicios públicos y privados. · 

Si bien la creación del 
departamento no resultó difi
cil, hubo bastantes problemas 
a la hora de sele.ccionar el fun
cionario que debía ocuparse 
de ese control · tan mortal. 
Tenía que ser un funcionario 
de edad indefinida, incoloro, 
inodoro e insípido para hacer
se cargo con solvencia del 
fichero lleno de nombres de 
cadáveres. 

El funcionario apareció y se 
puso a trabajar, como si~mpre 
lo había hecho en otros menes
teres, a su ritmo (sin prisa pero 
sin pausa), administrando y 
manteniendo aquel archivo en 
el que no había el menor atis
bo de vida y no tardaron en 
aparecer los primeros frutos. 

una cajita de plástico, la 
recaudación fiscal aumentó 
considerablemente. La · tesore
ría se tornó pujante, hasta el 
punto de que los diputados y 
consejeros multiplicaron por 
dos sus sueldos, previa vota
ción de dicha propuesta en la 
cámara autonómica, aprobada 
por unanimidad. 

El mundó iba bien, Europa 
iba bien y el país (que era 
europeo, por supuesto) iba 
muy bien. Hasta la Comuni
dad Autónoma iba fenomenal
mente bien. Bueno ~ no del 
todo. Había una excepción: 
aquel funcionario encargado 
del fichero mortal, puesto que 
cuanto mayor era la prosperi
dad general (sobre todo en lo 
que a grandes números se 
refiere), más se le iba agriando 
el carácter al funcionario que 
llevaba el control del asunto. Y 
eso no era lo peor. A medida 
que el fichero engordaba y cre
cía con nombres de muertos, 
al empleado público _que esta
ba a su cuidado y manteni
miento se le volvía más maci
lento el rostro, mayor era su 
delgadez y una especie de 
debilidad interior le iba 
aumentando por días , ~e tal 
manera que cada vez tenía 
menos energía vital. 

Pero el funcionario -que 
siempre 4abía sido un ejemplo 
de profesionalidad para .sus 
compañeros- estaba tan bien 
elegido que la mañana en que 
se miró el espejo del cuarto de 
f,?año, nada más levantarse. y 
la superficie bruñida ·del cris
tal le devolvió la imagen de 
una calavera, corrió a su 
puesto de trabajo y registró su 
propio nombre antes de pulsar 
la tecla Intro y expirar des
pués. Descanse en paz. 

Juan de SEGURA 

Re ugi·ate en un Hyundai. 

<8> 
HYW'IDRI 

Condace uaa aran marca 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..................•..••.......•..•................• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•...••.•..............•.•......•.•......................•....•..•...••. 91 888 15 21 
Cruz Roja ...............••.................•.••.•....•.•.•..•..••.•.. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ................•.•......•.•.•..•........•...•..•.....•........••........ 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•.......••..•.......•.•.......•..•.......•• 061 
Centro Municipal de Salud ..•....•..•..•....................•.•...•............... 91 888 54 91 
Policía Nacional ....•.....•.....••..................•....•...........••.........•.....•......•....•......• 091 
Policía Municipal ..........................•.•....•...•.....••.•.....••.•...............................• 092 
Guardia Civil ...•...................•.........................................•••.•...•.....• 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .........................•..........•.........••.....•. 062 
Bomberos .•............••...•...............••.•........•...•....••..••.............•........ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•...•..........•.....•..•...•.•..........•....•.........•. 085 
Protección Civil .•.............................•...............•...........•...•.........•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..••........•.....................................•..•..•.•.......•..•......• 91 888 33 00 
Taxis .............•..•.•......•••....•..........•....•..............••....•.....•................. 91 888 1 o 11 
RENFE ...•.................•....•..•............••.•....•...•.....•....................•........ 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .•.•......................•...•.............•.....•.....•..•........ 9188800 21 
Continental Auto ...•..........................................•.......••...•.•........•. 918881622 
Cementerio ••....•.••.......•.•..•..........••...•..•.•••.................•...•........•..•.. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....•........•......•..•........•........•........................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos •.....•.........................•.....•........•...•......•...... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ......•....•.....•....•....•.........•...•.......•....•• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 .............................•....•...•..•......•.•..... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ...•...............•.......................•........•.•.......•... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ......••......•...•...................•.............. 91 88812 94 
Cámara de Comercio ••....•.....•................•................................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .•..•.•..........•....................•......... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...............•..•..•.•...••.....••.•.....•..•.....•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •............•.••.••....•....•..........•..................... 01 o 
Teléfono contra Tráfico Droga ...........•.•...•....••....•....•..•.......•....•• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ....................•....•............................ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....................................•.... 91 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey .......•.•.....•.......•............................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .....•..........•............................................. 91 882 24 97 
OMIC ....•.....•.....•.......••.•.................•.•..•.•.•...........•............•............• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................••...•..........•.•...........•................. 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ...•.•.........•.•..•.••••.......•....•..••.•..•...••..•......••.•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............•.........•...•...•...•.•..•• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .......•....• 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•.......•.....•....••...•.•...•.•..•...............•......•.......•. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........•..•.....•............•..•.......•.....•......•.. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .•.........•.......•....•...•.•......••............•....•..•..•.• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .......•........•....•....•.....•.....•..... 91 885 40 00 
Hacienda .................................•....••.•...•.......••..••......•..•.•...•.....•..•.• 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ......................•.••.•..••.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ........•...................•..........•.•..••.•..•.•.•...•......•....... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .....•.•...•........• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ........•.......• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ....•..........•......•..•..••.......•..•• 91 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves •......•....•..•.•••...•..•..•..•••....•....•.•.•.... 91 881 42 31 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) •.•••.•...............••..•..•..•...•....•...•..•. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..•....••..•..•..•...•...••...•..•. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElF.: l949J 26 26 82 - 26 7131 - e/ Vll'llllle •.nrn. 511 

AZll••ea lle •••res llllAllAIAIA•AJ 
bl. 44 Ctn. MADlllHIAllCEUINA 
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Y aunque no fuera con dos 
puertas, que sólo fuera con 
tres. Lo claro es que será 
mucho más dificil mantener 
bien vigilada y además con el 
mejor rendimiento una casa 
que tenga demasiadas entra
das. Esto les está pasando a 
algunos por no tomar en su 
día las pertinentes medidas, 
por no haber intentado arre
glar en su día la casa. Ahora 
les va a salir mucho más caro; 
y además les va a quedar peor 
arreglada. Baste recordar 
aquello de cuando el año esti 
de leche, o aquello otro de a 
perro viejo ... Que por mu
chos parches que le quieras 
poner hay cosas, y casas, que 
no tienen arreglo. O que tie

llS cenn1111c11s de Din Mlaael 

Casa con dos puertas, 
mala es de guardar 
Bien claro lo dej6 escrito Lope. Casa con dos 
puertas, mala es de guardar. Y ahl qued6 
una de sus muchas obras de amores y de enredos. Sobre todo 
de enredos. Que si en aqueUO. tiempos dificil era de guardar 
una casa con dos puertas, niú, pero que mucho mis dificil, es 
poder tener a buen recaudo no una casa con dos puertas sino 
con mis, con bastantes mis. Y ademú con goteras, con gran
des e 'importantes goteras, que cada vez son mayores por la 
cabezoneria de algunos de no querer arreglarlas cuando eran 
menores. Y de pequeñas goteras que fueron, cada vez van a 
mis y cada vez va a ser mú dificil su compostma. 

nen muy mal arreglo. Y ade- tacazo en una dulce denota. por el rebozo de las urnas y 
más que cuanto más le andes Pero como dijo el de las fuera refrendado por el pue-
hurgando, peor... Gallas, alea lacta est. Y tan blo, o sea por los militantes de 

Cuando tras las elecciones echada. Claro que el poder es base, que· hasta entonce1? 
aquellas del 28-0 eran tantas el poder y hay gente que no es siempre habían dicho a todo 
las ganas de cambiar a lo que · capaz de comprender· que por que si, bwana. Y a)lí se armó. 
fuera que se tenían que nunca una, a su parecer, minucia, se· Y vaya la que se armó. Contra 
pensamos en aquello de lQ pueda perder lo tan ardua- las pretensiones del sevillano 
posible bueno conocido. Y mente ganado._ Y perdido no y su col:iorte, que se las pro
nos metimos de hoz y coz en la en uria honrosa retirada, sino metían tan felices, llegó el bal
cosa aquepa de .los mocitos en una retirada a cantaZos. sera de Lérida~ el de las sienes 
sevillanos. Mientras el uno, ·al Que pretender rizar el rizo de plateadas y sibilino hablar, el 
que le decían el Canijo, ma- lo imposible, romper las leyes del cuidado con ~l. que dijo el 
niobraba en la cocina y decía de la fisica y negar lo obvio se Gala, y se llevó las urnas por 
aquello de moverse en la me antoja bastante complejo. delante. Y además el santo.y la 
foto, y el otro, al que decían Y hubo quien entendió que la limosna. Y se armó la de Dios, 
Isidoro, servía los platos y solución era retirarse, pero no . pues si dificil era mandar · 
daba la cara, mientras jugaron lejos sino simplemente tras el . desde detrás del telón, hacien
al Jecldll y Hyde, las cosas telón. Que la representación do como que mandaba D. 
iban marchando. Y eso que se · siga, eso sí dirigida por una Almunia, ahora la cosa ya no 
les vio la ropa interior a la marioneta. Y así el antes cono- tiene remedio pues· al D. 
carrera. Pero cuando los asun- cido como Isidoro y más luego Borren. que tiene nombre de 
tos del mienmano sólo se como ef Supremo Dios .. O. Conde catalán con dós bemo
intentaron resolver chulesca- Txiki dixit, colocó en el cande- les, se la han Jugado con lo de 
mente ante la Cámara; y lo labro, que dijo la otra, al man- la tomadura de pelo de la can
que fue peor, cuando se falló dao de D. Almunia para que didata de peso para lo de 
con estrépito en el asunto de hiciera·como que ~irigía y todo Madrid, para cofia de los de la 
la caza de gentuza y no se eso. Pero en play back, como izquierda al alinearse con un 
supo mantener el tipo dando en la tele. partido desgajado que cabe en 
la cara con un par, ya las co- Y llegados a este punto por un taxi, o en dos a lo sumo. 
sas se vinierpn abajo, ya la eso que dice la Constitución Eso sí, dejándose de gaitas de 
casa se les vino encima por de que los partidos políticos primarias, por si las moscas~ 
tanta puerta sin cerrar. Y la han de tener unas estructuras Y después de pretender nin
gent~ tomó nota de tanto des- y uq funcionamiento democrá- gunear un par de veces más a1 
caro y negativa de evidencia, . ticos, al escondido tras el te- -catalán con lo de la prescrip- · 
pasando factura, eso sí, con -Ión se le ocurrió jugar a las · ción y rodeos legales similares, 
elegancia y buen hacer, dejan- elecciones y pretendió que el resulta que el catalán, que es 
do lo que pudo ser el gran ba- . nombrado digitalmente pasara serio y no un fulerón como 

otros, ha montado en cólera y 
ha dicho eso de.hasta aquí lle
garon las aguas ... Por si fuera 
poco sigue eso del Supremo, 
donde las dos más Jefes se 
enteraron de todo por la pren
sa, o así, como el Gran Jefe. Y 
los que cantaron la gallina, 
ellos sabrán, parece que lle
van todas las papeletas de la 
rifa en lo que podría llegar a 
convertirse, ahora sí que de 
verdad, en un juicio político, 
de los que nunca . se pueden 
dar, confiemos en democracia 
y en un Estado de Derecho. 

El dejado a uv lado judicial- · 
mente para no ser estigmati
zado, en su irracional campa
na ha largado sus últimas bar
baridades Jurídicas mientras 
anda detrás de montar en 
Europa lo que ya montó aquí, 
declarando que la cos¡¡t esa de 
los G.A.L. , lo pagari 'el pafs, 
in~luyendo el Gobierno que 
lo ha consentido. Ya dijo el 
cocinero, en su día._ que Mon- · 
tesquieu había muerto. Y 
ahora el camarero grazna que 
aquí, en e~te pobre Estado de 

. Derecho, hay un gobierno, un 
ejecutivo, que consiente que 
el judicial siente en el sillón a 
las buenas gentes que desde 
su ejecutivo mataron, al pare
cer, malversaron, al parecer, y 
detuvieron ilegalmente, al 
parecer, como delincuentes 
vulgares y presuntos. Sin que 
haya clases, en esto, como de
bería, según él, haberlas. Que 
una cosa es un alto cargo y · 
otra un vulgar chorizo a la 
hora de robar o de matar. ¡Que 
cambien la . Constitución, 
hombre! ' 

Mira, lo mejor es que se vaya 
a Europa donde una de dos, o 
aprenderá lo que ya debería 
saber,~ o definitivamente los 
que saben ya hace muchos 
lustros de estas cosas, lo man
darán a sus lares a disfrutar 
de lo ganado, y además gratis, 
y a que nos deje ya. en paz. 
Que ya es hora . . 

Manuel GALVAN FRADEJAS 

Refúgiate en un Hyundai. 

<B> 
HYW1DAI 

Co•dace ••• aran marc.a 
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Hace unas techas en Benidorm 

De la boda de la cantante Rosa María lobo 
todo momento). el doce de sep
tiembre a Pezuela de las Torres 
y el veintiuno del mismo mes a 
Villalbilla. Luego, hacia octubre, 
tienen previsto hacer el deseado 
viaje de novios. Lo tienen claro, 
ella está deseosa de conocerlo 
ya: Noruega. Jan "Bond" Flaten, 
con su cara de apuesto galán, 
quiere ofrecerle a la exquisita 
Rosa Maria mil y una aventuras 
por aquellos mundos. Había 
una canción suya, preciosa, que 
decía "Viviré, viviré, viviré, por 
encima de todo viviré ... " Te 
recordaremos, si cabe, un poco 
más que antes, señora. 

Fue una fiesta sencilla, como 
es ella. Como siempre fue. Rosa 
Maria Lobo, la popular cantante 
asturiana que residió durante 
varios años en Alcalá, contrajo 
matrimonio hace unos días en 
Benidorm,. como ya les informa
mos. Tuvimos ocasión de salu
darla, poco después, con motivo 
de una actuación plena de éxito 
en Santorcaz. Hasta donde fue
ron muchas personas de nues
tra ciudad que, pese al tiempo 

transcurrido, la siguen querien
do y recordándola. Nos contó la 
dulce asturianina que su espo
so, noruego, Jan Flaten, aunque 
no tiene nada que ver con la 
música, sintióse cautivado des
de el principio por su voz.. . Y 
ella, agradecida, díjole algo así 
como que le recordaba a al
guien, a Bond, perdón a Roger, 
a Roger Moore. Y surgió el amor, 
así de sencillo. tuvo el gesto de 
dejarnos unas fotografias donde 

Enlace Hernández García - lópez Gómez 
La Parroquia de San Francisco de Asís fue el escenario elegido por 

Alberto Hernández García, de 29 años, y Lidia López Gómez, de 28, 
para contraer matrimonio el sábado 6 de junio. La pareja, tras diez 
años de noviazgo, contó en su enlace con el padre de la novia como 
padrino, Julio López, y como madrina la madre de Alberto, Hermi
nia García. Lidia. que trabaja en la Comunidad de Madrid, lució un 
precioso vestido sin mangas con cuerpo entallado y un recogido en 
el pelo y. Alberto. que tiene una beca de investigación en la Univer
sidad. fue vestido con un traje oscuro y chaleco. 

La celebración de un día tan señalado tuvo lugar en el restauran
te Los Hueros, al que asistieron alrededor de 300 invitados. 

Los recién casados están disfrutando de unos días por Europa, 
donde visitarán, entre otros lugares, los Países Bajos. 
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se les ve felices en dos momen
tos de la ceremonia. 

Rosa María, en la ciudad 
levantina, tiene un contrato en 
la sala de fiestas "New Look" 
desde hace unas temporadas, 
amén de bastantes conciertos 
este verano por importantes 
capitales, incluida, cómo no, su 
Oviedo del alma.. . Y. su Alcalá, 
en el corazón. Volverá por aquí, 
gracias a la Obra de la Caja de 
Madrid (eficaz y acertada en LUMIGARMO 

Enlace lomas Del Moral -García Toledano 
La pareja formada por Poli Lomas Del Moral, 31 años, y Ana Gar

cía Toledano, de 27 años de edad, contrajo matrimonio el pasado 
sábado 13 de junio a las 12,00 del mediodía. El enlace, que tuvo 
lugar en la iglesia de Santa Maria, tuvo como padrinos a la madre 
de Poli, Francisca Del Moral y al padre de Ana como padrino. 

La novia, que trabaja en una empresa, lució para tan importante 
ocasión un vestido con un original escote y Poli, que trabaja en la 
construcción, iba vestido con un elegante y tradicional traje de cha
queta. 

La celebración, a la que asistieron más de cien invitados, tuvo 
lugar en un céntrico restaurante de la ciudad. 

La pareja de recién casados, que llevaba cinco años de noviazgo, 
partió de luna de miel el martes 16 de junio con destino a Cuba. 
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mUEDlEI y DECORACIOn 

el Miguel de Moneada, 4 - Tlf. y Fax: 880 26 67 - ALCALA 

IH1S1111 20% oEScuEm 1 

MUEBLES DEBA O ~ 
YMAMPARAS ~ 

PASEO DEL VAL, 17 
TELF.: 880 n 87 
ALCALA DE HENARES (MADRID) 

e/ Teniente Figueroa, 26 
(semiesquina a Ingeniero Mariño) 
Telf. : (949) 25 52 03 
19001 GUADAL.AJARA 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 
TLF.: 889 36 66 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

94~/#···fJd~ 
RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 879 26 98 

FlORISTERIA 9U~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

RAMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

RmLADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA-llBRERIA 1 
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~Q º6 ::::.so! ~~':~~·.~~~Ss 
Ü~ e/ Mayor, 17 y 25 -Tifs.: 889 64 07 -888 31 09 -ALCAIA 
C e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 2147 28 -GUADAWARA 
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EL EXITO EN 
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IMPORTANTE 
DE TU VIDA 

(INTIO DI INFOIMRCIO fi 
DI LR VMINDR -

C/ lllJlt 52-1' • Tlls.: 91113 6191 -9118216 04 ·fil: 911121144 

Te resolvemos todos los problemas 
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MQuiero dematnr que puede ser un •uen alcalde, el 11iml llCIMe - • llealá" 

Francisco Muñoz presentó oficialmente 
su candidatura a las primarias 
El candidato del grupo Unidad Socialista en las primarias para la alcaldía de Alcalá el 27 de 
junio, Francisco Muñoz, presentó su candidatura en un acto celebrado el jueves 11 de junio. 
Con un número más que suficiente de firmas, Muñoz comenzará a hacer su campaña de cara al 
día de las primarias. En la siguiente entrevista, el candidato que se enfrentará a Manuel Pei
nado y posiblemente a Pilar Lledó después de que Urbano Brlhuega no haya conseguido el 
número mínimo de firmas, ochenta en total, hace una serle de refle:dones sobre sus proyectos. 

- ¿Con qué apoyos cuenta 
de cara a las primarias? 

- Los únicos apoyos que 
valen son los que se expresen en 
la votación del día 27. De 
momento cuento con el aval de 
algo más de un centenar de 
militantes que han creído que 
yo puedo ser el mejor candidato. 
Quizá podíamos haber conse
guido algunos avales más, pero 
creo que hay que "economizar 
esfuerzos" y además, no poner 
obstáculos a otras posibles can
didaturas que enriquecen el 
procedimiento. Yo dispongo de 
los avales necesarios y ahora 
quiero demostrar que puedo ser 
un buen Alcalde, el 5º Alcalde 
socialista de Alcalá. Desde aquí 
agradezco esa confianza que 
espero se extienda a la mayoría 
de la Agrupación. 

- ¿Cree usted que puede 
ganar esta votación? 

- Cuando uno se presenta es 
porque cree que tiene y repre
senta un proyecto atractivo 
capaz de obtener la mayoría. 
Pero, en definitiva, son los mili
tantes quienes deciden. Yo creo 
que no son lo mismo los avales 
y los votos y existe un preceden
te inmediato. No me gustan ni 
las encuestas ni las porras. 
Creo en el voto reflexivo, cons
ciente y responsable de los mili
tantes. Sólo en eso. Ese voto 
decidirá, el día 27, quien es el 
mejor candidato para ganar a la 
derecha y quien es el mejor 
Alcalde para desarrollar un pro
grama de izquierdas. 

- ¿Qué posibles pactos con
templa usted? 

- Manuel Peinado ha expre
sado su disposición a gobernar 
en minoría. Yo creo en la necesi
dad de convergencia de la 
izquierda. Defiendo el acuerdo 
con Izquierda Unida. No sólo en 
el caso de que no tengamos 
mayoría suficiente. También 
aunque obtuviéramos la mayo
ría absoluta creo que hay que 
fomentar esa convergencia. En 
el periodo 1983-1987 el PSOE 
disponía de una mayoría abso
luta de 17 concejales y estable
ció un gobierno conjunto con el 
PCE que tenía 4 concejales. Yo 
creo que fue una experiencia 
positiva para la izquierda local y 
uno de los gobiernos más fiuctí
feros. Ese es el "legado político" 
del buen hacer de Lope Huerta, 
al que ahora tantos invocan. 
Esa misma situación se da aho
ra mismo en Fuenlabrada. Creo 
que es positivo. 
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- ¿Y con el PDNI? 
- Defiendo los pactos pre-

electorales con el PDNl, pero 
creo que la Federación y su 
Secretario General, Jaime Lissa
vetsky, han llevado mal este 
asunto y han provocado frac
turas innecesarias en la FSM. 
La propuesta del sector critico 
no excluía ese pacto. Yo creo 
que ese acuerdo debía ser de 
ámbito regional. Pero las cosas 
están como están. Cristina 
Almeida ya es nuestra candida
ta para la Comunidad de 
Madrid. Tendrá todo mi apoyo y 
me encantaría compartir un 
acto público con ella como can
didato a la Alcaldía de esta ciu
dad. 

- ¿Qué opina del resto de 
candidaturas? 

- Que nadie espere de mí 
palabras descalificatorias o 
agresivas hacia otros candida
tos o candidatas. A mi me pare
ce que lo ideal es que, tras este 
proceso de pre-candidaturas, 
todas ellas legítimas, y que 
demuestran la pluralidad de la 
agrupación alcalaína, finalmen
te se decantaran dos únicas 
candidaturas. Por una razón: el 
candidato debe ser apoyado por 
una mayoría suficiente de más 
del 50 o/o de los votos emitidos. 
En otro caso, se darían argu
mentos a los adversarios. Tam
poco es una situación nueva. Ya 
en 1983 se dio un "duelo al sol" 
entre dos candidaturas magnífi
cas, lá de Lope Huerta y la de 
Pepe Morilla. Ganó Lope Huerta 
y creo que se gobernó con crite
rio y con eficacia. Seguramente 
Pepe Morilla también hubiera 
sido un buen Alcalde. Me preo-

cupan los tribalismos y las frac
turas personales, pero no la 
pluralidad ni el debate. Los pro
cedimientos tienen un plazo: el 
tiempo de la "divergencia demo
crática" debe dar paso al tiempo 
de la "unidad de acción". 

- ¿Se considera usted el 
candidato "contra el aparato 
oficial del PSOE"? 

- En absoluto. Yo he sido 
secretario general elegido en dos 
votaciones, y he vivido el acoso 
de un sector de esta Agrupa
ción. Quizá como una resisten
cia a la renovación de estilos. 
Como tal secretario general esti
mulé la participación y la revita
lización política de la Agrupa
ción: asambleas, debates , y, 
sobre todo, incremento de la 
militancia. Ya he pagado la "fac
tura" de ese estímulo con las 
criticas abiertas, algunas jus
tas, y otras menos justas. No 
creo en la cultura ni en proyec
tos "anti-aparatos" porque en el 
PSOE los aparatos se eligen en 
asambleas y congresos. No bus
co un voto "anti-aparato", busco 
un voto en positivo porque se 
crea que puedo representar, 
desde el mascarón de proa de 
un gran barco y de un barco 
sólido, no del Titánic, una alter
nativa al actual gobierno del PP. 
Nada más y nada menos. 

- O sea, que no es usted el 
Borrell de Alcalá. 

- ¡Hombre! , la figura de 
Borren es singular. Yo no creo 
que haya que llenar este país de 
clónicos borrellistas porque 
además seria una presunción. 
Ni soy Borren ni pretendo el 
"efecto Muñoz" en Alcalá. Yo 
creo que con el efecto PSOE es 

suficiente. Aparte de eso, cual
quiera que vea los resultados de 
las primarias para candidato a 
la Presidencia de Gobierno en 
Alcalá, verá que los 205 votos a 
favor de Borren han salido de 
algún sitio: algunos han pedido 
ese voto públicamente antes de 
saberse los resultados. Otros 
ahora proclaman su voto al ven
cedor. Yo creo que todos los 
votos fueron buenos, los de 
Borren y los 75 que fueron para 
Almunia. 

- ¿Tiene un proyecto de 
ciudad? 

- Naturalmente. En 1983 
tenia un proyecto de ciudad; en 
1987 y en 1991 tenia un pro
yecto de ciudad .... y ahora tengo 
un proyecto de ciudad, pero no 
es "mi proyecto", es el proyecto 
que se define por la trayectoria 
de los gobiernos socialistas 
durante 16 años y por un pro
yecto de futuro que se definió en 
la 1 CONFERENCIA WCAL que 
como Secretario General tuve el 
honor de organizar. Alli surgie
ron las grandes líneas maestras. 
Ahora, tras casi cuatro años de 
gobierno popular, en que se han 
dado tantos retrocesos, algunos 
ya inevitables, es necesario revi
sar ese proyecto: yo propongo 
una SEGUNDA CONFERENCIA 
WCAL, para que los militantes 
socialistas en convergencia con 
la sociedad, preparemos un pro
grama de futuro. Pero nadie tie
ne el patrimonio de un "progra
ma electoral", de un "programa 
de gobierno" o de un "modelo de 
ciudad" que tenemos que definir 
entre todos los socialistas, e, 
insisto, escuchando a la socie
dad. Mi referente son los muni
cipios del sur que con alcaldes 
socialistas siguen haciendo ciu
dades para vivir, mientras Alca
lá continúa mirándose al ombli
go de la historia. Eso no signifi
ca, ni mucho menos, que des
cuide las peculiaridades y las 
potencialidades especificas de 
Alcalá. Creo que Alcalá debe 
consolidarse como la segunda 
ciudad de esta región y hacer 
valer su peso especifico. 

- ¿Pero tiene alguna idea 
concreta? 

- Muchas. Las que ya expuse 
y las que otros muchos compa
ñeros aportaron en la primera 
Conferencia. Las que están en el 
último programa electoral que 
las circunstancias no nos han 
permitido desarrollar, pero tam
bién otras muchas para el futu
ro. Yo creo que quienes "hemos 
vivido" los debates de esta Agru
pación ya las conocen. Otros las 
presentan como ideas novedo
sas o incluso como ideas pro
pias. Por ejemplo, ya decíamos 
en esa primera conferencia la 
necesidad de dotar de más com
petencias a los distritos, pero 
ahora, el PP, y otros, están 
"arrebatando banderas" que son 
nuestras. Pues bienvenidos a la 
razón, pero creo que nosotros 
garantizamos su puesta en mar
cha. 

- ¿Qué opina de los otros 
candidatos? 

- Manuel Peinado se presenta 
con un currículum académico 
impresionante. Yo prefiero con-
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tar con la suma de currículums 
impresionantes: académicos, 
sociales, profesionales, sindica
les, políticos, vecinales ... etc. En 
todo caso, y si así lo decide la 
comisión local de listas, no me 
importaría contar con él en el 
próximo equipo de gobierno. Y 
no es una chulería. Ahora que él 
mismo invoca la trayectoria de 
Lope Huerta, yo quiero recordar 
que este compañero fue concejal 
de cultura durante cuatro años 
antes de ser Alcalde, igual que 
Florencio Campos. Me parece 
que no deben caerse los anillos 
a nadie por estar cuatro años 
como concejal. Yo ya he pasado 
esa primaria, como portavoz y 
como presidente de un distrito. 
Supongo que eso también es 
currículum. 

- Entonces ... . ¿con qué can
didatura le gustaría contar? 

- Ya lo he dicho. Estamos en 
un procedimiento de elección de 
candidato a la alcaldía. Luego 
vendrá la elaboración de la lista 
y su votación por la Asamblea 
Local. A mi me gustaría un pro
cedimiento de listas abiertas 
pero eso necesita su tiempo. En 
todo caso no creo que el sistema 
de cuotas garantice que se eli
gen a los mejores. Al final habrá 
que hacer una lista y yo no voy 
a reinventar criterios. Ya lo 
dicen los estatutos socialistas: 
gente capaz, gente con experien
cia política pero también con 
experiencia ciudadana, gente 
con proyección social, con pre
sencia paritaria de mujeres y 
con presencia de jóvenes ... 
e~pero que esta Agrupación, con 
la opinión del candidato, de su 
comité y, sobre todo, de la mili
tancia, sea capaz de atender 
esos criterios y que el conjunto 
de la militancia los asuma, en 
primer lugar, y el electorado en 
su momento. 

- ¿Qué piensa de Pilar IJe
dó? 

- Desconozco si a la fecha ha
brá conseguido los avales sufi
cientes. Deseo que así sea por
que enriquecería el debate. Co
mo ciudadana y como militante 
de esta Agrupación tiene todos 
mis respetos, al igual que en su 
trayectoria como cargo público. 
Creo que puede ser una exce
lente candidata si así lo deter
minara el voto de esta Agrupa
ción, y también ¿porqué no? 
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una excelente concejala, pero 
lógicamente entiendo que mi 
candidatura responde más al 
proyecto de esta Agrupación y 
también creo que soy mejor car
tel electoral para enfrentarnos 
al PP. En todo caso, la presencia 
femenina en las listas está 
garantizada por los estatutos de 
nuestro partido. 

- ¿Y de Urbano Brlhuega? 
- Su opción personal me pa-

rece muy respetable. Espero 
que los compañeros y compañe
ras que han avalado esta candi
datura, básicamente los mili
tantes adscritos a la corriente 
de Izquierda Socialista, reconoz
can en mi candidatura los mis
mos planteamientos a la iz
quierda, porque en definitiva se 
trata de eso por encima de los 
personalismos. Si en Madrid se 
ha dado una confluencia de 
todos esos planteamientos no 
veo ninguna razón para que 
Alcalá sea una excepción. 

- Sin embargo usted viene 
apoyado por una corriente de 
esta Agrupación ... 

- La corriente de Unidad So
cialista es el resultado de una 
confluencia de militantes que 
creen en los procesos de unidad 
y que prefieren sumar y no res
tar. Yo presenté mi decisión per
sonal de concurrir a estas pri
marias y este grupo, al que per
tenezco, decidió apoyarme por 
una gran mayoría. Nadie más 
solicitó ese apoyo. Creo que no 
se ha dado ningún comporta
miento sectario ni se va a dar. 
Yo voy a solicitar el voto de toda 
la Agrupación: a los compañe
ros de Unidad Socialista, de 
Izquierda Socialista y de Identi
dad Socialista, y a los compañe
ros renovadores, ¡cómo no!, 
para llegar a ser solamente el 
candidato socialista. 

- ¿Qué hará si sale elegido 
candidato? 

- Trabajar codo con codo con 
la militancia socialista, con su 
comité local, naturalmente, y con 
la sociedad alcalaína, o, mejor 
dicho, con las sociedades alcala
ínas. Elaborar un programa de 
progreso bajo la dirección del 
Partido y en confluencia con la 
sociedad. Luego, en febrero, en el 
mismo concepto de partici
pación, exponer mis criterios 
para la elaboración de la lista 
que son los mismos que reflejan 
los estatutos socialistas, para la 
ejecución de ese programa. Creo, 
eso sí, que cuento con la ventaja 
de disponer de una tribuna insti
tucional, como concejal de la 
actual Corporación, pa-ra pro
yectar públicamente todas esas 
iniciativas. Creo también que 
desde mi posición de candidato, 
en este tiempo, se puede reforzar 
la oposición a las iniciativas más 
regresivas del PP al mismo tiem
po que se planteen los proyectos 
de futuro. Creo que los socialis
tas tenemos la obligación de 
estar a la altura de las demandas 
que nos hacen los 170.000 habi
tantes de Alcalá, porque estoy 
seguro que una gran mayoría de 
alcalaínos desea ver a los socia
listas en el gobierno local, pero 
insisto, nos exigen estar a la 
altura de las circunstancias. 

PUBLICACIDN 
Hasta el día 01 de julio de 1998 y hora de las 13'00 pue

den presentarse en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación 
para adjudicar mediante procedimiento negociado del SER
VICIO DE PELUQUERIA CONJUNTA DE CABALLEROS EN 
LOS CLUBS MUNICIPALES DE JUBILADOS Y PENSIO
NISTAS "LOS PINOS" Y "GIL DE ANDRADE". 

Precio mínimo de licitación: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 02 de julio 
de 1998 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a, 9 de junio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIDN 
Hasta el día 1 de julio de 1998 y hora de las 13'00, pueden 

presentarse en la Sección de Contratación de este Excmo. 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la adjudi
cación, mediante procedimiento negociado, del SERVICIO 
DE TALLER DE GIMNASIA DE MANTENIMIENTO DEL DIS
TRITO CENTRO. 

Coste total del Servicio por curso: 315.000. - ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 2 de julio de 1998 en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, 9 de junio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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"El vehículo político debe estar separado del vehículo sindical en 11" 

José Miguel Polo cree que debe· 
continuar al trente de la candidatura 
de IU a las municipales 
La pasada semana era Luis Suárez quien hablada en una entrevista realizada por PUERTA DE 
MADRID de las razones por las que se presenta a las primarias de Izquierda Unida. En esta o~a
sión le corresponde el turno a José Miguel Polo, quien lidera en estos momentos el sector cnti
co a la actual dirección en Alcalá. Polo es el actual portavoz de la formación en el ayuntamiento 
complutense y fue quien encabezó la candidatura de IU en las municipales de junio de 1995. 

José Miguel Polo tiene 37 años 
y se permite bromear con su 
edad: "Estoy en la flor de la 
vida". Está casado y es padre de 
dos mellizos que tienen poco 
más de un año de edad. Deline
ante de profesión, su puesto de 
trabajo está en la faetona de la 
empresa Robert Bosch radicada 
en Alcalá: "Mi estado de ánimo 
es perfecto. Como buen gordito 
que soy, estoy muy tranquilo, 
con buen ánimo y muy feliz" . 

- Para usted no es nada nue
vo presentarse a unas prima
rias. ¿Cómo se siente ante 
ellas? 

- Muy bien. Quiero aclarar 
que las primarias son un instru
mento fundamental de transpa
rencia democrática que a cual
quier fuerza política, y más si es 
progresista, le genera una vida 
interna mucho más democráti
ca, activa y potenciadora de la 
propia organización. Las prima
rias son un método que noso
tros tenemos implantado desde 
hace ocho años y eso nos ha 
dado resultados agridulces, 
especialmente cuando éramos 
la única fuerza política que lo 
practicaba. Entonces recuerdo 
que hubo una manipulación del 
caso de Nicolás Sartorius y Cris
tina Almeida, quienes en las 
elecciones generales de 1993 
fueron derrotados, salieron ele
gidos en los puestos quinto y 
octavo. 

- ¿Y ahora en qué ha cam
biado esto? 

- Pues que en la medida en 
que otras fuerzas políticas 
empiezan a practicar el método 
de las primarias, nos alegra pro-
fundamente. Las primarias son 
un sano método de encontrar al 
mejor cabeza de lista posible. 

- ¿Como son estas primarias 
de IU en Alcalá? 

- Son muy interesantes. Nos 
presentamos dos candidaturas 
y la mía pretende ser de cierta 
continuidad, entendida no como 
un elemento negativo, sino todo 
lo contrario. En la medida en 
que a lo largo de los tres años 
que llevamos de legislatura se 
han hecho aportaciones muy 
importantes e interesantes a la 
situación concreta de la política 
de Alcalá. Yo creo que conviene 
preservar en parte la experien
cia. También hacemos una 
aportación desde una clara con
vicción de que este fenómeno 
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actual de la tendencia al bipar
tidismo requiere de JU, que 
siempre es la eterna amenazada 
por la potenciación de ese bipar
tidismo, una clara posición de 
lucha activa por tener algo que 
decir, y por lo tanto una política 
beligerante respecto al estar en 
contacto con la sociedad, y 
sobre todo con la parte más 
dinámica de ella. Como tercer 
elemento llevamos una apuesta 
por dar coherencia e implica
ción entre el pasado reciente de 
JU, la actual linea de la organi
zación y lo que queremos para 
1999. Creemos que con legitimi
dad levantamos la bandera de 
que hemos sido los pioneros de 
una linea política que felizmente 

hoy en JU ha sido ya hecha pro
pia por el resto de sensibilida
des de la organización. 

- ¿Va a ser un proceso tur
bulento como algunos de los 
acontecimientos de la historia 
reciente de IU? 

- No, no creo. Al menos por 
nuestra parte, no. Estas prima
rias hay que enfocarlas desde lo 
positivo. Nosotros no vamos a 
entrar en ningún momento a 
una pelea navajera por el poder 
y tampoco vamos a hacer una 
campaña negativa contra el otro 
candidato. Tenemos que dar 
una imagen de unidad incluso 
con los matices diferenciadores 
que forman parte de nuestra 
discrepancia. El 99'9 por ciento 
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de lo que nos une no nos puede 
ser quitado por el O' l por ciento 
que nos separa". 

- ¿Qué propuesta política 
hace usted a los militantes de 
IU? 

Nosotros hacemos una 
apuesta por que se entienda que 
estamos ante una etapa funda
mental para la organización en 
lo que ha Alcalá se refiere. En 
1999 se perfila la puesta ·en 
escena, después de muchos 
años, de que IU tenga capacidad 
de gobierno y con responsabili
dad para llevar las mejores pro
puestas adelante a una ciudad 
que está exigiendo que finalice 
una etapa del PP que ha sido 
precaria. Esa es la ilusión que 
nos mueve en estas elecciones 
primarias. Pero no olvidamos 
que Alcalá tiene importantes 
problemas, como puede ser la 
pérdida de protagonismo de la 
ciudad en la CAM, que se ha 
agravado con el gobierno del PP. 
El gobierno regional de Alberto 
Ruiz Gallardón tiene un olvido 
sistemático a Alcalá y el propio 
alcalde, Bartolomé González lo 
reconoce. No pedimos privilegios 
para nuestra ciudad, pero. tam
poco queremos ser menos que 
otros. También queremos seña
lar otro elemento fundamental: 
el actual modelo de ciudad está 
agotado; el Plan General de 
Ordenación Urbana hay que 
revisarlo en esta próxima legis
latura y tenemos que pensar en 
la Alcalá del siglo XXI, del 
segundo milenio. En ello tene
mos que trabajar y formular 
nuestras propuestas. 

- ¿Qué votos espera recibir 
en estas primarias? 

- Aspiro a conseguir el voto, 
aparte de los compañeros que 
normalmente nos reunimos y 
formamos un tercio de la orga
nización de IU, de los militantes 
del PCE. Yo soy un afiliado de 
base del PCE y espero conseguir 
que los propios camaradas 
entiendan que la linea política 
del partido es mejor que la siga 
un miembro de la agrupación 
local. Aspiro a conseguir el voto 
de las personas que entienden 
que es necesaria una cierta con
tinuidad en la manifestación de 
objetivos y de interlocución. 
Vengo de ser portavoz en el 
ayuntamiento en esta legislatu
ra y no creo que esté de más que 
pudiera ser perfectamente 
homologable otra legislatura 
más. Yo no creo que sea bueno 
permanecer más de ocho años 

PUERTA de Madrid 



en un cargo. Los propios estatu
tos de IU establecen ese plazo 
temporal máximo de permanen
cia en un cargo y eso es bueno. 
Hay que dar una cierta conti
nuidad cuando el elemento pró
ximo a alcanzar es el gobierno 
municipal. Espero conseguir el 
voto de aquellas personas de IU 
que pueden tener, como yo, una 
cierta preocupación sobre el 
poder que determinados grupos 
de presión interna, dicho sea 
entre comillas, pueden obtener 
en el próximo grupo de conceja
les. Lo digo con claridad: creo 
que el vehículo politico tiene que 
estar separado del vehículo sin
dical lo mismo que no debe 
hacerse politica de partido en 
los sindicatos. Eso es algo que 
explica parte de la crisis ante
rior de IU y por eso yo me man
tengo en una linea clarísima de 
independencia de la sección sin
dical de determinado sindicato. 

- Usted está respaldado por 
un grupo homogéneo frente al 
otro candidato, respaldado 
por UD grupo heterogéneo. 
¿Es eso bueno? 

- Es bueno en cuanto a la 
coherencia del mensaje. Yo creo 
que Luis Suárez, al cual tengo 
en alta estima politica, lo tiene 
más complicado en cuanto a 
tratar de sintetizar todo la hete
rogeneidad del propio discurso 
interno que pueda tener. El 
nuestro es un grupo que tiene 
muy claro el objetivo y la linea 
politica. Lo tenemos escrito des
de hace tiempo y en ese sentido 
somos muy optimistas. La mili
tancia de IU es sabia y va a ele
gir al mejor candidato. Si no 
tengo el honor de ser yo el elegi
do, que nadie dude porque 
nosotros vamos a ser los prime
ros en felicitar al que gane. Lo 
importante es el proyecto, no las 
personas. 

- ¿Es UD inconveniente para 
usted el no vivir en Alcalá? 

- Hay una especulación histó
rica con este elemento. En la 
campaña electoral de 1995 ya lo 
utilizó de una forma muy espú
rea alguna parte del PSOE. Lle
vo en contacto con Alcalá desde 
1978, cuando vine a vivir aquí. 
Por circunstancias laborales me 
tuve que ir a Madrid y luego 
regresé. Yo tengo piso en Alcalá 
y las temporadas que puedo me 
vengo a vivir aquí. El problema 
es que en este momento, por cir
cunstancias familiares, tengo 
que vivir en Madrid. Tener melli
zos y hacer politica es bastante 
incompatible, sobre todo cuan
do tu compañera, tu esposa, 
también trabaja. Las cargas 
familiares son al cincuenta por 
ciento porque es lo que propug
namos desde la izquierda. Por 
eso tengo que vivir en Madrid, 
ya que alli tengo la suerte de 
que puedo estar muy cerca de 
una familia muy próxima a 
Lourdes, mi mujer. Nos echan 
una mano que nos viene muy 
bien. Por eso paso largas tempo
radas durmiendo en Madrid, 
pero paso largas temporadas en 
esta ciudad, que es la mía. 
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los aftliados podrán elegir entre José Miguel Polo v luis Suárez Machota 

Izquierda Unida celebra sus elecciones primarias 
para designar al candidato a la alcaldía 
El candidato de Izquierda Unida a la alcaldía de Alcalá encabezando la lista electoral que pre
sente la organización el 13 de junio de 1999 saldrá de las elecciones primarias que se celebra
rán este próximo martes y a las que concurrirán los dos dirigentes que act ualmente tien e la coa
lición en la ciudad complutense, Luis Suárez Machota, coordinador polít ico y José Miguel Polo, 
portavoz municipal. Suárez Machota controla el aparato de la organización y dos tercios de la 
militancia a tenor de las expectativas que existen con la unión de tres sensibilidades. Polo t ie
ne UD grupo muy homogéneo que representa un tercio de la militancia. Sin embargo, Polo ase
gura que no va de perdedor y que en un,as elecciones primarias puede ocurrir de todo. 

José Miguel Polo y Luis Suárez Machota sonrien mientras se dan la 
mano antes del "combate" : ¡Que gane el mejor! 

El viernes 19 de junio conclu
yó la campaña electoral realiza
da por las dos candidaturas. 
Cada una de ellas se ha movido 
en el seno de la organización 
para pedir el voto para sus res
pectivos lideres. El martes 23 de 
junio se celebrarán los comicios 
desde las 18'30 horas a las 22 
horas bajo la presidencia de la 
comisión electoral. 

A su favor cuenta Polo con la 
homogeneidad de su grupo y 
busca la sorpresa que el voto 
secreto puede ofrecer: Un grupo 
de nuevos militantes de la orga
nización se ha decantado por 
José Miguel Polo y en su sector 

se espera que esta nueva postu
ra pueda llegar a equilibrar la 
situación. En su contra juega 
que tiene enemigos profundos 
dentro de IU con los que la posi
bilidad de acuerdos es mínima. 
Polo ha sido capaz de contar con 
el apoyo de la Plataforma de 
Izquierdas en alguna interven
ción suya en la presidencia 
regional de IU. Sin embargo la 
Plataforma de Izquierdas en 
Alcalá y algunos militantes del 
sector de Luis Suárez Machota 
tienen una considerable situa
ción de enfrentamiento politico, 
y a veces hasta personal, con 
José Miguel Polo y su número 

CU Fi3 I ~ t;t:J 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS • JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITOS 

Teléf.: 881 95 19 
Poi lnd. "Los Almendros", nave 24 

28802 ALCALA DE HENARES 

Los comicias 
san el martes 

2:1 de junio, 
cuatro días 

antes que las 
del PSOE 

dos, la concejal Pilar Fernández 
Herrador. 

Por su parte, Luis Suárez 
Machota tiene a su favor el apa
rato. Los Joaquín Arias y los 
Francisco González Adrada pre
sumen de no haber perdido 
nunca una votación en IU y son 
decididamente suaristas. El 
peso de la mayoría es otra de las 
ventajas de Suárez que tiene su 
principal obstáculo precisamen
te en que su grupo es heterogé
neo al estar formado por tres 
sensibilidades: el grupo funcio
narial o suarista propiamente 
dicho, la Plataforma de Izquier
das y los uyarristas o 'patas 
negras', es decir, el grupo de Sil
via Uyarra fiel seguidor del coor
dinador regional, Angel Pérez, 
en Alcalá. Se dice en el sector 
polista que Suárez Machota es 
un 'rehén' de estas sensibilida
des. 

Una vez proclamado el candi
dato a la alcaldía la organiza -
ción abrirá un nuevo proceso 
electoral para realizar la lista 
que le acompañará en junio de 
1999. Esa lista se configurará 
utilizando un sistema propor
cional y ahí la militancia tendrá 
que contar con la cuota de la 
mujer. Se podría dar la circuns
tancia de que ganara un grupo 
la cabecera de lista y el otro gru
po la propia candidatura electo
ral que acompañará al aspiran
te a la alcaldía. 

En Izquierda Unida se presu
me que el proceso de elecciones 
primarias ya lo han venido ellos 
realizando desde hace tiempo. 
De hecho en las anteriores elec
ciones municipales, las de junio 
de 1995, las primarias enfrenta
ron a José Miguel Polo y a Javier 
Ocaña, hoy en el PDNI, resul
tando ganador Polo. 
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Los nuevos colegiados juraron o prometieron la Constitución, acompañados de sus padrinos. 
El Decano del Colegio de Alcalá, lnocencio de Simón, les felicitaba. 

El acto, organizado por el Colegio de Abogados, 
se celebraba por pñmera vez en la ciudad ca•plutense 

Los abogados colegiados este año en Alcalá 
iuraron la Consutución v las leves vige1es de España 
Unos 40 abogados alcalaínos, colegiados durante este año judicial -del 1 de septiembre al 30 de 
mayo-, juraron o prometieron la Constitución, las leyes vigentes de España y el código deontológi
co de la abogacía, en un acto que se celebró el pasado 12 de junio en el Colegio de Abogados de Alca
lá de Henares. Es la primera vez que en el Colegio de la ciudad complutense se celebraba este acto, 
obligatorio según el Consejo General de la Abogacía, pero a partir de ahora se repetirá todos los años. 

La ceremonia, que tan 
emotiva resultó para los nue
vos colegiados y también 
para los familiares que les 
acompañaban, pretende in
troducir a estos jóvenes abo
gados en el Colegio de Alcalá, 
propiciando el contacto con 
otros compañeros y con el 
mundo del Derecho en gene
ral. 

Los abogados que juraron o 
prometieron la Constitución, 
a los que se les obsequió con 
libros de Práctica Procesal 
Civil donados por un antiguo 
colegiado, Manuel Navarro, 
cumplimentaron la ceremo
nia acompañados de un 
padrino, que dependiendo 
del caso fue otro abogado o 
un familiar. 

El acto se hizo coincidir 
con la clausura de los cursos 
_de Práctica Jurídica y la 
entrega de diplomas a la pri
mera promoción de alumnos 
desde que los citados cursos 
-que constan de 800 horas 
lectivas divididas en dos 
ciclos- están regulados por 
ley. Superarlos permite a los 
abogados con 3 años de ejer
cicio entrar en el turno de 
oficio de asistencia al deteni
do y preso. Brevemente 
intervinieron Carlos Aísa 
Garin, director de la Escuela 
de Práctica Jurídica y doctor 
en Derecho Canónico; Pedro 
Alvarez de Benito, profesor 
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El salón de actos del Colegio de Abogados se quedó pequeño. 

en la escuela y doctor en 
Derecho Civil; y José Carlos 
Carramolino, también profe
sor y adjunto a la dirección 
de la escuela. 

En la mesa presidencial se 
encontraba el Decano del 
Colegio de Guadalajara, 
Rafael Monje Ruiz, recién 
incorporado al cargo, quien 
aceptó gustoso la invitación 
del Decano del Colegio de 
Abogados de Alcalá, Inocen
cio de Simón, para obseivar 
el funcionamiento del colegio 
alcalaíno. De Simón comentó 

a PUERTA DE MADRID que 
el próximo año es posible 
que Alcalá y Guadalajara 
pongan conjuntamente en 
marcha la Escuela de Prácti
ca Jurídica que impone el 
Ministerio. 

Entre la entrega de diplo
mas y el acto de promesa o 
juramento a la Constitución, 
el publicista y abogado, 
miembro de la Academia de 
Jurisprudencia y Legisla
ción, Jaime Murillo, ofreció 
la conferencia "El Institucio
nalismo en el siglo XIX". 

Director Escuela de Práctica Jurí
dica de Alcalá, Carlos Aísa Garín. 

Doctor en Derecho Canónico 
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Canlerencla sobre 
'1ratamlemo del 
mal de AIZbelmer" 

La Asociación de Fami
liares de Enfermos de Alz
heimer ha organizado una 
conferencia que se cele
brará el próximo miércoles 
24 de junio, a las 19 '30 
horas, en el salón de actos 
del Centro Municipal de 
Salud. El tema de la char
la, que será impartida por 
la doctora Sagrario Martín 
-facultativa del centro de 
salud 'Maria de Guzmán' -
es "Tratamiento del mal de 
Alzheimer". 

La asociación aprovecha 
para recordar que dispone 
de un teléfono de atención 
al público (91/889-71-70) 
desde el que se facilita 
cualquier tipo de informa
ción sobre las actividades 
que desarrollan y sobre la 
enfermedad de Alzheimer. 

VII Encuentro 
de Veteranos 
Paracaidistas 

Los días 20 y 21 de junio 
tendrá lugar en Alcalá de 
Henares el Vil Encuentro 
de Veteranos Paracaidis
tas, al que está previsto 
que asistan 800 antiguos 
paracaidistas con sus 
familias. El programa de 
actos ha sido organizado 
por la Brigada Paracaidis
ta, en colaboración con la 
Federación Nacional de 
Asociaciones Paracaidis
tas de España, entidad 
que aprovecha para ani
mar y reunir así al mayor 
número posible de vetera
nos, paracaidistas que 
realizaron su servicio mili
tar en la BRIPAC y man
dos que estuvieron desti-

. nadas en esta unidad. 
En el kilómetro 4 de la 

carretera de Meco, en las 
inmediaciones de la resi
dencia de ancianos, se ha 
instalado el campamento 
en el que se albergarán los 
participantes en el 
encuentro y donde ten
drán lugar las actividades 
programadas para el sába
do día 20: atracciones 
para niños, lanzamientos 
paracaidistas, parrillada y 
verbena con la actuación 
de grupos folklóricos. Al 
día siguiente, habrá una ' 
parada militar en la base 
Primo de Rivera con la 
participación de los vete
ranos paracaidistas. 
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Después de conclenclane sobre la protección del Medio lmbleme, 
conocerán algo más sobre la monarquía v las lnst1toc11nes democrádcas 

las alumnas del Colectivo Gitano los lavas 
continúan "acercándose" a las instituciones sociales 
Las alumnas del curso de "Alfabetizaci6n y acercamiento a las instituciones sociales" que orga
niza el Colectivo Gitano 'Los Mayas' continúan con su programa de actividades. El 18 de mayo 
pasaron el día en el zoológico de Madrid y el 15 de junio visitaron el Jardín Botánico. interesán
dose por las especies de árboles más interesantes. 

Estas visitas , junto con la 
del Planetario que realizaron 
en el mes de abril, se encua
dran en el conocimiento del 
medio ambiente, en el que 
profundizarán a través de 
unas conferencias impartidas 
probablemente por el Colecti
vo ARCE sobre lo que puede 
hacer un ciudadano para con
tribuir a su conservación. 
Además, las alumnas recibi
rán material didáctico sobre 
esta cuestión, quizás algún 
manual con consejos sencillos 

para "salvar la tierra". Una vez 
concienciadas sobre el necesa
rio respeto a la naturaleza, las 
alumnas podrán educar a sus 
hijos en esos valores. Estas 
alumnas podrán a su vez 
transmitir ese respeto por la 
naturaleza a sus hijos. 

Después de conocer más en 
profundidad el sistema sanita
rio español, el sistema educa
tivo y la conservación del 
medio ambiente, el programa 
del curso de acercamiento a 
las instituciones sociales 
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-patrocinado por el Ministerio 
de Asuntos Sociales, a través 
de la Unión Romani- inicia 
ahora una nueva etapa dedi
cada a la monarquía y a las 
instituciones democráticas 
españolas. La primera visita 
está prevista para el 22 de 
junio al Palacio Real y posible
mente las siguientes sean al 
Congreso y al Senado. 

Manuel Gala 
tomará posesión 
del carga de Rector 

Manuel Gala Muñoz, gana
dor de las elecciones a Rector 
celebradas el pasado 7 de 
mayo, tomará posesión de su 
cargo el día 26 de junio, en un 
acto que se celebrará en el 
Paraninfo de la Universidad de 
Alcalá y al que está previsto 
que asistan diversas autorida
des, entre las que se cuenta el 
presidente de la Comunidad 
de Madrid , Alberto Ruiz
Gallardón. 

Manuel Gala es Rector de la 
Universidad de Alcalá desde 
hace 14 años y éste que ahora 
inicia es su quinto mandato 
consecutivo, circunstancia 

· que le coloca como el Decano 
de los Rectores españoles. 
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Los manifestantes llevaban pegatinas y camisetas alusivas 
a los motivos de la manifestación. 

El alcalde y el concejal de Educación de Daganzo, Emilio Valladar y 
Julio Flores, también participaron en la manifestación. 

Se mannestaron en la carretera que une los dos pueblos 

400 vecinos de Dauanzo v lialvir reclamaron 
.. ,a ampliación del colegio iYAI" 
v la construcción de un ceniro de ESO 

Unos 400 vecinos de las loca
lidades madrtleñas de Daganzo 
y Ajalvir se manifestaron el 
pasado 6 de junio en la carrete
ra que une ambos pueblos para 
reclamar al Ministerio de Edu
cación la ampliación del colegio 

público daganceño "Angel Ber
zal Fernández" y la construcción 
de un centro de ESO para la 
zona. A la protesta se unieron el 
alcalde y el concejal de Educa
ción de Daganzo, Emilio Valla
dar y Julio Flores. Efectivos de 

EXPOSICIÓN 
KADDACK MOTOR, S.L Ronda Fiscal, 3. 

28803 - Alcalá de Henares - Madrid 
Tlf./fax: 91 883 13 19 

e-mail: kaddack@ mx3. redestb.es 

TALLER 
Avda. Constitución, 170. 

28850 - Torrejón de Ardoz - Madrid 
Tlf.: 91 656 92 20 Fax: 91 675 78 80 
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la Guardia Civil cortaron el trá
fico en la carretera y la manifes
tación se desarrolló sin proble
mas. 

Las entidades convocantes 
-las asociaciones de madres y 
padres CAMPAS) de ambos pue-

blos y la Asociación de Vecinos 
de Daganzo- van a continuar 
con las movilizaciones ya que, 
hasta la fecha, el Ministerio no 
ha respondido a sus reclamacio
nes. Insisten en que la amplia
ción del colegio daganceño debe 
iniciarse de inmediato para que 
el nuevo curso 98/99 los escola
res cuenten con un edificio en 
condiciones y ho sigan recibien
do sus clases en barracones y 
antiguas escuelas. Además 
piden la necesaria y urgente 
mejora del acceso a las instala
ciones escolares, la mejora de la 
calidad de la enseñanza y una 
mayor oferta .de las actividades 
extraescolares. 

20 de iunio de t998 



Alumnos de 12 de Primaria con sus profesoras, Guillermina Adánez y Carmen Ayuso. 

Con el cuento .. Mi amigo bus" 

11u1nos del oaoiz v Velarde ganan 
un concuno de Educación Vial 
Los alumnos del primer ciclo de Educación Primaria del colegio 
público "Daoiz y Velarde" han sido premiados en el concurso de 
cuentos del Programa de Educación Vial, promovido a nivel 
nacional por la firma automovilística Renault. 

Este .centro educativo alcalaí
no ha competido con decenas de 
colegios de toda España, consi
guiendo uno de los diez premios 
que se otorgaban y que han con
sistido en la publicación del 
cuento y en un viaje a Isla Mági
ca en Sevilla. El "Daoiz y Velar
de" ha sido el único .colegio de la 

Comunidad de Madrid que ha 
conseguido una mención. 

Los artífices de este premio 
han sido los más de 80 alumnos 
de 1 º y 2° de Primaria del "Daoiz 
y Velarde", niños de 6, 7 y 8 
años, que pusieron todo su 
empeño e imaginación infantil 
en elaborar cuentos y dibujos 

sobre educación vial. Sus profe
soras no sólo se encargaron de 
motivarles sino también de 
seleccionar los mejores trabajos 
e hilar con ellos un simpático 
cuento titulado "Mi amigo bus", 
ilustrado con los dibujos de los 
runos. Las coordinadoras del 
trabajo han sido las profesoras 
Guillermina Adánez, Carmen 
Ayuso, Maria del Carmen Marti
nez, Miriam Minguela y Lourdes 
Pascual. 

Los niños partieron hacia Isla 
Mágica, junto con el resto de 
colegios ganadores en el concur
so, el 1 7 de junio, estando pre
visto el regreso tres días más 
tarde. El programa de activida
des planeado para su estancia 
en el parque de entretenimiento 
sevillano incluía un acto de 
entrega de obsequios. 

Alumnos de 22 de Primaria con sus profesoras, M' del Carmen Martínez, Miriam Minguela y Lourdes Pascual 
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Para conocer 
mejor la Biblia 

Una razón añadida para cono
cer mejor la Biblia se nos presen
ta en estos años finales del siglo y 
del milenio. Cuanto más nos acer
quemos a la fecha simbólica del 
2000 irán aumentando las infor
maciones de prensa internacional 
sobre las tierras y los paisajes 
bíblicos. De todos es sabido que la 
Iglesia católica ha convocado a 
todos sus fieles, y a todos los hom
bres de buena voluntad a una ce
lebración especial, que sea punto 
de partida emblemático hacia una 
nueva y mejor situación mundial, 
social, política y religiosa de la 
humanidad. Aunque se conmemo
ran los dos mil años del nacimien
to de Cristo, en realidad arranca 
desde mucho antes: desde los pri
meros pasos seguros de las rela
ciones del hombre religioso con el 
Dios verdadero. El Papa quiere ir 
en primer lugar tras las huellas de 
la fe de Abraham, padre de los 
creyentes: judíos, cristianos y ára
bes; dos mil o mil setencientos 
años antes de Cristo. La actividad 
diplomática ya se ha puesto en 
marcha para que el viaje a Irak 
pueda realizarse, y llegar hasta Ur 
de los Caldeos, y hasta Jarán, ciu
dades hoy irakíes, patria de Abra
ham y su familia. Los trabajos ar
queológicos en estas zonas lleva
dos a cabo por el Museo Británico 
y por la Universidad de Pensilva
nia han puesto de manifiesto la 
importante cultura de esta región 
en tiempos tan antiguos. Es la 
antigua Mesopotamia, entre los 
ríos Tigris y Eúfrates. Aquí el 
padre de los creyentes oyó la voz 
de Dios que le dijo: "Sal de tu tie
rra y de la casa de tus padres y-ven 
a la tierra que yo te mostraré". Los 
antiguos hebreos entraron en con
tacto con esta región, pues, desde 
la época patriarcal, manteniendo 
su endogamia, volviendo a encon
trar esposa entre los suyos desde 
donde quiera que se encontrasen. 
Pero luego también a causa del 
destierro y la deportación que 

,, sufrieron por el rey Nabucodono
sor de Babilonia. Allí permanecie
ron setenta años, conservando sus 
tradiciones, pero también sufrien
do un proceso de inculturación 
inevitable. De los cuatro ríos que 
regaban el Paraíso Terrenal dos 
eran el Tigris y el Eúfrates; el dilu
vio universal, a nivel regional se 
encuentra documentado en los 
sustratos del subsuelo; y las 
torres-templo, como la Torre de 
Babel conservan importantes res
tos en el Zicurat de Ur.Ciencias 
como la agrimensura, la topogra
fia, la arquitectura de ladrillo en 
puentes y acueductos alcanzaron 
un alto nivel. Allí están también 
los orígenes de las primeras civili
zaciones urbanas, los primeros 
jardines colgantes. Podemos cono
cer mejor la historia bí-blica del 
patriarca Abraham leyendo estos 
pasajes del libro del Gé-nesis: 
Gn.12,1-9; Gn.15,1-18; Gn. 17,1-
27; Gn.21,8-20; Gn.22,1-19. 

Si lo desea puede enviar sus 
respuestas a: Angel Alba. Apdo. 
317. 28800 Alcalá de Henares 
(Madrid). 

Angel ALBA 

PUERTA de Madrid 



La majorettes del Club de Twirling-Baton colaboraron enla fiesta con un pasacalles y una exhibición. 
A la derecha, un grupo de alumnos en el patio del colegio durante la fiesta. 

las APIS quieren abñr los institutos al banio 

los IES Albéniz e Isidra de Guzmán celebran 
el fin de curso con los vecinos del distrito 
Los Institutos de Enseñanza Secundarla IES VIII (Albéniz) e Isidra de Guzmán -que entre 
los dos suman unos 1.600 alumnos- celebraron el pasado 12 de junio su fiesta de fin de 
curso. invitando a todos los vecinos del distrito a participar del evento. Como el pasa
do año. la iniciativa promovida por las APAs de estos centros fue muy bien acogida. 

El desfile de majorettes del 
Club de Twirling-Baton abrió el 
programa de actos, con un pasa
calles que se inició en la sede de 
la delegación municipal de dis
trito y recorrió algunas calles del 
barrio, terminando en el patio de 
recreo del IES Albéniz, donde las 
majorettes ofrecieron una exhi
bición. 

También en el patio se dispu
taron las finales de algunas de 
las competiciones que se habían 

venido desarrollando durante 
las semanas anteriores. Balon
cesto, futbito, balón volea, ping
pong, ajedrez y mus han sido las 
modalidades disputadas, cuyos 
ganadores recibieron sus trofeos 
en el transcurso de la fiesta. 

Un concurso de bolos por 
parejas y la actuación del grupo 
de rock IMODIUM fueron otras 
de las actividades del día, todas 
ellas muy concurridas. 

Las APAs de los institutos, que 

organizaron y subvencionaron la 
fiesta, quedaron muy satisfe
chas con el resultado de la 
misma, ya que por segundo año 
consecutivo se había conseguido 
el objetivo de abrir los centros 
educativos al barrio, haciendo 
partícipes a sus vecinos de las 
actividades que los institutos 
organizan. "El pasado año el IES 
Albéniz organizó el I Tetracam
peonato y este año quisimos que 
el Isidra de Guzmán partícipara 

organizando la fiesta de forma 
conjunta para que tuviera una 
entidad mayor. El año pasado 
salió bastante bien y en esta 
ocasión ha habido todavia más 
gente. La idea primordial es 
abrir los institutos al distrito, 
para que no sean un ente cerra
do, la población los conozca y se 
integren más los alumnos con 
los padres y los profesores. Pare
ce que hasta ahora la experien
cia es bastante positiva" mani
festó Antonio Guisado, vicepre
sidente del APA del Albéniz. 

En opinión de este padre, "lo 
ideal es que los muchachos se 
implicaran cada año más, hasta 
que dentro de un tiempo fueran 
ellos mismos los que organiza
ran esta fiesta contando con el 
apoyo del APA". 

Antonio Guisado destacó la 
colaboración prestada por el 
director del IES Alcalá VIII , 
Alfredo, Belenguer, dando al APA 
todo tipo de facilidades para la 
organización de la fiesta_ 

El 12 de junio se disputaron las finales de las competiciones desarrolladas durante las semanas previas. Durante las fiestas se entregaron los trofeos. 

FORMA Y LINEA 
BELLEZA Y ADELGAZAMIENTO 

e/ Mayor, 70 -Tif.: 9188208 63 -Alcalá de Henares 
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Perderás hasta 1 kg. por sesión, gracias a nuestros tratamientos naturales 
•Todos los centros de FORMA Y LINEA están asesorados médica y científicamente por 

el CENTRO DE INVESTIGACION DEL METABOLISMO Y DE LA NUTRICION 
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El Corpus dene abieno el debate de si es meior celebrar la procesión por la mañana 

Modelo de organización nero menor narucinaciín 
La procesión del Corpus Chrlsti de este año ha dejado abierto un debate mediante el que una u otra 
decisión al respecto tendrá sus partidarios y sus detractores. Se trata de ver cuándo es mejor la cele
b~ción de la procesión, si el domingo por la mañana o el domingo por la tarde. La Iglesia ha apostado 
decididamente por una procesión matinal después de los problemas que se produjeron hace dos años 
con el desorden e incluso incidentes que se vivieron durante el paso de la procesión por la tarde. El 
Corpus de este año ha sido todo un modelo de organización, probablemente la mejor procesión que se 
ha vivido en los últimos años en cuanto a orden, pero también ha sido una de las menos participativas. 

El problema - es que es más 
fácil para las madres tener pre
parados a sus niños con el traje 
o vestido de Primera Comunión 
por la tarde que por la mañana. 
Además el calor influye conside
rablemente puesto que la proce
sión prácticamente salió de la 
iglesia de las Bernardas sobre 
las 13 horas, es decir, con toda 
la solanera. Sean las razones 
que sean, y las que apuntamos 
son dos tan válidas como cual
quier otras, lo cierto es que la 
participación fue menor, al 
menos por lo que se refiere a 
niños que han hecho la Primera 
Comunión este año. De 1.400 
niños que han tomado en Alcalá 
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este año la hostia consagrada 
por primera vez, no llegó a un 
centenar los que salieron en 
procesión, es decir, ni un diez 
por ciento cuando la tradición 
del Corpus es de tal importancia 
que en tiempos el porcentaj~ era 
mucho mayor. De hecho lo era 
cuando la procesión se celebra
ba por la tarde. 

Por tanto el debate está abier
to completamente. Se trata de 
ver si se prefiere una procesión 
mucho me:µos participativa pero 
con mayor orden por la maña
na, o si se prefiere mayor parti
cipación pero menos orden. Y 
no porque no se ponga el empe
ño en que la organización sea la 
adecuada. El último año que el 
Corpus se celebró por la tarde 
del domingo hubo momentos 
especialmente duros. El canóni
go de la Magistral Catedral, Luis 
García Gutiérrez, explicó que 
sintió vergüenza en aquella pro
cesión celebrada en la tarde de 
un domingo, cuando atravesan
do entre veladores hubo gente 
que con el botellín en la mano 
no llegó a respetar ni las más 
mínimas medidas de educación. 

Otra cosa es que por la tarde 
se traten de poner los medios, 
tanto por parte del ayuntamien
to-como por pru:te del- cabildo de 
la Magistral Catedral, para evi
tar precisamente que se produz
can escenas lamentables, evi
tándose pasar- por donde hay 
veladores. 

El caso es que, -insistimos, la 
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procesión del domingo 14 de 
junio tuvo brillantez en cuando 
al orden en que discurrió, inclu
so teniendo en cuenta que el 
cambio de · recorrido por las 
obras de la Magistral fue toda 
una prueba que no era fácil de 
superar. Pero hubo menos parti
cipantes. 

La misa oficiada por el obispo 
se realizó, como ya anunciamos, 
en la iglesia de las Bernardas. A 
ella asistieron el alcalde, Barto
lomé González, el primer tenien
te de alcalde, Gustavo Severién 
y los concejales, también del PP. 
Luis Vargas, Marta Viñuelas, 
Elisa de Francisco e Isabel 
Rodriguez. También asistieron 
los representantes de las cofra
días penitenciales y marianas 
de la ciudad complutense. Al 
término de la misa se celebró la 
procesión con el Santísimo bajo 
palio y llevado en custodia por el 
obispo de la diócesis, monseñor 
Ureña. La procesión salió a la 
plaza de Palacio, de ahí fue a la 
calle San Juan y siguió por la 
plaza de los Santos Niños para 
tomar la calle Mayor y dirigirse 
por la calle Carmen Calzado al 
convento de las Agustinas, en 
cuyo exterior se· realizó por par
te . del obispo la bendición del 
Santismo. 

En la procesión participó la 
banda de música y fanfarrias de 
la Brigada Paracaidista, que 
aportó brillantez y solemnidad 
al acto y fue muy aplaudida. 

PUERTA de Madrid 
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• REHABILITACION. 

Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
· ·OTORRINO 

(garganta, nariz y oídos). 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGI~ GENERAL-ivarice1¡mama) •. 

• APARATO DIGESTIVO. 
• ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENEUL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2' DE 4 a 8 
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Con ello ganan más del doble de espacio del que tenían 

El Centro Asesor de la luier se va a Seme•les 
El Centro Asesor de la Mujer abandonará en el otoño su sede actual en la Casa Tapón, situada en 
la plaza de los Santos Niños, para instalarse en un ala del antiguo Depósito de Sementales con 
entrada por la calle Siete Esquinas. Desde que el centro ocupó unas reducidas dependencias de ape
nas 60 metros cuadrados en la Casa Tapón han pasado siete años, la mayor parte de su historia ya 
que el centro fue creado en 1989 y en 1991 se instaló en su actual sede. Sin embargo, ésta ya no 
puede absorber t odo el servicio que realiza por lo que el traslado ya va a ser inminent e al iniciar
se las obras en Sementales donde contarán con más del doble del espacio que actualmente tienen. 

La concejal de Mujer, Elisa de 
Francisco, y la directora del 
Centro Asesor de la Mujer, Pilar 
Rubiales, visitaron el miércoles 
1 7 de junio las obras ya inicia
das en Sementales, unas obras 
de rehabilitación y acondiciona
miento de esa parte del antiguo 
cuartel militar que en aproxima
damente tres meses ocupará el 
Centro Asesor de la Mujer. 

Elisa de Francisco reconoció a 
PUERTA DE MADRID que "la 
actual ubicación del centro se 
ha quedado pequeña para los 
servicios que realiza y la canti
dad de mujeres que habitual
mente pasan por alli. La idea 
era instalar el centro para la 
mujer en un edificio indepen
diente , no como hasta ahora ya 
que, como todo el mundo sabe, 
la Casa Tapón está compartida 
por la concejalía de la Juventud 
con el CID.AJ, el OADE y el Cen
tro Asesor de la Mujer". 

La concejal de Mujer explicó 
que Sementales es el mejor 
lugar para el centro: "Va a tener 
una entrada independiente de la 
Fundación Colegio del Rey, ya 
que la entrada va a ser por la 
calle Siete Esquinas, mientras 
que la entrada a la Fundación 
Colegio del Rey va a ser por la 
calle Empecinado". Actualmente 
ocupan instalaciones de lo que 
fue el antiguo Depósito de 
Sementales, la Fundación Cole
gio del Rey, el Festival de Cine, 
la Oficina Comarcal de Rehabili
tación de Edificios (OCRE). El 
asesor de Festejos tiene también 
un despacho en ese lugar en el 
que además se han rehabilitado 
los gigantes de Alcalá que ade
más, están alli guardados. 
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Elisa de Francisco explicó 
también la distribución del nue
vo Centro Asesor de la Mujer en 
Sementales: "Va a tener al 
menos tres despachos más que 
en la Casa Tapón, además 
vamos a tener un pequeño ves
tibulo y creemos que también 
podremos tener una pequeña 
sala de lectura donde pondre
mos toda la documentación que 
recibimos de la CAM y del 
ministerio para que las mujeres 
puedan consultarla". 

El Centro Asesor de la Mujer 
tendrá una superficie de 160 

metros cuadrados habitables, lo 
que hace que dispongan de más 
del doble de espacio del que 
tenian en la Casa Tapón. La 
obra de reforma tiene un presu
puesto que se aproxima a los 8 
millones: "Hay que arreglar los 
techos y aunque hay tabiques, 
prácticamente hay que arreglar
lo todo para optimizar el esP.a
cio. Yo calculo que en el mes de 
octubre podremos hacer el tras
lado y en noviembre estaremos 
aqui". La empresa adjudicataria 
de las obras es Serobra. 

Elisa de Francisco manifestó 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

~ 
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que "al ganar espacio vamos a 
poder aumentar servicios y cre
ar por ejemplo una vieja idea 
que tenemos que es la de una 
bolsa de empleo para la mujer. 
Por la Casa Tapón pasan a dia
rio una media de cuarenta 
mujeres y la situación por la fal
ta de espacio era prácticamente 
insostenible, y eso es cuando no 
tenemos actividades o épocas 
como la Semana de la Mujer. De 
hecho hay una lista de espera 
para el psicólogo precisamente 
por la falta de espacio". 

El Centro Asesor de la Mujer 
tiene un servicio juridico y un 
servicio psicológico, además de 
la atención a las mujeres por 
parte de una auxiliar y de una 
agente de igualdad, indepen
dientemente de cursos, talleres 
y actividades diversas: "Aquí 
queremos trasladar los mismos 
servicios ampliando el de psico
logía creando el servicio de 
mediación familiar que lo lleva
ría la psicóloga y la bolsa de 
empleo". 

Pilar Rubiales, directora del 
centro, señaló que "más que un 
sueño, ésto va a ser una necesi
dad que va a dejar de serlo. El 
centro de la Mujer ha adquirido 
un volumen de trabajo tal qú e 
no hay manera de poder funcio
nar como nosotras creemos que 
se debiera. Este lugar sí va a 
reunir las condiciones mini
mas". 

PUERTA de Madrid 
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IAJAR ES CARO! 
VIAJES EJECUTIVO, QUE ACABA DE INAUGURAR 

su NUEVA AGENCIA EN LA e/ NUEVO BARAN, 14 -1V1asa c1aa. c••••••-
OFRECE LAS MEJORES TARIFAS AEREAS PARA 

ESTUDIANTES, JOVENES Y PROFESORES 
Se acercan las vacaciones 

de verano y son muchos los 
destinos que nos parecen 
sugerentes; las playas de 
Cuba, la historia que encie
rran las calles de Roma o, por 
qué no, para los más aventu
reros viajar al espacio. Lo difí
cil no es elegir un destino, sino 
que para muchos viajeros lo 
complicado es decidir con 
quién viajar. 

'Viajes Ejecutivo' es una 
agencia que se ha instalado 
en la calle Nuevo Baztán, cer
ca de la zona de El Chorrillo, 
junto a la carretera de Camar
ma, que viene respaldada por 
una prestigiosa multinacional 
norteamericana y que cuenta 
con miles de sucursales por 
todo el mundo, es decir, que 
ofrece precios económicos y 
seguridad. 

Entre sus novedades se 
encuentran ofertas para estu
diantes, profesores y menores 
de 26 años y una gran flexibi-
1 idad para poder modificar 
nuestros billetes durante un 
año, ya que 'Viajes Ejecutivo' 
nos permite dejar el billete 
abierto a cualquier cambio y 
en cualquier agencia del mun
do. Sin temor a equivocarnos 
podemos decir que esta agen
cia de viajes tiene los mejores 

"Viajes Ejecutivo" propone a los 
más aventureros viajes al espacio 

'Viajes Ejecutivo' es una agencia que se ha instalado en 
la calle Nuevo Baztán recientemente. Como novedad 
ofrece precios muy bajos a estudiantes, profesores y 
menores de 26 años con la posibilidad de poder hacer 
todas las modificaciones que el usuario quiera porque, la 
reserva, permanece abierta durante un año. Además, 
cuenta con el respaldo de una multinacional norteameri
cana avalada con muchos años de experiencia. 

precios del mercado actual
mente. 

Además, 'Viajes Ejecutivo' 
está preparando un proyecto 

C.l.c:.M.A. 89 

que consiste en un convenio 
con la Universidad de Alcalá 
para que se puedan favorecer 
los estudiantes y, en especial, 

- Viajes de Novios • Viajes de Empresa 
. - Billetes de tren y avión • Turismo religioso 
·Hoteles y ~entos • Grupos de estudiantes OFERTA VALIDA HASI'A 

EL 31 DE OCTUBRE DE 1998' · 

los que proceden del extranje
ro. Un proyecto que ya funcio
na en la Autónoma de Madrid. 
También permite el acceso al 
carnet internacional a los 
mayores de 26 años, con la 
comodidad de no tener que 
desplazarse hasta otras agen
cias de Madrid. 

Si antes viajar tenía alguna 
dificultad, con 'Viajes Ejecuti
vo' es mucho más fácil ya que 
nos permite pagar en 1 O men
sualidades y cuenta con un 
servicio a domicilio, es decir, 
que con una llamada telefóni
ca podemos realizar nuestra 
reserva y ellos mismos nos 
traen el billete hasta nuestra 
casa, así que ¿quién dijo que 
viajar es caro y difícil? 

Santiago Espada Parra, pro
pietario de 'Viajes Ejecutivo', 
sabe que viajar es ilusión y su 
objetivo es hacer realidad las 
ilusiones de todos nosotros y, 
si nuestro deseo es viajar al 
espacio, 'Viajes Ejecutivo' lo 
puede realizar ya que perte
nece al 'Milenium Club', el úni
co club del mundo que puede 
realizar estos viajes. 

"Viajes Ejecutivo" está en 
la calle Nuevo Baztán, 14 -
local 3, (lviasa) 28806 Alcalá de 
Henares. Telf.: 91 882 63 60 y 
fax: 91 882 55 93. 



El próximo manes 23 de iunio 

la Univenidad de Alcalá inaugurará las instalaciones 
de la Planta Piloto de Química Fina 
La Universidad de Alcalá, a través de su Fundación, inaugurará el próximo martes 23 de junio, a par
tir de las 10 de la mañana, las instalaciones de la nueva Planta Piloto de Química Fina, la más 
moderna de Europa, que junto con el Parque Científico-Tecnol6gico y el Real Jardín Botánico inte
gra el proyecto por el que Alcalá se converthá en reconocido centro de la investigación europea. 

Esta Planta se caractertza 
por su amplitud de campos de 
análisis, su capacidad para 
preparar lotes piloto y por ser 
capaz de combinar ambas 
facetas , investigadora y pro
ductiva, con la gestión de los 
residuos generados durante 
todo el proceso, que supondrá 
para muchas de las empresas 
la oportunidad de poder cum
plir con las nuevas exigencias 
medioambientales comunita
rias. 

En la actualidad, sólo fun
cionan tres más, dos de ellas 
en Francia y otra en Barcelo
na, pero la falta de equipa
miento, la dificultad para ase
gurar la confidencialidad de 
los trabajos y la desatención 

del aspecto medioambiental de 
éstas, hacen de la central 
alcalaína la más completa. 

La Planta Piloto la integran 
tres módulos: Quimiotecnolo
gía, Biotecnología y Gestión de 
Residuos, está situada en un 
edificio de 3.500 metros cua
drados y se ha dotado de los 
más modernos equipos e 
infraestructuras del mercado. 

Los servicios que ofrece 
están dirigidos a una amplia 
gama de industrias, pero fun
damentalmente a empresas 
cuyas actividades estén basa
das en la química fina, en con
creto al sector farmacéutico. 

Las cifras han determinado 
su creación, puesto que casi el 
50% de este tipo de industria 

se encuentra en la comunidad 
de Madrid y gran parte de la 
misma en el corredor del 
Henares. 

La planta, además de 
presentarse como una instala
ción nueva para las empresas 
españolas del sector químico
farmacéutico, será un vehícu
lo para que las multinaciona
les introduzcan otros produc
tos, favorecerá el desarrollo 
técnico de la región al mejorar 
la capacidad competitiva de 
sus empresas, permitirá la 
formación en nuevas técnicas, 
impulsará las colaboraciones 
entre Universidad y empresa y 
desarrollará actividades com
plementarias como aulas para 
impartir cursos. 

Para las nestas de seDdembre de Azuqueca de Henares 

"Platero 1Tú"1 ·11 Con1rci1", aeblaciones musicales estelares 
Los grupos "Platero y Tú" y "El Consorcio" son los dos "platos fuertes" en el apartado musi
cal efe las fiestas de septiembre de este año en Azuqueca de Henares. Así lo decidieron el pasa
do sábado las peñas en votación después de que la Comisión Municipal de Fiestas estudiase 
las cinco ofertas presentadas por diferentes firmas. Las cinco propuestas eran muy similares 
y el ayuntamiento azudense optó por los carteles ofertados por Martín González y la empre
sa PACME Espectáculos, que aportará los grupos que amenizarán las verbenas. 

La primera de las actuacio
nes musicales tendrá lugar el 
sábado 19. Ese día, "El Con
sorcio" presentará temas muy 
conocidos en las voces de 

SE TRASPASA 
BAR DE COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENrA BAJA - MUY CENrRICO 

Tlf. : 888 95 38 
(a partir de las 17 horas) 

QUIEN QUIERA CINTICTIR 
CIN 

AllCll GRAUDOS 
-llDEm

TEL.: 880 68 77 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.P.C. 
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Amaya Uranga, Sergio y Estí
baliz, Carlos Zubiaga e lñaki 
Uranga, los antiguos compo
nentes del grupo "Mocedades". 
Al sábado siguiente, 26 de 
septiembre. el turno será para 
"Platero y Tú" , grupo de rock 
que mezcla las letras protesta 
de la provocación y que trae
rán a Azuqueca temas de su 
último álbum. 

El caché de "El Consorcio" 
es de tres millones y medio de 
pesetas, mientras que el de 
"Platero y Tú" alcanza los tres 
millones. Ambos conciertos 
serán gratuitos. Falta por 
cerrar el capítulo de orquestas 
que acudirán a la Semana 
Grande de Azuqueca si bien ya 
se están barajando varios 
nombres. "Aunque todavía no 
está decidido, suenan nom
bres como las orquestas 
"Libertad", "Carrusel" y "Tráfi
co", que el pasado año gustó 
mucho al público con un 
espectáculo dívidido en dos 
entregas una tipo concierto y 
otra dirigida a los aficionados 
al baile", apunta Gaspar Blan
co, concejal de Fiestas. 

En cuanto a los espectácu
los taurinos, el concejal de 

Fiestas ha anunciado que la 
Comisión de Gobierno adjudi
cará en breve el contrato a la 
empresa Tauridia. Esta firma 
presentaba una oferta de 
nueve millones de pesetas, 
mientras que la segunda ofer
ta que compite por la adjudi
cación de los espectáculos 
taurinos duplicaba ésta, con 
un presupuesto que se eleva 
hasta los 18 millones de pese
tas. "Tauridia aporta toda la 
documentación en regla que 
se exige en las bases del pliego 
de condiciones elaborado por 
el ayuntamiento", afirma Gas
par Blanco. 

La diferencia entre las dos 
ofertas presentadas estriba 
básicamente en el precio. "Por 
la organización de las novilla
das, el montaje de la plaza y 
los corrales, así como el valla
do del recorrido por el que dis
currirán los encierros, Tauri
dia ofrece algo más de 5 millo
nes de pesetas, mientras que 
la segunda oferta proponía un 
precio superior a los 14 millo
nes. en cuanto a los toros de 
capea y vaquillas, la diferencia 
no es tan sustancial", explica 
Blanco. 

EQnición de Pintura 
1 lanualidades ea 
Peñasllbls 

Más de 300 trabajos se 
mostrarán en la exposición 
de Pintura y Manualidades 
que, organizada por el 
Hogar del Pensionista Rai
ces 2 de Peñas Albas (Villal
billa) y en concreto por su 
coordinadora, Reyes Nava
rro, se inaugurará el domin
go 21 de junio, a las 13 
horas, y permanecerá abier
ta al público hasta el próxi
mo día 30. 

En la muestra han cola
borado la Entidad Urbanís
tica de Peñas Albas, la 
Comunidad Zulema, la Aso
ciación de Mujeres de El 
Robledal , Villalbilla y los 
Hueros y Rosa María Muñoz 
Fernández, profesora de 
algunos de los citados colec
tivos. 

El alcalde preseata 
el c111reso .. la Biblia 
1 el Re1acimie1t1 
Españel" 

El alcalde de Alcalá de 
Henares, Bartolomé Gonzá
lez, presenta en rueda de 
prensa hoy, viernes 19 de 
junio, el Congreso "La Biblia 
y el Renacimiento Español: 
El Cardenal Ximénez de 
Cisneros (1436-151 7) y la 
Políglota Complutense". 

El acto tiene lugar en la 
Sala de Conferencias Inter
nacional del Colegio de San 
Idelfonso, Universidad de 
Alcalá de Henares, a las 
11,30 de la mañana. 

Fin lle curso 
lle la lslCiaciíl 
lle MUieres lle Alcalá 

La Asociación de Mujeres 
de Alcalá celebra su fin de 
curso con una cena en el 
Restaurante El Olivar. La 
cena tendrá lugar el miérco
les 24 de junio a las 21 ,00 
horas. 

La Asociación pone a dis
posición de aquellos que lo 
deseen unos autobuses que 
les trasladarán directamen
te al restaurante El Olivar, 
que saldrán a las 20,30 de 
la tarde de la sede de la Aso
ciación de Mujeres de Alca
lá situada en la calle Torre
laguna, 21 . 
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Imágenes de los festejos taurinos celebrados el pasado domingo, 14 de junio, en Daganzo 

El 11c1ld1 lellchl 1 la nclnos v vlsltlntes p1r su cívica camp1r11mient1 

Daganm celebró las nestas de San Antonio 
~s claeanceños se volearon una ~ez mis en las fiestas de San Antonio qu~ se celebraron 
en su localidad los pasados 12, l,3 y 14 de junio. La procesión del Santo, actividades infan
tiles, bailes populares, campeonatos deportivos y festejos taurinos fQeron algunas de las 
actividad~• organlzadlls por el Ayuntamiento, en colaboración con la Hermandad de San 
Antonio, las peñas festivas, las asociaciones veclnales y otras entidades de Daganzo. 

Dtirante las fiestas no ha 
habido incidentes dignos de 
mención, exceptuando la 
espectacular cogida que sufrió 
un rejóneador mejicano al que, 

. junto a las tablas, se le caye
ron encima su caballo y el toro 
que le había: tocado en suerte, 
rompiéndole una pierna y una 
clavícula. Después de la cogí~ 
da, más bien del aplastamien
to, el rejoneador se l~vantó con . 
todo el coraje. del que fue capaz 
y mató al toro antes de aban
donar la pi~ para re<;:ibir · 
asistencia sanitaria. 

Aparte de este "gaje del ofi,., 
cio", las fiestas de Daganzo se 
han desarrollado con total nor
malidad y así lo destacó su 
alcalde, Emilio Valladar: "En 
líneas generales las fiestas han 
salido bien porque no ha habi
do percances. A los visitantes y 
vecinos del pueblo tengo que 

felicitarles por su comporta
miento. Han dado muestras de 
civismo, de educación, de 
saberse divertir y de saber 
beber, porque los que hayan 
bebido .no han metido ningún 
escándalo. El balance ha sido 
positi~o y estoy contento por
que da gusto organizar actos 
donde la gente se dtvierte, dis
fruta y .no se generan proble~ 
mas". 

A los 3.000 vecinos de 
Daganzo se han sumado 
muchos visitantes que, por 
unos días, casi han duplicado 
el censo del pueblo. El sábado 
13 por la noche, día fuerte de 
las fiestas, la plaza mayoi:: y las 
calles adyacentes se encontra
ban llenas a rebosar de perso
nas deseosas de disfrutar de la 
exhibición de bailes rítmicos y '
la actuación de la Super 
Orquesta Show Centauro. 

En Daganzo 
sobran puestos 
de trabajo 

. Daganzo vive en estos 
momentos un mpmento de 
desarrollo industrial. Hace 
pocos meses se instaló en su 
término municipal la multina
cional McDonalds, que ha 
venido a sumarse a otras 
importantes industrias que ya 

· estaban ubicadas en el pueblo 
y que superan en número de 
trabajadores a la conocida 
cadena de hamburgueserías. 
(McDonalds tiene 30 trabaja
dores, RISI más de un cente-

. nar y CEDASA 350, entre otras 
muchas industrias). 

"No nos podemos quejar en 
cuanto al desarrollo. Hay 
muchos puestos de trabajo en 
Daganzo, más de los que nece·
sita la población. La población 

Emilio Valladar, alcalde de Da
ganzo, se mostró muy contento 
con· el desarrollo de las fiestas. 

activa se puede cifrar en torno 
a las 800 personas y los pues
tos que se ofertan entre todas 
las industrias son unos 1.800" 
comentó Emilio Valladar. 

Está pendiente en estos días 
la visita al pueblo del presiden
te de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz-Gallardón, para 
inaugurar la Casa del Niño y el 
nuevo consultorio local. 

ALFA 156. COCHE DEL ANO 1998 EN ESPINA. 
Un título tras otro. Alfa 
156 está ganando los 
premios más prestigio
sos de la prensa del 
motor. Ahora es tam
bién Coche del año 
1998 en España. Para 

llSPllUllS ll 
VUIClllS lllS. O 

ALCAIA 

OTRO PREMIO MAS. 
104 periodistas, el Alfa 
156 se ha mostrado 
imbatibl11. Su diseño 
vanguardista y su tec
nología superior, mar
can ya el camino a 
seguir en su categoría. 

CO C HE DEL 

AÑO 
EN ESPAÑA 

t9.98 

Las versiones turbodie
sel JTD son lo más avan
zado que existe hoy en 
día. Sus increíbles pres
taciones garantizan un 
máximo placer de condu
cir. Con el mayor nivel de 

seguridad y control. Alfa 
Romeo reinventa el con
cepto de berlina deporti
va. Alfa 156. Coche del 
Año 1998 en España. Y 
no es un premio más. Es 
otro premio más. 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: (949) 21 25 38 

TOR.REJON 

W•1:Je;lf.l•f$j•1:f•i•l•fJl·i•J•i jl 

Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 217612 

Avda. de Castilla, 12 
Tif.: 676 88 11 
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El Club de Jubilados María Zambrano cuenta en la actualidad 
con más de 2.300 socios. 

Antonio Sínchez, 1resideRte del club Iª la11bra11, aftnna que 
hav un descomenta general en t1d11 los e1u•es de i•Mlldn 

··ta tercera edad es un negocio 
en Alcalá de Henares" 
El Club de Jubilados del centro Mª Zambrano concedió el pasa
do jueves 11 de junio los trofeos de juegos de mesa y petanca, 
unos premios que entregó Francisco Muñoz, presidente de la 
delegación municipal del distrito El Juncal. Antonio Sánchez, 
presidente del club, nos cont ó que el ayuntamiento no presta 
la suficiente atención a los mayores de Alcalá y afirmó que "la 
tercera edad es un negocio en Alcalá de Henares". 

Como es habitual cada año, el 
Club de Jubilados del centro Mª 
Zambrano concedió los premios 
a los concursos de juegos de 
mesa y petanca que se conceden 
dos veces al año, en diciembre y 
en primavera. Los trofeos los 
entregó Francisco Muñoz, presi
dente de la Delegación Munici
pal del distrito El Juncal y. 
posteriormente, se ofreció un 
convite a todos los que en el 
centro cívico Mª Zambrano esta
ban que, por cierto, eran 
muchos. 

El Club de Jubilados lleva 
ocho años ofreciendo diversas 
actividades a los mayores de la 
zona y cuenta con 2.300 socios. 

. . Su presidente, Antonio Sán
chez, nos contó que allí se reali
zan manualidades, clases de 
sevillanas y bailes de salón, 
gimnasia, hay peluquerías de 
caballero y señora y consultas 
de podología y de un fisiotera
peuta. 

Sobre todo, se trata de 

BOLSOS DE PIEL Y TELA 
·modelos exclusivos· 

CIRIACO NOGALES 
Centro de Artesanía, Mod. 6 

Taller, 17 
Ctra. al Gurugú, km. 2, 200 - Tlf.: 882 76 63 
(mañanas, 10 a 14 h.) • Alcalá de Henares 
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Antonio Sánchez 

actividades que puedan ser ase
quibles a todos, ya que no debe
mos olvidar que son personas 
con pensiones muy bajas. Anto
nio nos contó: "Nos financiamos 
a través de nuestra imaginación" 
y añadió que "los negocios se 
hacen fuera del club , ya que no 
hay nadie cualificado como 
asistente social en la concejalía 
que nos pueda ayudar". 

Por ello, Antonio desea que les 
dejen trabajar a ellos, ya que 
argumenta que para eso están 
ahí los presidentes de los ocho 
clubes de jubilados de Alcalá. 
Además, afirma que "aquí sólo 
vienen para las elecciones porque 
no somos personas, sino votos". 

Según el presidente del Club 
de Jubilados Mª Zambrano, hay 
un descontento general en todos 
los clubes pero "si protestas no 
metes la cuchara en el plato". 

PUBLICACION 
Hasta el día 30 de junio de 1998 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación 
para adjudicar mediante procedimiento negociado el Servi
cio de EDICION DEL LIBRO ORDENANZAS FISCALES Y 
GENERALES DE PRECIOS PUBLICOS 1998. 

Precio tipo: 675.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 de julio 
de 1998 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a, 15 de junio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

-· ·-· ·- .•. ..._ 

D. Manuel 
Megías Redondo 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 15 de j unio de 1998 

a los 92 años de edad 

D.E.P. 

AGRADECIMIENTO 

S u faniilia agradece las muestras de 
amistad y c on dolencia que han recibido 
c on motivo de tan tris t e acont ecimient o. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

El viernes, d ía 26 de j unio, a las 7 de la 
tard e , e n la parroquia del Sant o Angel 
(c/ Torre la guna ) s e celeb r ará una misa 
por su eterno descanso. 
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Si 01reci••11S11esta al ill1nne 111 e11re11r111111ca111e 
reanirí111 rm1 de lem IRl•iem 11111tr11111es1nlinarias 

ARCE, la un El Val V CCll 
denuncian en el 
Avuntamienta la poda 91 /98 
El colectivo ARCE, la Asociación de Vecinos El Val y la Unión 
Comarcal de CCOO han remitido al alcalde de Alcalá un 
informe sobre la poda realizada en la campaña 97 /98, en el 
que solicitan que se declaren "lesivos" los trabajos realiza
dos en el saneamiento del arbolado urbano. Los citados 
colectivos denuncian además que los trabajos de poda de 
este año "incumplen el pliego de condiciones y vulneran la 
ordenanza del arbolado", por lo que piden que se depuren 
responsabilidades y se inicie un expediente sancionador. Representantes de los colectivos denunciantes: CCOO, AAVV El Val y ARCE 

Al documento que firman 
Juan Pedro Vázquez, Aída Dan
tas y Angel Díaz Cardiel, se ha 
adjuntado un "Informe sobre la 
poda de los plátanos situados 
en la Ronda Fiscal y Paseo de 
Pastrana", realizado por el inge
niero técnico agrícola José Juan 
Villagrán; otro informe sobre la 
poda de varias calles de Alcalá 
realizado por ARCE, AAW El 
Val y CCOO; el pliego de condi
ciones al que debía ajustarse la 
campaña de poda 97 /98; y 
recortes de prensa sobre este 

tema. 
El interés primordial de AR

CE, la AAW El Val y CCOO, es 
que se rectifique para próximos 
años: "Lo qtie interesa es que la 
poda se haga bien y por eso nos 
gustaría que el alcalde nos 
escuchara para poder poner en 
marcha una verdadera política 
de Medio Ambiente en Alcalá". 

Si el Ayuntamiento no atiende 
sus peticiones recurrirán al Fis
cal de Medio Ambiente, al 
Defensor del Pueblo, al Consejo 
Asesor de Medio Ambiente e 

~ ~ostería b~I qf stubíante • 

Paradores lle Tuñsmo de España v la Hnteña del Estadiame 
MENÚ DEGUSTACION 

Viernes 19 (Noche). Sábado 20 y Domingo 21 

Ensalada de Crudites con Filetitos de Ave al Vinagre de Manzana 
••• 

Bereajena Gratinada Rellena de Pescado sobre Compota de Tomate 
••• 

Jarrete de Cordero Guisado a la Antigua 
••• 

Sopa de Frutas de Temporada con Helado de Aceto Balsámico 
••• 

Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
••• 

Copa de Moscatel 
••• 

Café con Almendritas Garapiñadas de las Monjas Clarisas 
••• 

PRECIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 -Tlfs.: (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCAIA DE HENARES 
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incluso a los tribunales ordina
rios. 

El colectivo ecologista, la aso
ciación vecinal y el sindicato 
exponen que los daños en el 
arbolado han sido irreversibles 
en muchos casos y que los tra
bajos de poda no han respetado 
las características técnicas, la 
intensidad y la forma de efec
tuar los cortes que se especifica
ban en el pliego de condiciones. 
Consideran además que el 
Ayuntamiento ha hecho "deja
ción de funciones en cuanto a la 
inspección de la poda, o bien, la 
empresa adjudicataria ha ejecu
tado las órdenes expresas, apar
tadas del contenido del pliego, 
dadas por la dirección técnica 
del Departamento de Parques y 
Jardines", que ha conllevado a 
la realización de una poda "irre
gular, abusiva, lesiva y contraria 
a la promoción, defensa, mante
nimiento, preservación, restau
ración, conservación y mejora 
del arbolado urbano de nuestra 
ciudad". 

Entre las irregularidades 
detectadas se detallan: el tercia
do generalizado injustificado; 
los cortes a ras; los cortes de 
ramas en ángulos incorrectos; 
los cortes de gran tamaño; los 
trabajos de poda hechos fuera 
de la temporada correspondien
te; los desmoches injustificados 
con cortes de gran tamaño a 
escasos metros de la cruz del 
árbol; los cortes dejando una o 
dos tirasavias de longitud des
mesurada y desproporcionada 
en relación a su perimetro; la 
aplicación de una poda terapeú
tica no justificada en árboles de 
corta edad; y la continuación de 
la poda de años anteriores de 
carácter muy severo con cortes 
superiores a los aconsejados, 
que no cumple las necesidades 
de formación y mantenimiento 
del arbolado. 

Los- perjuicios para los árboles 
son muy graves: reducción de la 
vitalidad del arbolado; interrup
ción de los periodos naturales 
del árbol en el desarrollo de su 
parte aérea; deformación de la 

copa; inestabilidad de las 
ramas; y posibles pudriciones 
en el caso de árboles en los que 
se han realizado cortes de gran
des dimensiones. 

Todo ello, según los colectivos 
denunciantes, incumple el arti
culo 1 O de la Ordenanza de Pro
tección del Arbolado que dice 
que "ninguna persona dañará 
intencionadamente, hará cortes, 
cavidades o mutilará un árbol, 
ni podrá talar, arrancar o partir 
árboles", y también el articulo 
153 de la Ordenanza de Policía y 
Buen Gobierno: "Los árboles y 
arbustos que integren las zonas 
verdes serán podados adecua
damente en la medida en que la 
falta de esta operación pueda 
suponer un detrimento en el 
vigor vegetativo, un aumento de 
la susceptibilidad aI ataque de 
plagas y enfermedades o un pe
ligro de caida de ramas s~cas" . 

JUNIO 
Día 11 ......... 03.587 
Día 12 ......... 63.100 
Día 15 ...... . .. 28.611 
Día 16 ......... 04.128 
Día 17 ......... 75.730 

RdntegJOI 

0-7 

2-1 
0-8 
7-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1-Tlf.88601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Representantes de instituciones participantes en el Camino de la Lengua. A la derecha, la presidencia del acto en el paraninfo. 

la ruta se olrece va a tos tour operadores v durará cuatro días 

El viaie ina11g11ra1 por el Camino de la lengua 
conc111ví en la patria de Cervantes 
la vistta se realiza a los monasterios de San Millán de la Cogolla v Silos, 
Valladolid, Salamanca, Avila v Alcalá 
El viaje inaugural del camino de la lengua castellana, la gran apuesta por el turismo en la que 
se ha embarcado Alcalá, para captar principalmente el turismo interior de España, concluyó 
el jueves 18 de junio en la ciudad complutense después de cuatro días en los que se visita
ron los monasterios de Yuso y Suso en San Millán de la Cogolla, el de Santo Domingo de Silos, 
y las ciudades de Valladolid, Salamanca, Avila y Alcalá. El viaje inaugural fue realizado por 
medio centenar de periodistas y por algunos políticos de los hitos del camino de la lengua. 

El camino de la lengua fue 
una idea del consejero de Edu
cación y Cultura del gobierno 
de la Rioja, Luis Alegre, quien 
se la transmitió al alcalde y al 
concejal de Cultura de Alcalá, 
Bartolomé González y Gustavo 
Severién respectivamente, y al 
director general de Patrimonio 
Cultural de la comunidad de 
Madrid, José Miguel Rueda, 
que han sido quienes más han 
trabajado por conseguir que el 
camino viera la luz. 

En los monasterios de San 
Millán de la Cogolla se registró 
la primera plasmación escrita 
de la lengua castellana o espa
ñola allá por el siglo XI. Los 
monasterios fueron declara
dos el mes de noviembre patri
monio de la humanidad por la 
UNESCO. En Suso y en Yuso 
nació el castellano y hay cons
tancia por escrito de ello. Pero 
también en ese siglo se 
comenzó a escribir en lengua 
conocida hoy como castellano 
o español en el monasterio de 
Santo Domingo de Silos. Por 
eso Silos también forma parte 
del camino de la lengua. 

El es~l!!ndoi; ge la - lengua 
castellana tiene forma en 
Valladolid. Se dice que el 
mejor español se habla en 
Valladolid; la capital castella
no-leonesa se sumó al camino 
de la lengua a última hora. La 
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Manuel Alvar promunció la conferencia de clausura. 

ciudad pucelana representa 
en el español el hito de la refle
xión pausada, la aplicación 
práctica, la depuración verná
cula y _el empeño de la difu
sión. Cisneros y Cervantes 
pasaron por allí. 

Si el castellsmo~ surgió en 
San Millán y en Silos, en Sala
manca a través de su universi
dad se hizo grande. En Sala
manca el castellano se convir
tió en español y se empezó a 
universalizar. Salamanca era 

el hito en el que Luis Alegre, 
Bartolomé González y José 
Miguel Rueda, pensaron como 
fundamental en la evolución 
del camino de la lengua. Ade
más Salamanca, su universi
dad, es patrimonio de la 
humanidad, otra razón"fuiída-· 
mental para que se incluyera 
en la ruta. 

El castellano se enriqueció y 
cobró un nuevo impulso y una 
.nueva perspectiva gracias al 
misticismo de Santa Teresa de 

Jesús y de San Juan de la 
Cruz en el siglo XVI. Ellos nos 
llevan al filo del siglo XXI a 
Avila para proseguir el camino 
de la lengua. Avila le dio otra 
dimensión al castellano y la 
ciudad amurallada es también 
patrimonio de la humanidad, 
otro aliciente para su inclu
sión. 

Y de Avila a Alcalá, donde la 
lengua española alcanzó su 
plenitud, con Cisneros, con la 
gramática de Nebrija, con la 
universidad Complutense, con 
el nacimiento de Cervantes, 
con una ciudad que en defini
tiva aspira también a ser 
patrimonio de la humanidad. 
Y no se puede olvidar que a 
través de la entrevista entre 
Colón y la reina Isabel La 
Católica, desde Alcalá el caste
llano saltó a Hispanoamérica 
por lo que el camino no termi
na en la ciudad complutense. 
Pero esa ya es otra historia. 

El camino de la lengua 
comenzó el lunes 15 de junio 
en San Millán de la Cogolla, y 
concluyó el jueves 18 en Alca
lá. A los tour operadores se les 
va a ofrecer para su realiza
ción en cuatro días. Este pri
mer viaje lo realizaron medio 
centenar de periodistas. El 
acto de clausura, que se cele
bró en el paraninfo de la uni
versidad, estuvo presidído por 
el alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, por el rector de la univer
sidad, Manuel Gala, por el 
consejero de Educación y Cul
tura de la Rioja, Luis Alegre, 
por el director general de 
Patrimonio Cultural de la 
CAM, José Miguel Rueda, por 
la alcaldesa de Avila, Dolores 
Ruiz y por el director general 
de Patrimonio de la Junta de 
Castilla-León, Carlos de la 
Casa. Además asistieron 
·representantes fle otras insti
tuciones que han participado 
en la creación del camino de la 
lengua. El catedrático y emi
nente lingüista, Manuel Alvar, 
pronunció una conferencia 
sobre la Universidad de Alcalá. 
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En el Camino de 
la lengua Castellana 

--mcalá está 11a1ada 
a abñr horizontes de 
diálogo v de solidaridad 
ele los pueblos" 

Los periodistas, medio cente
nar de "peregrtnos" del Camino 
de la Lengua, posan en el deno
minado lugar de "los cuatro pos
tes", con la ciudad amurallada 
de Avila al fondo. Durante cua
tro días, a ritmo agotador, se 
han recorrido mil kilómetros en 
autobús para hacer este camino 
que tuvo su cuna en San Milán 
de la Cogolla -monasterios de 
Suso y Yuso- y Santo Domingo 
de Silos con las Glosas Emilia
nenses y Silenses, notas margi
nales a los textos latinos donde 
aparecen palabras que anun
cian la futura lengua castellana. 

Y de los monasterios a las 
universidades: Valladolid, Sala
manca. Y luego Avila, donde 
emana el misticismo y espiritua
lidad de la lengua castellana 
con santa Teresa de Jesús, 

Aiio 

patrona de los escritores, y san 
Juan de la Cruz, patrón de los 
poetas. El camino conjuga los 
conceptos de turismo y cultura 
para descubrir nuestro rico idio
ma, que tiene su esplendor con 

RESTAURANTE - CAFETERÍA 

El PALCO DE CERVANTES 

Disfrute e\ encanto 

DI URA AGRADABLI 
CIMA DI VIRARG 

1 

JdU ;. ,; ,: ... bdjfi~f!.gy~,,~gu~ ;~~ . d~~fr.Ht~¡ ,de!i,, •i•ff!I 11 r 

.. - ambiente más acogedor". 

e/ Cervantes. 2 <frente al Teatro> • Tlf.: <9t) 880 &7 78 
Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Cervantes, el más ilustre hijo de 
Alcalá, ciudad fmal del Camino, 
pero principio de su proyección 
y continuación en Iberoamérica. 
Alcalá, como comentó el alcalde 
de la ciudad, Bartolomé Gonzá-

lez, es "parada y fonda" de este 
Camino de la Lengua Castellana 
que, como afirma el abad de 
Silos, "está llamada a abrir 
horrizontes de diálogo y solida
ridad entre los pueblos" 

!l(estaurante 

9(0'Y.9LL P L.9LZYL 
EN LA PLAZA DE CERVANTES 

TERRAZA 
DE VERANO 

Disfrute las 
especialidades del 

KIOSCO ROYAL 

Seguro que en la 
CARTA 

PRIMAVERA-VERANO 
tenemos el plato que 

más le satisface ... 
Permítanos sugerirle 

cordero Asado 
al estilo de Segovia 

LES RECORDAMOS nuestro 
MENU E.JECUTIVO 

que, de lunes a viernes, les 
ofrecemos a 1.600 ptas. + IVA, 

en el Salón-Réstaurante, 1 ª planta 

1 RESERVAS, TELF.: <9t> 882 49 05 

1 Plaza de Cervantes, 24 - Alcalá de Henares 
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Francisco Miró y Antón Laucirica, consejero delegado y director gerente de "Sistemas de Oficina Madrid Norte - 1 ". La empresa se ha insta
lado en el número 18 del paseo de Pastrana. 

Son distribuidores oftciales de CUON v AIRTEl, ofreciendo 
un servicio integral en oftmática, intonnática v telecomunicaciones 

Sistemas de Oficina Madrid Norte-1 
inaugura oficina en Alcalá 
Ofrecer un servicio integral en ofimática, informática y telecomunicaciones es el obje
tivo de la empresa 'Sistemas de Oficina Madrid Norte-1' que inauguró, el pasado 17 de 
junio, su nueva oficina en Alcalá de Henares (paseo de Pastrana nºl8), distribuidora ofi
cial de CANON y AIRTEL. Al acto asistieron como invitados el presidente de Canon 
España, Emilio de Carvajal, el alcalde de la ciudad, Bartolomé González, y el Obispo de 
la Diócesis de Alcalá, Monseñor Manuel Ureña, quien bendijo las nuevas instalaciones. 

La apertura de esta nueva 
oficina en Alcalá es prueba del 
desarrollo experimentado por 
'Sistemas de Oficina Madrid 
Norte-1' desde su fundación 
en 1992 como filial de Canon 
España. Gracias a la integra
ción, dedicación y profesiona
lidad de su equipo, esta 
empresa ha podido triplicar su 
plantilla y multiplicar por 
cinco su facturación, prestan
do servício en la actualidad a 
más de 2.500 clientes. 

Con la ubicación de estas 
nuevas instalaciones, amplias 
y modernas, en la ciudad com
plutense, a la que consideran 
centro neurálgico de operacio
nes en la zona del Corredor del 
Henares, 'Sistemas de Oficina 
Madrid Norte-1' podrá acome
ter en mejores condiciones el 
crecimiento previsto para los 
próximos años, ofreciendo un 
servício integral a sus clientes 
tanto en imagen a través de 
CANON como voz y datos a 
través de la telefonia móvil de 
AIRTEL. 

hendas, donde tienen ubicada 
su primera oficina: "Las 
empresas de ofimática, infor
mática y telecomunicaciones 
están muy sectorizadas y espe-

cializadas. Lo que nosotros 
pretendemos es unificar esos 
sectores para poder ofrecer a 
nuestros clientes soluciones 
no sólo para sus temas infor-

máticos, sino también impor
tantes ahorros en sus comuni
caciones. Hay que tener en 
cuenta que hoy en día uno de 
los costes más importantes de 
una empresa es el gasto telefó
nico, por la voz y por el envío 
de datos. Con AIRTEL tenemos 
soluciones para producir aho
rros de hasta un 40-50% en 
las llamadas telefónicas de 
nuestros clientes, lo que 
supondrá un beneficio impor
tantísimo para las empresas". 

Francisco Miró confia en 
poder facilitar estas solucio
nes a todas las empresas del 
Corredor, y especialmente de 
Alcalá, tras su implantación 
definitiva en la zona, a través 
de la oficina recién inaugura
da y del continuo esfuerzo que 
su equipo siempre realiza para 
mejorar en todos los aspectos. 

Francisco Miró, consejero 
delegado de 'Sistemas de Ofici
na Madrid Norte-1 '. que fuera 
vicepresidente de Canon 
España y director comercial de 
Airtel en anteriores etapas 
profesionales, está convencido 
de que ese servicio integral es 
el que les distinguirá de otras 
empresas, en Alcalá y en Aleo-

Un momento de la inauguración de las nuevas instalaciones. De izquierda a derecha: Antón Laucirica; 
Emilio de Carvajal, presidente de CANON ESPAÑA; Francisco Miró; el obispo de la diócesis de Alcalá, 

monseñor Ureña; y el alcalde complutense, Bartolomé González. 
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Juan Salvador Camprubí, junto a Bartolomé González y 
Marta Viñuelas en el Salón Noble del Ayuntamiento. 

La próxima cita de los veteranos de la Tuna Hispanoamericana 
será el próximo año en Santiago de Compostela. 

Con motivo de la celebración de su 50 Aniversario 

los veteranos de la Tuna His1anoamericana 
vivieron una iornada inolvidable en Alcalá 
Los veteranos de la Tuna mspanoamericana se reunieron el pasado 13 de j unio en Alcalá para 
celebrar el 50 Aniversario de la tuna, fundada en 1948 en el Colegio Mayor m s panoamerica
no de Nuestra Señora de Guadalupe. El grupo inició la conmemoración en Guadalupe (Cáce
res), en octubre del pasado año, y allí surgió la idea de volverse a reunir en una c iudad uni
versitaria. Alcalá lo es por ant onomasia y así lo defendió uno de los veteranos 'tunos his
panoamericanos' , Juan Salvador Camprubí, que reside en la ciudad complutense desde hace 
30 años. Se aceptó la propuesta y un grupo de 80 personas -40 tunos veteranos con sus espo
sas y cinco componentes de la tuna actual- viajó hasta Alcalá, para celebrar s u aniversario en 
confraternidad y al mismo tiempo descubrir una ciudad que les ha dejado impresionados. 

Tras la recepción del alcalde, 
Bartolomé González, y la conce
jala de Turismo, Marta Viñue
las, en el Salón Noble del Ayun
tamiento, el grupo visitó la Uni
versidad Cisneriana, que reco
rrieron con detenimiento, y el 
Convento de las Bernardas. 
Seguidamente disfrutaron de un 
almuerzo en el restaurante 'La 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

Cúpula' que prolongaron a los 
postres con una tertulia tunera, 
durante la que cantaron, conta
ron chistes y disfrutaron de la 
compañía de los viejos amigos. 

Continuaron después su 
paseo por el Palacio Arzobispal y 
la Casa de la Entrevista, rema
tando la jornada en un velador 
de la calle Mayor, hablando de 

sus recuerdos y de los momen
tos buenos y malos que han 
pasado. 

El encuentro fue muy emotivo 
para todos y hubo anécdotas 
como el reencuentro de los cin
co hermanos Babot, que hacía 
más de 25 años que no se veían 
juntos. También fue destacable 
el intercambio de experiencias 

/ 
El Casar de Talamanca 

• Habitaciones individuales y compartidas az 

• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
•Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 

• Torrejón del Rey 

Camarrna 

Guadalajara 

. . . . 
MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Más de 10.000 m2. con vistas 
a la Sierra de Guadarrama 

Ctra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca (Guadalajara) - m.: (9491336611/12 
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con los actuales tunos, que han 
mantenido viva la Tuna Hispa
noamericana fundada hace 
medio siglo. Al coincidir la fecha 
con época de exámenes, sólo 
cinco de los tunos jóvenes 
pudieron estar en Alcalá, pero 
fueron suficientes para "dar 
colorido, vestidos con el mismo 
traje que llevábamos los vetera
nos hace 50 años" comentó 
Juan Salvador. "Fue muy agra
dable juntarnos dos genera
ciones y para ellos supuso una 
gran admiración ver que los 
veteranos mantenemos algo que 
hoy en las tunas se ha perdido 
un poco, la camaradería enorme 
que nos une desde los orígenes. 
Hay una hermandad real entre 
todos los que hemos formado 
parte de esta tuna a pesar del 
tiempo transcurrido". 

Para todos fue una jornada 
inolvidable que les ha animado 
a "prolongar la celebración del 
50 Aniversario de la Tuna, al 
menos 120 años más". Los vete
ranos adquirieron el compromi
so de reunirse de nuevo lo antes 
posible: "Como el año que viene 
es el Año Santo Compostelano 
hemos pensado reunirnos nue
vamente en Santiago de Com
postela, que también es una 
ciudad de mucha raigambre 
tunera, para septiembre u octu
bre del año próximo" concluyó 
Juan Salvador Camprubí. 

Fiesta del 
Club de Suboftciales 
Ciudad del Aire 

El Club de Suboficiales 
Ciudad del Aire ha organi
zado una fiesta con motivo 
del aniversario de la crea
ción de esta entidad. "El 
día del Club" se celebrará 
el 27 de junio en la calle 
Barberán y Collar s/n, 
sede del club de suboficia
les. Los actos conmemora
tivos comenzarán a las 13 
horas con una barbacoa. 
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Dos momentos de la entrevista que Gheorghe Gainar mantuvo con el cónsul rumano, Alexandre Lincu, para informarle sobre la asociación. 

El cónsul rumano en España ve cada día más cerca 
las relaciones entre ambos países 

"los latinos somos más románticos" 
Gheorghe Gainar, presidente de la Asociación Cultural de Ayuda e Integración al Pueblo Rumano, 
mantuvo varias entrevistas con el cónsul rumano en España, Alexandru Lincu, durante esta sema
na con el motivo de ponerle en conocimiento de la nueva asociación creada en Alcalá de Henares. 

La Asociación Cultural de 
Ayuda e Integración al Pueblo 
Rumano se ha creado 
recientemente en Alcalá de 
Henares con la intención de 
unir al pueblo rumano con el 
español. Su presidente, Ghe
orghe Gainar, mantuvo duran
te la semana varias entrevis
tas con el cónsul de la emba
jada de Rumanía en España, 
Alexandru Lincu para que éste 
conociera la nueva asociación, 
así como sus objetivos. Ale
xandru Lincu contó a PUERTA 
DE MADRID que la nueva for
mación "necesita fuerzas fisi
cas y financieras" y, añadió, 
que "es buena para facilitar 
los intercambios entre los dos 
países". 

Alcalá de Henares cuenta 
con más de 400 rumanos y, en 
todo el país, hay alrededor de 
10.000 inmigrantes de Ruma
nía que, debido a los proble
mas que el lugar atraviesa se 
ven obligados a habitar en 
otro país para poder buscarse 
un futuro próspero. · 

Según nos contó el cónsul, 
las personas rumanas que lle
gan a otros países lo hacen 
con una buena aptitud para el 
trabajo, ya que es gente muy 
preparada. El úníco problema 
con el que se enfrentan es que 
algunos de ellos no tienen los 
papeles en regla para quedar
se legalmente en España. · 

El capitán del equipo rumano recibe el premio. 

que aún es necesario este 
documento para poder venir a 
España desde Rumanía. 

Alexandru Lincu es optimis
ta y cree que las relaciones 
entre ambos países pueden 
ser muy fructíferas porque 
compartimos historia e idio
ma. Además, añadió que "los 
latinos somos más románticos 
y tenemos el corazón más 
grande". 

El equipo de fútbol 
rumano cosecha éxitos 

El pueblo rumano está ple
namente integrado en Alcalá 
de Henares. Prueba de ello es 
la nueva asociación que se 
acaba de formar hace escasas 
semanas y el equipo de fútbol 
que cada día cosecha más éxi
tos. Los rumanos ya han 
demostrado su buen hacer en 
este deporte en los Mundiales 
de Francia, ya que vencieron a 
Colombia la pasada semana. 

El equipo F.C. Alba llegó a la 
final del torneo realizado en 
Alcalá de Henares y recibió un 
trofeo y un premio en metálico. 

Gheorghe Gainar resaltó el 
descontento que existe con las 
'gestiones rea1iziaas por el 
consulado español en Buca
rest, un consulado que, al 
estar atestado de trabajo. 
tarda semanas en realizar la 
burocracia necesaria para 
poder conceder un visado, ya Los componentes del equipo de fútbol formado por los rumanos que viven en Alcalá. 

20 de junio de t998 PUERTA de Madrid 



su recorsa Hegó a la comlslín federal de garantías electorales 

Dos firmas impiden a Pilar lledó 
presentarse a las· primarias en Alcalá 
La comlsi6n regional de garantfu electorales de la_Federaci6n Socialista de .Madrid, reunida el ella 
15 de junio, decidi6 proclamar como candidatos a las prlmarlas de AlcaH a Manuel Gregorlo Pei
nado Lorca, avalado por Identidad Socialiata y loa renovadores, y a Francisco Muñoz Romero, ava
lado por Unidad Socialiata, ea decir, la antigua plataforma guerrlata. En cambio, se qued6 en el. 
camino Pilar Lled6, a quien según la FSM le han faltado dos firmas para proclamarse candidata eri. 
las prlm.ariaa. Sin embargo, la plataforma que ha avalado a Pilar Lled6 no se qued6 co.nforme y 
recurrl6, en primer lugar a la comiai6n de. garantfu de la FSM y posteriormente a la federal, que 
reunida en el momento de cerrar esta edici6n deliberaba al admitia a ~ Lled6 como candidata. 

rias , sino para el candidato 
socialista. La situación ha pro
vocado malestares en la organi
zación ffiientras fuera de Alcalá, 
ySegún fuentes de la plataforma 
que _avala a Pilar Lledó, no se 
comprende como en la agrupa
ción complutense se haya hecho 
todo lo posible para impedir que 
Pilar Lledó se presentara a las 
primarias, teniendo en cuenta 
que ha sido toda una exdelegada 
del gobierno, es decir, un alto 
cargo en la administración. 

La comisión de garantías de la 
FSM estableció que Manuel Pei
nado presentó 145 firmas váli
das cuando las necesarias eran 
79. Francisco Muñoz Romero 
presentó 107 firmas válidas, 
mientras que Pilar Lledó presen
tó 77, eso .sí, el acta de la comi
sión agregaba que Mde las 94 fir
mas que avalaban la candidatu
ra de Maria del Pilar Lledó Real, 
se han dado como nulas 17 (16 
por no estar en el censo de mili
tantes y 1 por estar duplicada 
con otra candidatura). 

En las alegaciones presenta
das por la plataforma de Pilar 
Lledó se establecía que el proce
so de primarias a las alcaldías se 
ha producido. sin que exista un 
llamamiento a los posibles can
didatos para · proporcionar un 
censo actualizado: MPor tanto, la 
Plataforma que firma el presente 
recurso desconoce la identidad 
de los militantes con pÓsibilidad 
de avalar una candidatura. Esto 
lleva consigo una indefensión de .. 
los precandidatos ya que no se 
ha tenido acceso a listados de 
militantes, así como la falta de 
información a los mismos". 

Según la Plataforma que ha 
avalado a Pilar Lledó Mhay que 
tener presente que al no haberse 
convocado asamblea informativa 
de afiliados; los militantes no 
conocían si podrían firmar más 
de una precaildidatura, hecho 
queyaocurrióenlasprtmariasa 
nivel nacional con los compañe
ros Almunia y Borrell . .También 
ésto lleva consigo una-indefen
sión de los candidatos que, des
pués de la presentación de fir
mas, no disponen de un plazo 
mínimo en el que se le indique 
las firmas válidas presentadas, 
así como la posibilidad de susti
tuir las posibles duplicidades y 
renunciasM 

La plataforma argumenta en 
su recurso que a la vista del acta 
referida hace constar que el 
número de avales presentados 
no es de 94 sino de 97: MAdjun
tamos carta de la plataforma, 
debidamente registrada, donde 
nos recónocen presentados el 
sábado día 13, a las 14'20 
horas, un número de avales de 
95". A esto se añadieron dos 
avales más remitidos por fax. 

Además se manifiesta que Men 
la explicación de avales a la can
didata Pilar Lledó Real, se refleja 
una firma duplicada, no que
dando claro con cual de los dos 
candidatos que en ella se procla
man está dicha duplicidad, dado 
que no figura en ella". 
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Pero en la plataforma se argu
menta también un juego sucio 
por debajo que se han encontra
do en la Agrupación Socialista 
de Alcalá para evitar que Pilar 
Lledó pudiera presentarse. A 
pesar de que el candidato del 
secretario general, Miguel Bue
nestado, y de los renovadores, 

G A M 

ya tenía las . firmas suficientes, 
se seguían recogiendo firmas 
para Manuel Peinado para impe
dir que esas firmas pudieran ir a 
otros candidatos. La petición de 
firmas por parte de algún miem
bro de la dirección socialista a 
algún militante del PSOE no era 
para un candidato a las prima-

A V 1 T A R A 

. ESTE MES . .. 
PRECIO. DE.: ANO 
DESDE 1.655.000 PTS. • 

EL TODO TERRENO MAS VENDIDO EN EUROPA 1997 
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DE SERIE: DIRECCION ASISTIDA. CIERRE CENTRALIZADO, ELEVALUNAS ELÉCTRICOS. AIRE ACONDICIONADO, 
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TRANSPORTE EN PENÍNSULA Y PLAN PREVER INCLUIDO. 
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TORREJON DE ARDOZ o u 1 LE s ALCALA DE HENARES 
Avda. Constitución, 200 Ctra. N-11 , km. 31 '600 . 
Tlf.: {91) 656 33 97 . Tlf.: (91) 888 49 11 
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sucesos 

Amenazó a la caiera del supermercado con un cuchillo 
iamonero para llevarse 45.000 pesetas 

Comedó un atraco v apuñaló a su padre el 1ism1 día 
To:.icicómano, delincuente habitual considerado muy peligroso por su carácter violento. Son las 
características que definen a Pascual P.S., de 33 años, detenido el domingo 14 de junio por efec
tivos de la comisaria de Policía Nacional de Alcalá, acusado de varios delitos, entre ellos el atra
co al supermercado de la cadena Día situado en el paseo de la Alameda, y el apuñalamiento de 
su padre al cual le causó heridas de consideración en el domicilio familiar, todo ello en apenas 
unas horas el día anterior, sábado 13 de junio. El historial delictivo de Pascual P.S. es muy 
amplio y, según fuentes policiales, lo coronan dos asesinatos ya que hace años mató a un 
policía nacional en Madrid cuando estaba cometiendo un atracó en un pub, y posteriormente 
mató a un preso en la prisión de Carabanchel donde se encontraban ambos cumpliendo condena. 

Fuentes policiales explica -
ron que el delincuente se 
encuentra en libertad debido a 
su precario estado de salud. Al 
parecer, se encuentra en fase 
terminal por el SIDA. El grupo 
de Policía Judicial de la comi
saria de Alcalá, pudo compro
bar una vez detenido Pascual 
P.S. que fue el presunto autor 
de un atraco en el supermer
cado Día del paseo de la Ala
meda. 

Se llevó 45.000 pesetas 
en el atraco 
a un supermercado 
La reconstrucción que la 

comisaria de Policía ha hecho 
del intenso fin de semana de 
Pascual P.S. comienza con el 
robo con intimidación en el 
supermercado Día del paseo 
de la Alameda en Alcalá. Este 
ocurrió sobre las 18'20 horas 
del sábado 13 de junio. · El 
atracador irrumpió en el esta
blecimiento armado con un 
cuchillo jamonero con el que 

amenazó a la cajera poniéndo
selo en el costado. El individuo 
exigió a la mujer que le entre
gara todo el dinero de la caja 
logrando apoderarse de 
45.000 pesetas antes de darse 
a la fuga. 

La investigación realizada 
por la brigada de Policía Judi
cial concluyó con la identifica
ción de Pascual P.S. como pre
sunto autor de este hecho que 
contribuye a aumentar un lar
guísimo historial delictivo con 
infinidad de antecedentes por 
delitos de todo tipo. 

Posteriormente, sobre las 
23'00 horas del mismo día, 
apenas cinco horas después 
de cometer el atraco en el 
supermercado, Pascual P.S. 
apuñaló a su padre en el 
domicilio familiar, que está 
situado en la antigua travesía 
de Juan de Soto. 

En el domicilio se produjo 
una reyerta familiar por el 
carácter violento del delin
cuente. Pascual, al que acom
pañaba su novia, agredió a su 
padre esa noche con arma 
blanca, ocasionándole una 

Se Henron electos valorados en &oo.ooo pesetas 

herida en el costado y varios 
cortes en la cara, concreta
mente en un pómulo. El agre
sor se dio a la fuga con su 
novia mientras que su madre 
atendia al padre herido y lla
maba a la Policía Nacional por 
teléfono. Fue necesaria la pre
sencia de la UVI móvil del ser
vicio de urgencias del INSA
LUD requerida a través del 
teléfono 061, cuyos profesio
nales atendieron al herido y le 
trasladaron al hospital 'Princi
pe de Asturias' donde se le 
realizó una cura. Le acompañó 
su esposa que le había tapado 
la cara con una toalla para 
intentar cortar la hemorragia. 
Su estado no era grave. 

La historia delictiva de Pas
cual continuó ya el domingo 
14 de junio. Armado con un 
cuchillo amenazó a dos perso
nas jóvenes que caminaban 
por las inmediaciones del cen
tro comercial Simago, en la 
Vía Complutense. Les dijo que 
les iba a matar pero éstos 
salieron corriendo siendo per
seguidos por el delincuente 
hasta que apareció un coche 

Robo en un ático de la calle Miguel de Unamuno 
Desconocidos cometieron el viernes 12 de junio un robo en una vivienda situada en el número 6 de 
la calle Miguel de Unamuno, en la zona conocida como El Ensanche. El robo se produjo entre las 
8 de la mañana y las 19'30 horas en el piso ático B. Cuando el propietario de la vivienda llegó a 
la misma descubrió que alguien había entrado en ella forzando la puerta a la altura de la cerradura. 

Una vez en el interior, los 
ladrones se llevaron un televi
sor, una cadena de música, un 
vídeo, un reloj, un lector de 
compact disc, una máquina de 
taladrar y efectos diversos así 
como varias joyas. La vivienda 
se encontraba completamente 
revuelta y su propietario valo
ró lo sustraído y los daños que 
le fueron ocasionados en la 
vivienda en la cantidad de 
600.000 pesetas. 

La Policía señala que los 
robos en viviendas suelen pro
ducirse a plena luz del dia, 
aprovechando la ausencia de 
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los residentes en la misma. 
Por ello se insiste desde la 
comisaria en la necesidad de 
que aquellos vecinos que 
adviertan la presencia en el 
inmueble de alguna persona 
que les infunda sospechas, lo 
comuniquen mediante llama
da telefónica al número 091 
para que se intente identificar 
al sospechoso. De esa manera, 
si se produce alguna denuncia 
por robo en alguna vivienda, la 
posibilidad de cotejar huellas 
con la persona identificada 
puede contribuir a esclarecer 
la autoría del robo. 

Frecuentemente los ladro
nes de pisos se hacen pasar 
por personas que piden algún 
tipo de ayuda económica si al 
llamar en algún domicilio les 
abren la puerta. Otras veces 
utilizan cualquier otro tipo de 
excusa, como preguntar por 
alguien que allí no vive. Eso sí, 
si en el domicilio no hay nadie, 
es cuando ven la posibilidad 
de forzar la puerta y cometer 
el robo si encuentran condi
ciones idóneas. como por 
ejemplo que no haya ningún 
vecino en algún piso de al 
lado. 

1 

patrulla de la Policía Nacional 
que le interceptó y logró su 
detención. No obstante, Pas
cual intentó agredir con el 
cuchillo a uno de los agentes 
policiales que le detuvo. En la 
comisaria de Policía mostró en 
todo momento una actitud 
muy violenta. 

El delincuente cometió hace 
varios años un asesinato 
cuando se disponía a atracar 
en un pub de Madrid. En el 
establecimiento se encontraba 
un funcionario policial fuera 
de servicio, el cual intentó 
impedirlo. En esos momentos 
Pascual y sus acompañantes 
se enfrentaron al policía al 
cual derribaron y le patearon 
hasta causarle la muerte. 

Posteriormente y cuando 
cumplía condena en la prisión 
de Carabanchel, el delincuen
te complutense dio muerte a 
un preso en un ajuste de 
cuentas. 

la Policía local 
delnlaueca 
recuperó un vehículo 
robado en Alcalá 

El pasado fin de semana la 
Policía Local de Azuqueca de 
Henares recuperó dos vehicu
los que habían sido robados. 
uno de ellos en Alcalá y el otro 
en la localidad conquense de 
Quintanar del Rey. Según los 
datos facilitados por la policía, 
uno de los vehículos, un 
Citroen Visa matriculado en 
Albacete, se encontraba esta
cionado en la calle Vallejo. El 
otro, el robado en Alcalá, un 
Tata Telcosport, fue localizado 
en la calle Chueca, en el barrio 
de Vallehermoso. En ambos 
casos la recuperación de los 
turismos fue posible gracias a 
la colaboración vecinal. 
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la p1nH6, amputada, cuando reparaba una 1m1a1u1tadora de libros 

Reimplantaron a un operario una mano que 
había perdido en un acidente laboral en AialVir 
El suceso ocurrió en una imprenta de Ajalvir el pasado domingo, dían 14 de junio por la tarde. 
Un trabajador de 54 años perdió en accidente laboral una mano cuando se encontraba reparando 
una empaquetadora de libros. Los compañeros del accidentado lo trasladaron al centro de salud 
de Ajalvir. Después de prestarle los primeros auDlios, un helicóptero del SERCAM consiguió 
transportar al trabajador en tiempo récord hasta el hospital Yagüe de Burgos, centro que se ha 
ganado un gran prestigio en la realización de reimplantes con éxito. 

hasta el hospital Yagüe, donde 
los médicos del servicio de 
cirugía plástica, que estaban 
esperando, le reimplantaron la 
mano amputada. Según infor
ma la Organización Nacional 
de Trasplantes, el tiempo 
invertido entre la atención 

médica y el consiguiente tras
lado -dos horas y diez minu
to&- supone todo un récord. 
Cuando escribimos se espera 
que transcurra el tiempo perti
nente después del cual el equi
po médico pueda informar so
bre el resultado de la operación. 

El helicópetro del SERCAM, 
con base en LAs Rozas, recibió 
el aviso a las 16,25 horas y 
minutos después la dotación 
médica del mismo se encon
traba junto al paciente en el 
centro médico de Ajalvir. Tras 
estabilizar al herido, tomaron 
las medidas oportunas para la 
correcta conservación del 
miembro amputado y proce
dieron a su traslado con toda 
celeridad, sabedores de que la 
probabilidad de éxito dependía 
del tiempo empleado. Después 
de alertar al equipo médico de 
Burgos, a las 1 7'05 horas des
pegaba el helicóptero, que 
tomó tierra a las 18'35 en el 
helipuerto del hospital militar 
de Burgos. Desde allí fue tras
ladado por una UVI móvil 

Robaron 64 paneles solares 
nlorados en más de ues millones 

En la madrugada del día 11 
de junio, personas por el 
momento desconocidas come
tieron un robo con fuerza en 
las cosas en la empresa Cons
trucciones y Dragados, sita en 
el kilómetro 28 de la N-III, en 
el término municipal de 
Arganda del Rey. Fueron roba-

G U T E M B E R G 
RlNCON DEL ARTg 
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Hasta el 
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para este verano!! 
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el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf. : 882 07 57 - Fax: 882 68 59 - Alcalá 

dos del interior de la misma 64 
paneles solares valorados en 
3.840.000 pesetas. Los ladro
nes necesitaron una furgoneta 
o camión para poder transpor
tar lo sustraído. Para entrar 
causaron daños consistentes 
en rotura de la valla perime
tral que rodea la empresa 
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Comunidad de Madrid 

Sobre las 2'40 horas del 
pasado domingo día 14 de 
junio se cometió un robo con 
intimidación en la calle Juan 
Gris de la localidad de Mejora
da del Campo. Cuando Fran
cisco CV caminaba por la 
mencionada calle se le acerca
ron dos individuos que lo inti
midaron con una navaja y tras 
amenazarlo le sustrajeron una 
cadena de oro, una gargantilla 
de oro, un anillo y un reloj , 
todo ello valorado en 180.000 
pesetas. 

Detenido 
por venta de droga 

Sobre las O 1'30 horas del día 
13 de junio, fuerzas de la 
Guardia Civil de Algete detu
vieron a José GM, de 21 años 
de edad y domiciliado en Alge
te, como autor de un delito 
contra la salud pública por 
tráfico de drogas, hecho ocu
rrido al ser sorprendido por 
los agentes frente al pub Mexi 
mientras realizaba la venta de 
hachís a otro individuo. 

La Consejería <le Economía 
y Empleo de la Comunidad 
de Madrid, promueve y 
desarrolla un programa de 
formación y asesoramiento, 
dirigido a promotores de 
nuevas iniciativas 
empresariales, con un 
proyecto real y cuya futura 
actividad se localice en 
nuestra Región. 

El Programa es 
de muy alta calidad, 
personalizado y 
tot~lmente gratuito. 

O.P.T •. de Alcalá de Henares. 
Avda. Complutense, 44 • 2?. 
28805 Alcalá de Henares. 
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Sigue la racha de accidentes monales en Alcalá 

un ioven que conducía un ciclomotor talleció al colisionar 
contra un coche en el paseo de los Curas 
José Naharro García-Pascual, de 17 años de edad, falleció como consecuencia de las graves lesiones 
que sufrió en la cabeza el viernes 12 de junio. El joven conducía un ciclomotor cuando colisionó 
contra un turismo en el paseo de los Curas. El joven, que se golpeó contra el suelo y contra el bor
dillo de la acera, padeció un traumatismo craneoencefálico severo. Al parecer llegó a perder masa 
encefálica por lo que su estado se consideró critico. Fue trasladado al hospital 'Príncipe de Asturias' 
y de ahí a un hospital madrileño, sin embargo falleció a las pocas horas, ya el sábado 13 de junio. 

El accidente ocurrió sobre las 
23'45 horas del viernes 12 de 
junio y consistió en colisión por 
embestida del ciclomotor a un 
Renault Clio con matricula de 
Madrtd-9837-TI cuando ambos 
circulaban en el sentido hacia la 
puerta del Vado. 

En esos momentos el Renault 
Clio efectuó un giro hacia la 
izquierda para entrar en la calle 
Laguna, giro que debió sorpren
de al joven que conducía el 
ciclomotor puesto que fue a coli
sionar contra el turismo. José 
Naharro salió despedido golpe
ando su cabeza contra el suelo y 
contra el bordillo de la acera a 
unos metros del punto de coli-

sión. Fuentes policiales asegu
raron que el joven no llevaba 
casco, lo que le hubiera reduci
do la gravedad de las lesiones. 
Estas, según confirmaron testi
gos presenciales, ya pudo com
probarse en esos momentos que 
eran prácticamente irreversi
bles. Con todo y con ello, viendo 
que el joven no había perdido la 
vida, se decidió su traslado al 
hospital 'Príncipe de Asturias' y 
de ahí a un hospital madrileño 
donde un equipo de neurociru
gía le intentó reanimar. Horas 
después falleció. A la izquierda, 
el ciclomotor con el que se pro
dujo el mortal accidente. 

la media anual suele ser de tres o cuatro accidentes monales 

Alcalá viVe el peor año de accidentes de tráfico con diez fallecidos 
Sólo en abril no se produjo ningún accidente mortal 
Si se toma el año natural como referencia, malo; si se toma la referencia del curso escolar, peor. 
Desde el 1 de enero ha habido en la ciudad complutense diez accidentes de tráfico mortales; si 
se incluyen los dos que hubo_ en los meses de noviembre y diciembre, suman doce. Una cifra que 
en ambas referencias se considera desorbitada por la Policía Local, acostumbrados a una media 
de tres o cuatro accidentes mortales al año y no más de cinco personas fallecidas como mucho. 

La lista se inauguró el 9 de 
enero cuando un ciclista de 
Guadalajara, A.G.D. de 20 
años, falleció al ser atropella
do por un camión en el kiló
metro 23'300 de la nacional 11. 
El mes de enero fue particu
larmente negro puesto que el 
día 15 se produjo el accidente 
mortal de la calle General 
Herrera, cuando la niña Laura 
Coelho Vila, de diez años de 
edad, falleció arrollada por un 
autobús urbano cuando cru
zaba hacia su casa. Aquel 
accidente fue la mecha que 
prendió las iras de unos veci
nos que no querían bajo nin
gún concepto que por las 
obras del colector en la carre
tera de Meco pasara por allí el 
tráfico. La lista en el mes de 
enero estuvo a punto de incre
mentarse con dos personas 
más. Fue el atropello que 
sufrieron dos mujeres que 
ejercían la prostitución en la 
carretera nacional 11, Amparo 
V.M. y Asunción C.M. quienes 
salvaron la vida milagrosa
mente en un atropello que al 
parecer pudo ser intenciona
do. 
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En febrero, concretamente el 
día 19, falleció José Franco 
Cendán, de 50 años en el kiló
metro 30 de la autovía nacional 
II. Este industrial alcalaíno 
sufrió una avería en su coche y 
cuando paró y bajó del mismo 
para ver que ocurría, fue arro
llado por un vehículo. 

El peor mes ha sido el de 
marzo con cuatro fallecidos, es 
decir, que sólo en un mes ha 
habido lo que normalmente 
puede haber en todo un año. 
El 2 de marzo fallecieron dos 
personas en sendos acciden
tes. F.C.D., de 50 años, falle
ció en un accidente ocurrido 
en el kilómetro 3'700 de la 
carretera de Alcalá a Meco al 
colisionar frontalmente dos 
vehículos. Ese mismo día 
Máximo Monedero Berlinches, 
de 61 años, falleció en extra
ñas circunstancias en la calle 
Lope de Figueroa. Había sido 
arrollado por un camión. El 12 
de marzo Carmen Jiménez 
López falleció al ingresar en el 
hospital 'Príncipe de Asturias' 
después de haber sido arrolla
da por un camión en la calle 
Marqués Alonso Martínez. El 

29 de marzo, el niño de 7 
años, Borja Martín Romero, 
falleció al ser atropellado por 
un turismo en la calle Nuestra 
Señora de Belén. 

Mayo tampoco ha sido un 
mes benigno. Después del 
paréntesis de abril, sin que se 
produjera ningún accidente 
mortal, el 10 de mayo falleció 
atropellado por un autocar 
portugués el ciudadano italia
no Danielle Savi, de 25 años, 
frente al Centro Comercial La 
Dehesa. Y el 24 de mayo, el 
joven de 20 años, Alvaro 
Andrés Samper, falleció cuan
do circulaba en motocicleta 
por la Vía Complutense a la 
altura de la factoría Roca. El 
motorista perdió el equilibrio 
al rozar su rueda con el bordi
llo y fue a golpearse contra 
una señal perdiendo casi de 
inmediato la vida. 

La lista en el mes de junio 
está formada por la reciente 
muerte de José Naharro Gar
cía-Pascual, de 17 años, en 
una colisión por embestida 
contra un turismo el viernes 
12 de junio en el paseo de los 
Curas. 

Incendios en Azuaueca 
Hacia las tres y media de la 

tarde del pasado viernes 12 de 
junio se desencadenaba un 
incendio en el vertedero de la 
carretera de Villanueva en 
Azuqueca de Henares. El 
incendio quedó extinguido en 
unos minutos gracias a la 
colaboración de la dotación 
del camión contra incendios 
azudense y al trabajo de la 
agrupación de voluntarios de 
protección civil. 

Por otra parte, en la tarde 
del miércoles 1 O de junio y en 
una zona de maleza próxima a 
la factoría Tudor, se declaró 
otro pequeño incendio en cuya 
extinción colaboraron bombe
ros de Guadalajara. 

Por último, un tercer incen
dio de origen muy distinto 
tenia lugar en el barrio de La 
Paz en la tarde del 9 de junio. 
La inflamación de los gases 
procedentes de una freidora 
provocó un incendio en un 
establecimiento hostelero. Los 
propietarios, con ayuda de 
una dotación del parque de 
bomberos y de protección civil, 
lograron controlar y extinguir 
el fuego, que sólo causó daños 
en la propia freidora. 

Robo en un estanco 
Ante la Guardia Civil del 

puesto de Uceda ha sido pre
sentada denuncia por sustrac
ción durante la noche del 9 de 
junio, del interior de un estan
co de la localidad, de tabaco 
de diversas marcas, sellos de 
correos, papel de pagos al 
Estado y unas 400.000 pese
tas en monedas de una 
máquina expendedora de 
tabaco, habiéndose valorado 
todo ello en 1.600.000 pesetas 
aproximadamente. El autor o 
autores del robo entraron en el 
establecimiento forzando la 
cerradura de la puerta de 
entrada. 

VESTUIBll LIBlllL 
@Amo 

· • EMPRESAS ·TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

·ALIMENTACIÓN 
-5ervlclo a domlcll~ 

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
cannen calzado 1& 

Tlf.: 880 90 04 - Fax: ieO 90 04 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL ,11 ASESOL\NllNTO GliTUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFOllJIES UJIOUU:S, COJIEllCW.ES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVOltCIOS, 
f'UfEL! DE MENOltES, llEltENClAS, 
S1NIES'fltOS 1 ACCIDEN'IES, VIGILAlfCIL •. 

Vía ComplutmK, esq. C/ Angel 
Ed. Jovcllanos. afie. nº 8 - 28807 Alcalá de Hmua 
Tlf.: 888 30 90 - F·ax: 888 30 90 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

El trabajador toe trasladado al hosphal de Alcalá v de allí a la clínica La luz de Madrid. 

Se cavó desde un séptimo piso 
v sólo sutrió lesiones leves 
Nadie se lo explica; de hecho. todo el mundo reconoce que Rafael Carmona Heredia. 
un trabajador de la construcción de 22 años de edad. había vuelto a nacer el martes 
16 de junio. El joven cayó desde un séptimo piso del bloque de viviendas en cons
trucción situado entre las calles Zaragoza y Santander y sin embargo sus lesiones 
fueron leves, apenas unas fracturas que no le dejarán ningún tipo de secuela salvo 
que su estado pudiera empeorar. Con todo y con ello fue trasladado al hospital 'Prín
cipe de Asturias' por la UVI móvil del servicio de urgencias requerido a través del 
teléfono 061. Posteriormente fue trasladado a la clínica La Luz. de Madrid. 

Los hechos ocurrieron 
sobre las nueve de la 
mañana del martes 16 de 
junio. Inmediatamente fue 
avisada una patrulla de la 
comisaría de Policía 

Nacional de la unidad de 
Policía de Proximidad, 
quienes pidieron la presen
cia de la UVI móvil del ser
vic10 de urgencias del 
INSALUD. También com-

El ciclomotor colisionó contra un camiín v salií despedido 

Atropelló a una muier que 
estaba hablando por 
teléfono en una cabina 
El conductor del ciclomotor, un joven de 17 años. inten
tó evitar la colisión contra un camión al adelantarle por 
la derecha; no lo consiguió aunque sí es cierto que impi
dió que el choque fuera grave para él. Pero salió despedi
do con su ciclomotor y fue a atropellar a una mujer que 
se encontraba hablando por teléfono en una cabina, es 
decir. que fue un accidente completo y con carambola. Al 
menos no hubo heridas de gravedad para las dos personas 
que se llevaron la peor parte, el conductor del ciclomotor 
y la mujer que hablaba por teléfono en la cabina. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 15'30 horas del lunes 15 
de junio en la confluencia de 
la calle Loeches con la calle 
Santorcaz, en la zona de MA
SA del Chorrillo. El ciclomotor 
Vespino conducido por Alberto 
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F.P., de 1 7 años, circulaba por 
la calle Loeches y adelantó por 
la derecha a un camión Ebro, 
con matrícula de la serie ce. 
de Valencia. En esos momen
tos el camión giraba hacia su 
derecha para toma la calle 

pareció la Policía Local de 
Alcalá. El trabajador se 
encontraba trabajando en 
la séptima planta del edifi
cio en construcción cuan
do por causas que se des-

Santorcaz y la colisión con el 
ciclomotor era inminente. El 
joven intentó evitarla, lo 
mismo que el conductor del 
camión, sin embargo, el ciclo
motor llegó a golpear al 
camión y salió despedido 
hacia una cabina telefónica en 
la que se encontraba hablando 
una mujer, Carmen S.M. 
Tanto ella como el joven que 
pilotaba el Vespino, sufrieron 
heridas aunque no revestian 
gravedad salvo complicacio
nes. 

FOTODEPILACION 
MEDICA 

•TODAS LAS ZONAS 
•INDOLORA 

CONSULTA CIRUGIA ESTETICA 
Pº de la Estación , 1 
Ese. Derecha 22 E 

ALCALA - Teléf. : 91 883 44 55 

El obrero trabajaba 
en la construcci6n 

de un bloque 
junto al centro 
comercial El Val 

conocen cayó al vacío. El 
ilnpacto contra el suelo fue 
amortiguado por una red 
de protección que impidió 
que la muerte del trabaja
dor fuera segura. De 
hecho, el golpe sólo le pro
dujo fracturas de pocas 
consideración y una posi
ble fisura en la columna 
vertebral. 

Una vez atendido el obre
ro por el personal de la UVI 
móvil , fue trasladado al 
hospital Príncipe de Astu
rias' donde se le realizó 
una atención de las lesio
nes sufridas y a continua
ción fue trasladado a la clí-

Se quedaron encerrados 
en una Uenda de sofás 

El pasado viernes día 12 de 
junio, a última hora de la 
tarde, un matrimonio se quedó 
encerrado en el aparcamiento 
de la tienda Max Sofá situada 
en la Vía Complutense. No 
podían sacar el coche ni salir, 
ya que el aparcamiento tiene 
verja y la puerta estaba cerra
da. Se supone que el matrimo
nio se despistó y el encargado 
cerró sin apercibirse de que 
estaban dentro del recinto. El 
caballero no tenía problemas 
para saltar la verja, pero la 
señora está embarazada. Ade
más tampoco podían sacar el 
vehículo. Finalmente, el vigi
lante de la empresa Unibus y 
Servicios, que se encuentra 
próxima, fue requerido y avisó 
a la policía, que sobre las 1 O de 
la noche acudió al lugar para 
auxiliar al matrimonio. 
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los delincuentes se llenron la mercancía sin molestarse 
siquiera en amenazar al dependiente en ningún momento 

Cinco gitanos robaron en una tienda de decomisos 
Cinco personas de raza gitana robaron en la tienda de decomisos situada en la calle Almeria, 
cerca del paseo ~el Val, el sábado día 13 de junio a las 20,00 horas. El dependiente de la tienda 
se encontraba solo en ese momento y no pudo evitar que los cinco individuos se llevaran nueve 
teléfonos móviles, un vídeo y más de 170.000 pesetas en dinero. 

El sábado 13 de junio, a las 
20,00 de la tarde, Alfonso se 
encontraba solo en la tienda 
de decomisos situada en la 
calle Alrneria, cerca del Paseo 
del Val. Cinco individuos de 
raza gitana, cuatro hombres 
de poco más de veinte años y 
una mujer de unos treinta, 
entraron a la tienda con la 
intención de llevarse varios 
artículos, ya que ni siquiera 
perdieron tiempo en amenazar 
a Alfonso, sino fueron directa
mente a cometer el delito. 

Alfonso, al darse cuenta de 
la situación, salió a la calle y 
se puso a pelear con ellos, 
pero eran demasiados y no 
tuvo más remedio que meterse 
de nuevo en el establecimien
to, aunque un vecino que vio 
lo que estaba sucediendo fue 
el encargado de llamar a la 
policía, aunque ésta no llegó a 
tiempo de evitar el robo. 

Éste es el mostrador de teléfonos móviles desvalijado. 

Los cinco gitanos se llevaron 
nueve teléfonos móviles que 
estaban situados en un expo-

sitor, un vídeo y más de 
170.000 pesetas que había en 
la caja registradora. Según 
contó a PUERTA DE MADRID 

Unos padres denuncian las veiaciones que sufre su 
hüa por pane lle ióvenes llel barrio 

"Alcalá va no es lo que era" 
Más de tres años lleva sufriendo Mª Gema Puerto Martínez los 
insultos de jóvenes que se reúnen en las plazas cercanas al 
colegio Lope de Vega. Sus padres ya no saben qué hacer para 
evitar la situación e, incluso, lo han denunciado a la policía. 
Sobre todo, lo que desean denunciar es la delincuencia y el 
gamberrismo que existe en la zona. 

Sin saber por qué a ella, Mª su barrio, la calle Luis de 
Gema Puerto Martínez, de 30 Medina, desde hace más de 
años de edad, lleva sufriendo tres años. Son jóvenes con 
los insultos de los jóvenes de edades cercanas a los 16 O 18 

años que, hartos de pasar el 
día sin ningún tipo de ocupa
ción, se dedican a hacer este 
tipo de fechorias. 

Rafael, propietario del estable
cimiento, "son ya muchos 
robos los que llevamos, más 
de treinta". 

un c1n111aor ebñí c111c6 
contn un nhíc111 
lle la G11rllia Civll 

A primera hora de la 
madrugada del sábado día 
13 de junio, en el kilómetro 
45 de la N-11. término muni
cipal de Aiuqueca de Hena~ 
res, un turismo Volkswagen 
Polo con matrícula de 
Madrid conducido por José 
Manuel EF, de 35 años de 
edad, colisionó por alcance 
contra un vehículo oficial de 
la Guardia Civil, un Volks
wagen Golf ocupado por dos 
agentes de dicho cuerpo, que 
resultaron ilesos. El conduc
tor del otro vehículo, que 
también resultó ileso , fue 
detenido por un supuesto 
delito de conducción de 
vehículo a motor bajo la 
influencia de bebidas alco
hólicas. 

Motorista muerto 
Sobre las 14 horas del 

pasado sábado, a la altura 
del kilómetro 77 de la N-11, 
en sentido hacia Madrid, en 
el término municipal de Tri
jueque (Guadalajara). resul
tó muerto José Luis DGV, de 
24 años de edad, al colisio
nar por alcance la motocicle
ta que conducía -una BMW 
R-850- contra un camión 
Avia matrícula de Madrid , 
cuyo conductor, de 69 años 
de edad , salió ileso. 

RESIDENCll 3ª EDAD 
sa111 DllDilll de SillS 

Como bien nos dijo la madre 
de Gema, Carmen Martínez, 
"Alcalá ya no es lo que era. 
Ahora hay gente con muy 
mala idea". Carmen se 
encuentra enferma de cáncer, 
por lo que la situación es espe
cialmente dolorosa para ella. 

Carmen Martínez y Martín Puerto son los padres de Gema y denun
cian las vejaciones que su hija sufre por parte de jóvenes del barrio. 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 
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Martín Prieto, el padre de 
Gema, una vez tuvo que recu
rrir a la policía pero se encon
tró con dos graves obstáculos: 
el chico era menor y necesita
ba el testimonio de un testigo 
que corroborase lo que él 

denunciaba. Lo que Martín no 
entiende es por qué no hay 
ningún vecino que haga de 
testigo, s i t odos han visto 
como su hija llegaba a casa 
llorando por las vejaciones. 

Los padres de Gema piensan 
que el principal problema es 
que se trata de jóvenes sin 
estudios y sin ningún tipo de 
ocupación, por lo que se dedi
can a beber y a "emporrarse". 

Tanto Martín como Carmen, 
piensan que en la zona hay 
mucha droga y, desgraciada
mente, "son muchos los veci
nos que han caído en este pro
blema". 

Parece que en los últimos 
meses la situación ha mejora
do y Carmen cree que, en gran 
parte, se debe "a la policía de 
barrio", que patrulla por la 
zona constantemente. 
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Con motivo del lanzamiento 
del nuevo 

·FIAT SEICENTO 

TltfH•l 
Quiere celebrarlo con 
grandes descuentos 

en los siguientes modelos 

PUNTO TD &Os. Dirección Asistida, A/A, Etc. 

tota1: 433.000 Ptas.* 
Dto. total sobre TD 60 s 

BRAVA TD 75 SX . C/C E/E A/A, 
Dirección Asistida, Etc. 

tota1: 488.000 Ptas.* 

MAREA SX • C/C E/E A/A 
Dirección Asistida, Etc. (*) Descuento total, incluido Prever 

y Promoción Aire Acondicionado. 
total: 466.000 Ptas.* 

Vía Complutense, 107 
Teléfs.: (91) 8814062 - 881 41 11 •''1 
Fax: (91) 883 20 51 f F 1 

28804 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Oferta válida hasta fin de mes 

Francisco Aritio, 68 - Nave 1 O 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: 949 - 21 71 89 
19004 - GUADALAJARA 



los jubilados alumnos de la Concejalía de Participación Ciudadana 
celebraron bailando el nnal de curso 

Pasión por los bailes de salón 
La sala de fiestas NIDO, pionera en Alcalá en ofrecer este entretenimiento, 
ya ha abierto el plazo de preinscripción para el próximo curso 
Los 200 jubilados y pensionistas alcalaínos, alumnos de los cursos de bailes de salón organizados por 
la Concejalía de Participación Ciudadana en colaboración con el Aula de Taller de la UAH, celebraron 
el pasado 10 de junio su fiesta fin de curso en la Sala de Fiestas NIDO. Y nada mejor para despedir
se hasta la próxima temporada que bailar, demostrando en la pista lo aprendido durante el año. 

Precisam.ente en esta semana, 
NIDO, sala "pionera en ofrecer 
bailes de salón en Alcalá, ha 
abierto el plazo de preinscrip
ción para el curso 98/99, con 
una oferta de bailes am.pliada. 
Pasodoble, chotis, vals, 
rock&roll, tango argentino y 
europeo, swing y variación de 
swing, charleston, polka, mam
bo, salsa, cha-cha-chá, meren
gue, bolero, bachatta y sevilla
nas son las posibilidades -que 
ofrece la sala de fiestas NIDO a 
partir del próximo mes de octu
bre. 

Los que estén interesados 
pueden formalizar su matricula 
desde ya, reservando su plaza 
previo pago de 5.000 pesetas, 
cantidad con la que se intenta, 
dada la gran demanda existen
te, que los que se apunten estén 
realmente interesados en asistir 
a los cursos, que siguen siendo 
gratuitos, como en ediciones 
anteriores. 

La reserva de plaza puede 
realizarse en la propia sala 
-Camino de los Afligidos, nºl- . 
Los cursos se impartirán desde 
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octubre hasta junio de 1999, 
los martes, jueves y viernes, en 
distintos horarios, dependiendo 
del nivel de cada alumno. A los 
participantes en estos cursos , 
NIDO les ofrece además venta
jas para practicar los bailes de 
salón en su establecimiento, 
mediante un carnet de socio 

con el que pueden conseguir 
descuentos y entrada libre, no 
sólo en NIDO sino también en 
algunos otros locales de 
Madrid. Por ejemplo, los casi 
3 .000 socios con los que cuenta 
en la actualidad NIDO, tienen 
acceso a todos los salones de 
baile donde acude la Agrupa-

Henaear, S.A. 

ción de Amigos del Baile de 
Salón de la comunidad de 
Madrid. 

wNuestro carnet se está inter
nacionalizando" comentó orgu
lloso el propietario de NIDO, 
Domingo Luna, recordando lo 
poco que se apostaba, hace 
cuatro años, por esta novedosa 
iniciativa: WEn Alcalá nadie 
apostó nada por los Bailes de 
Salón, excepto nosotros y la 
verdad es que hemos consegui
do despertar un león que estaba 
dormido. Creo que somos 'cul
pables' de la gran afición que 
hay ahora a estos bailes. Se han 
abierto nuevos locales en Alcalá 
y es porque hay mucha afición 
que nosotros seguiremos 
fomentando". 

Para Domingo Luna esto 
supone una gran satisfacción 
personal: wcuando empezamos 
me decían que estaba loco, que 
estos bailes eran para viejos, 
pero ha resultado que hay 
mucha más afición entre la gen
te joven que entre los mayores, 
alumnos de 15, 12 e incluso 10 
años. 

El curso 97 /98, 1.200 alcala
inos fueron alumnos de los cur
sos de Bailes de Salón que orga
niza NIDO, cifra que Domingo 
Luna confia superar este año, 
aunque todas las personas que 
reclaman plaza no pueden ser 
admitidos: wProbablemente nos 
desborde la demanda como en 
las dos últimas temporadas, en 
las que hemos tenido que dejar 
a mucha gente en lista de espe
ra. No hemos podido atender a 
todas las personas que han 
venido porque siempre son más 
de los que podemos admitir". 

Compre su FORD 
eon 
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la experiencia de dar la oponunidad a todos los grupos de Alcalá 
en el Cervantes ha sido todo un éxito 

El TIA ganó la muestra de teatro de Alcalá 
La veteranía es un grado y 

más si en ésta hay altas dosis 
de calidad. El TIA tiene vetera
nía, la que produce disponer 
de un elenco que viene traba
jando desde hace muchos 
años juntos. al menos en lo 
que se refiere a su núcleo. 
Pero además tiene una calidad 
avalada por muchos montajes 
escénícos realizados, una cali
dad que rezuma del tandem 
formado por el director, actor y 
autor dramático Luis Alonso, y 
el actor y tantas cosas dentro 
del grupo, Javier Blasco. Viene 
todo ello al caso porque el gru
po TIA ha sido el ganador de la 
muestra de teatro de Alcalá 
por su trabajo realizado el 24 
de mayo en el Teatro Salón 
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Pablo Sanz 
entregó la placa de ganador al 
grupo dirigido por Luis Alonso. 

Ceivantes. El triunfo del TIA 
no ha sorprendido puesto que 
en la mente de todos estaba el 
hecho de que era uno de los 
grandes favoritos. El grupo 
interpretó la obra 'Fuera de 
quicio' de José Luis Alonso de 
Santos, una comedia para 
hartarse de reir, que fue inter
pretada por Maribel Rollón, 
Berta Carbonell, Javier Ríos, 
Javier Blasco, Gemma Menén
dez. José Laso, Miguel Angel 
Pérez y Ana García, todos ellos 
con la dirección de Luis Alon
so. 

'Fuera de quicio' es una 
comedia que cuenta las aven
turas y desventuras que 
sufren cuatro enfermos en un 
hospital psiquiátrico femenino 
al verse envueltos en una tra
ma de espionaje y asesinatos. 

El premio fue entregado el 
sábado 13 de junío en la plaza 
de los Irlandeses antes de la 
programación habitual de 
verano. El gerente de la Fun
dación Colegio del Rey, Pablo 
Sanz, entregó el premio a Luis 
Alonso en presencia del res
ponsable de la programación 
teatral, Pablo Nogales. 

Representante Bankpyme 

Torrejón de A rdoz 
Layna-l nte rcove r, S .L. 
Hilados, 20 bajos A ese. izq . 
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El co1ce;11 del PSIE, Félix Prldos, e1u•erá 11110•• 111111de11circullcií11111 cialll• 

"El tráfico en Alcalá es una anarquía inconuolada" 
El concejal socialista, Félix Prados, representante del PSOE en la comisión de Seguridad Ciu
dadana, manifestó a PUERTA DE MADRID que el problema del tráfico en Alcalá no sólo no 
mejora sino que empeora: "El tráfico en nuestra ciudad es una anarquía incontrolada". Prados 
manifestó que sus criticas nunca han ido separadas de las ideas y alternativas para solucionar 
la situación, sin embargo el equipo de gobierno no adopta ninguna medida al respecto. 

Félix Prados reconoció que 
con el tema del tráfico en Alca
lá "me estoy empezando aren
dir, lo mismo que mi portavoz 
municipal con el tema del plan 
PRISMA. No dejamos de 
hablar de la cuestión pidiendo 
medidas para llegar a solucio
nes, y todo cae en saco roto". 
La realidad para el concejal 
socialista es que el tráfico en 
Alcalá está en una situación 
lamentable: "Cualquier ciu
dadano lo puede comprobar 
porque está a la orden del día 
el caos en el tráfico que hay en 
nuestra ciudad". 

Prados puso como ejemplo la 
calle Mayor: "Se puso un hora
rio de circulación para carga y 
descarga limitado. Pues bien, 
el otro dia llegamos a contar 
37 vehículos aparcados en 
horas fuera de carga y descar
ga. Hemos llegado a ver a las 
nueve y media de la noche 
coches circulando por la calle 
Mayor en dirección prohibida 
y haciendo eses para sortear 
los veladores. Lo más lamen
table no es eso, sino que no 
haya nadie que les llame la 
atención". 

Insistió el concejal del PSOE 
en que "todo ello hace que nos 
empecemos a rendir porque ya 
no sabemos qué decirles al 
equipo de gobierno y al jefe de 
la Policía para que realmente 
haya soluciones al problema 
del tráfico en Alcalá". 

Los puntos negros 
Félix Prado enumeró los 

puntos negros en el tráfico de 
Alcalá, aquellos en los que la 
aglomeración de vehículos, los 
embotellamientos, proporcio
nan esa sensación de que el 
tráfico es caótico en la ciudad 
complutense: "Si empezamos 
por el centro de la ciudad 
tenemos que mepcionar la 
calle Mayor, la plaza de Cer
vantes, la calle Libreros, la 
calle Talamanca, pero pode
mos seguir con el paseo de la 
Estación, la avenida de Reyes 
Católicos y el Paseo de los 
Curas". El concejal socialista 
explicó que "hay otros puntos 
negros, pero los enumerados 
son sistemas radiales y son 
vías muy importantes. Ya no 
sabemos qué hacer para que 
cuando pase la Policía inter
venga y como mínimo denun
cie. Hay situaciones realmente 
alarmantes; nos preocupamos 
porque en la plaza de Cervan-
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tes y aledaños haya ·zonas 
reservados para aparcamiento 
de minusválidos, pero esas 
plazas están permanentemen
te ocupadas por no minusváli
dos". 

Félix Prados afirmó que "ha 
habido veces que hemos tar
dado veinte minutos para dar 
la vuelta a la plaza de Cervan
tes al estar totalmente atasca
da con vehículos en doble y 
hasta en triple fila. Y eso por 
no hablar de la calle Libreros, 
en la que hay doble sentido de 
dirección y en la que a veces te 
tienes que jugar el tipo para 
poder superar a los vehículos 
que hay mal aparcados". 

"Hemos llevado cuatro 
mociones al pleno sobre el 
tema del tráfico y todo sigue 
igual o peor", dijo Prados que 
añadió que "hemos hecho 
aportaciones porque lo nues
tro no es la crítica por la críti-

ca. Hemos dicho que se modi
fique el tráfico y se hagan vías 
preferentes, que las sancio
nes, las multas se incremen
ten. Hemos pedido que haya 
un segundo turno de grúa 
para que esos · ciudadanos 
desaprensivos no vuelvan a 
incurrir en lo que acostum
brar, aparcar mal. No lo pedi
mos con un efecto recaudato
rio sino preventivo, disuaso
rio". 

El concejal socialista explicó 
que "hemos pedido también 
que cuando la Policía Local, 
cuando pase por determina
dos puntos, si no puede solu
cionar el problema que como 
minimo se pare e intente ave
rigurar en qué condiciones se 
produce el tráfico y denuncie. 
No se nos hace caso. A la Poli
cía hay que dirigirla y marcar
le unas pautas, y eso es lo que 
falta". 

La grúa retira 
una media de 30 coches 
por fin de semana 

Félix Prados explicó que "es 
curioso que en fin de semana 
se está retirando una media 
de 30 vehículos con la grúa, 
especialmente en el centro de 
Alcalá. Pues bien, la media 
que hay de retiradas diarias 
de la grúa no llega a los diez. 
Algo está fallando. Eso lo 
entenderíamos si el tráfico 
fuera idóneo". Por eso conclu
yó el concejal socialista dicien
do que "el tráfico en Alcalá es 
una anarquía incontrolada". 

Para las ediles socialistas Julia Alvarez v larisa lanío, 
la intención del PP es dejarlo morir para eliminarlo 

e PSlf emge al PP 11 reestncturaciín del cemro luici1a1 de salud 
El Grupo de Concejales Socialistas ha dado dos meses de plazo al equipo de gobierno para 
que presente un plan de reestructuración del Centro Municipal de Salud. Así lo han mani
festado las ediles socialistas Julia Álvarez y Marisa Martín Jara. "Tanto Jesús Dominguez, 
responsable del área de Salud, como Elisa de Francisco, vicepresidenta del Centro de Salud, 
tienen que decidirse de una vez por todas a trabajar en este asunto", explica Martín Jara. 

Según las concejalas del 
PSOE, desde el inicio de la 
legislatura el Grupo PSOE ha 
insistido en la necesidad de 
reestructurar el Centro de 
Salud. "Hay que reorganizar 
el edificio, contratar un 

gerente, si la decisión del 
Ayuntamiento es la de 
defender el modelo de Orga
nismo Autónomo -nuestra 
postura es esa, desde luego-, 
estudiar fórmulas de autofi-
nanciación; en 

ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
•MIDA INRRllCIOlllL 
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definitiva.hacerlo más parti
cipativo respetando al Con
sejo de Administración, en 
lugar de minimizarlo", mani
fiesta Julia Álvarez. 

Su compañera Marisa Mar
tín incide en la idea de 
defender el Centro de Salud 
como Organismo Autónomo, 
"Pero para ello hay que tener 
un proyecto claro de lo que se 
quiere, con modificaciones en 
sus programas y ampliándo
los a otras áreas, si así se 
necesita. Todo esto lo hemos 
manifestado por activa y por 
pasiva, y en lugar de presen
tarnos proyectos, el PP se 
limita a obvíar al Consejo y 
tomar decisiones partidistas'. 

Ante esta situación, las 
ediles del PSOE manifiestan 
su temor a que la verdadera 
intención del PP sea la de 
"dejar morir el Centro de 
Salud para eliminarlo", algo 
que no se va a permitir des
de las filas socialistas. 
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El director provincial del INSALUD, el doctor Albino Navarro, ha rechazado la petición del ayun
tamiento de Alcalá de que dotar a la ciudad complutense con otra UVI móvil correspondiente al 
servicio de urgencias al que se recurre habitualmente a través del teléfono 061. Según una carta 
de Albino Navarro dirigida al secretario general del ayuntamiento, quien le transmitió el acuerdo 
plenario del día 17 de marzo, la zona de Alcalá está suficientemente dotada con una UVI móvil. 

La corporac10n municipal 
aprobó en la sesión de pleno del 
martes 1 7 de marzo la petición 
al INSALUD de que se dotara a 
Alcalá con otra UVI móvil del 
servicio de urgencias, debido a 
que se consideraba insuficiente 
la dotación que actualmente 
hay en Alcalá de vehículos 
medicalizados y personal de 
estas características. El hecho 
de que en varias ocasiones se 
requiriera los servicios de la UVI 
por situaciones de emergencias 
tales como accidentes de tráfico 
y que no estuviera operativa al 
encontrarse realizando otro ser
vicio, unido esto a la precarie
dad de otros servicios, hizo que 
se llegara en el ayuntamiento 
complutense a este acuerdo a 
propuesta de Izquierda Unida 
pidiéndole al INSALUD otra UVI 
móvil para Alcalá. 

Pues bien, la respuesta del 
director provincial del INSA
LUD, el doctor Albino Navarro, 
llegó fechada el 28 de mayo. En 
ella el responsable del INSALUD 
en Madrid explica que "desde 
1993 Alcalá y su zona disponen 
de una UVI móvil ubicada en el 
hospital 'Príncipe de Asturias'. 
Esta UVI está compuesta de un 
vehículo medicalizado y veinte 
profesionales. Su presupuesto 
anual es de 82 millones de pese
tas". 

En su explicación, el doctor 
Navarro señala que en 1995 la 
UVI de Alcalá realizó 1.107 tras
lados primarias, es decir, del 
lugar en el que se encontraba el 
paciente a un centro hospitala
rio. Además hizo en ese año 255 
traslados interhospitalarios. 
Pues bien, la media del resto de 
UVIs de la CAM fue de 2.872 
traslados cada una. En 1996 los 
traslados primarios de la UVI de 
Alcalá fue de 1.171 y 271 inter
hospitalarios. La media de las 
otras UVIs fue de 2.436 trasla
dos. En 1.997 la de Alcalá hizo 
1.313 traslados primarios y 282 
interhospitalarios mientras la 
media de las demás fue de 
2.885. En el primer trimestre de 
1998 los traslados primarios de 
la UVI de Alcalá fueron 481, 
además de 85 interhospitala
rios. La media de las otras fue 
de 1.103. 

En los datos de la UVI móvil 
con base en Alcalá se incluyen 
los servicios prestados a Torre
jón de Ardoz. 

Según Albino Navarro "los 
estándares aceptados conside
ran adecuado el equipamiento 
de una UVI móvil por 250.000 o 
300.000 habitantes, criterio que 
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se cumple sobradamente en 
Alcalá y en el área 3 de Salud". 

También anunció el director 
provincial del INSALUD que pró
ximamente la UVI móvil de Alca
lá trasladará su base del hospi
tal 'Príncipe de Asturias' al cen
tro de salud 'Luis Vives, concre
tamente cuando concluyan las 
obras de adaptación. Con ello se 
conseguirá, según Navarro 
mejorar los tiempos de actua
ción. 

Además, en la respuesta al 
ayuntamiento de Alcalá, se 
añade que recientemente se ha 
firmado un convenio entre el 
INSALUD, la CAM, el ayunta
miento de Madrid y la Cruz Roja 
para la coordinación de las 
urgencias y emergencias desde 
el centro coordinador, y por 
medio del teléfono 061 se movi
lizará cualquier recurso dispo
nible: "Todo ello permite propor
cionar unas prestaciones sani-

tartas muy notables a las urgen
cias en Alcalá y en el resto del 
Area 3 al disponer de una mul
tiplicidad de recursos bien coor
dinados", concluyó el doctor 
Navarro. El secretario general 
del ayuntamiento, Enrique Cas
tillo, dio lectura a la carta del 
director provincial del INSALUD 
en la sesión de pleno del martes 
16 de junio. 
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Alguno llegó a pedir incluso la segregación: .. Queremos formar 
nuesuo propio avuntamiento porque éste no nos avuda" 

Vecinos de Espartales piden que 
se les devuelva el dinero de sus pisos 
Durante media hora el pleno del ayuntamiento quedó interrumpido por aproximadamente ochen
ta personas que se dirigieron a la corporación municipal para manüestar su posición contraria al 
realojo de inquilinos en las viviendas sociales en régimen de alquiler de Espartales Sur. Fueron 
algo más de treinta minutos en los cuales los vecinos pidieron con insistencia que se les devuel
va el dinero pagado por sus viviendas en Espartales porque ya no las quieren: "Esto es una esta
fa. Devolvednos el dinero y así podréis meter en los pisos a quien queráis". En la tensa media 
hora se llegó a pedir por parte de algún vecinos la segregación administrativa de Espartales Sur, 
es decir, que la barriada deje de ser de Alcalá y forme un ayuntamiento propio con el siguiente 
criterio: "Queremos formar nuestro propio ayuntamiento porque éste no nos ayuda". 

Con todo y con ello, los por- había auténtico temor en la llo de los lunes que no acudie
tavoces de los grupos políticos casa consistorial a que se pro- ran al pleno a seguir el debate 
de la corporación municipal se dujeran incidentes. De hecho, relativo a la construcción de la 
mostraron aliviados cuando Izquierda Unida llegó a pedir a plaza de toros y su futuro en el 
vieron que la convocatoria los comerciantes del mercadi- recinto ferial por temor a que 
masiva realizada entre los 
vecinos de Espartales, se 
reducía a menos de un cente
nar. Hay que pensar que la 
manifestación más participati
va de todas cuantas ha habido 
con el tema de los realojos en 
Espartales Sur llegó a reunir 
aproximadamente a setecien
tas personas y que para la 
sesión plenaria del martes 16 
de junio había carteles en los 
portales de la barriada pidien
do la presencia masiva de los 
vecinos en el pleno. 

Sin embargo el comunicado 
de los tres grupos políticos 
mayoritarios y la petición de 
calma que realizaron en 
PUERTA DE MADRID los por
tavoces del PSOE, PP e JU, 
surtieron efecto. Y es que 
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pudiera haber algún tipo de 
enfrentamiento ya que en las 
manifestaciones hubo gritos 
contra las personas de raza 
gitana y entre los vendedores 
del mercadillo hay gitanos. 

"¿Cuándo se habla 
de Espartales?" 

Y lo curioso del caso es que 
a pesar de que cerca de un 
centenar de personas acudie
ron a la sesión del pleno, no 
había ningún punto específico 
sobre el tema de los realojos 
en Espartales Sur en el orden 
del día. Había que buscar 
prácticamente con cuenta
gotas y en los últimos puntos 
del orden del día para encon
trar una proposición de 
Izquierda Unida que pedía a 
los demás grupos una declara
ción institucional a favor de 
las viviendas sociales y otra 
proposición de IU para insta
lar en Espartales Sur un mer
cadillo como el de los lunes 
que pueda paliar la falta de 
comercios que hay en la nueva 
barriada. 

"¿Cuándo se habla de lo de 
Espartales?", preguntaban los 
vecinos con pisos en Espartales 
una y otra vez. Eso sí, aguanta
ron pacientemente cuatro 
horas hasta que comenzó a 
debatirse la proposición de 
Izquierda Unida para pedir esa 
declaración institucional sobre 
las viviendas sociales. 

El portavoz de IU, José 
Miguel Polo, hizo la defensa de 
su propuesta hablando de "la 
intoxicación deliberada que se 
ha producido en estos días". A 
continuación hizo una defensa 
de los planes de vivienda 
social en todas sus modalida
des, desde vivienda de precio 
tasado a viviendas de protec
ción oficial y viviendas públi
cas de alquiler. Las protestas 
de los asistentes no se hicie
ron esperar interrumpiendo 
varias veces al portavoz de IU. 
Polo se refirió al realojo de las 
familias que viven en las quin
ce viviendas de la calle Santa 
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Catalina y dijo que "este ayun
tamiento no puede renunciar 
a sus compromisos". 

"Nos queréis imponer 
una forma de vivienda 
que nosotros 
no hemos escogido" 

Las voces entre los asis
tentes fueron aumentando. 
Una mujer gritó lo siguiente: 
"Nos queréis imponer una 
forma de vivienda que noso
tros no hemos escogido", y 
otra manifestó lo que se repitió 
varias veces durante más de 
media hora: "Devolvednos el 
dinero de nuestros pisos por
que esto es una estafa. Devol
vednos el dinero y así podréis 
meter en los pisos a quien 
queráis". 

Las mayores protestas se 
produjeron con la intervención 
del concejal del grupo mixto, 
Javier Ocaña, quien llegó a 
decir que "Alcalá tiene que ser 
solidaria y realojar a personas 
con necesidades de vivienda". 
Entre los gritos de los asis
tentes que le dijeron a Ocaña 
frases tales como "pues lléva
telos a tu casa", el concejal 
argumentó que "lo que tam
bién se tiene que producir es 
que cada municipio de la CAM 
muestre su parte de solidari
dad". 

El portavoz del PSOE, Pablo 
González, se adhirió a la 
declaración institucional de IU 
a favor de los planes munici
pales de vivienda social y el PP 
se limitó a apoyar la declara
ción sin intervenir. Posterior
mente el alcalde, Bartolomé 
González, intervino para decir 
que "por primera vez los 27 
concejales coincidimos en 
algo, en apoyar los planes de 
vivienda social que han dado 
la oportunidad a muchos alca
lainos, entre otros a algunos 
de ustedes, a tener una vivien
da digna". El alcalde insistió 
en el planteamiento de que no 
se pretende realojar a gente de 
los poblados chabolistas de 
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Madrid y que el realojo en 
Espartales es con la fórmula 
del alquiler de la vivienda 
"mientras dura la situación de 
crisis económica para estas 
familias". 

Los vecinos interrumpieron 
el pleno durante media hora 
en la que manifestaron sus 
planteamientos y sus procla
mas: "No estamos dispuestos 
a que nos arruinéis la vida", 
dijeron algunos. Otros argu
mentaron que "Nos habéis 
quitado la ilusión por nuestra 
primera vivienda" , y hubo 
quien dijo que "esto no es 
racismo. Esto es por cuestio-

nes económicas. Nosotros 
tenemos que pagar 70.000 u 
80. 000 pesetas de letra todos 
los meses y ellos tienen que 
pagar 13.000 pesetas". 

También se oyeron gritos 
como que "nosotros no nos 
gastamos el dinero en los 
bares, como hay algún caso", 
o como "lo que nosotros tene
mos que pagar en letras ellos 
se lo gastan en aire acondicio
nado y antenas parabólicas, 
que ya lo hemos visto". 

"Sois unos mentirosos; 
cuando compramos las vivien
das esto no lo sabíamos, no 
nos lo dijisteis", dijo otra per-

la nueva 
Bollli1uedelDepone 

SALDMDN Prendasv 
Calzado Deportivo 

delas 
meior.es 
marcas 

Plaza Andrés Hernández Manteca, 1 - local 
(el Talamanca) - Telf.: 91 883 13 85 

- ALCALA DE HENARES -

sana. "Lleváoslos a vuestra 
casa" insistió otra. Hubo quien 
también aludió a la falta de 
equipamientos en Espartales 
Sur: "No tenemos nada, ni 
colegios, ni ambulatorios, ni 
comercios", y quien puso por 
razones cuestiones económi
cas: "Estamos hasta arriba 
con las letras y menos mal que 
nos avalan nuestros padres. 
Para nosotros no hay ayudas". 

En otro momento y ante el 
silencio de los 27 concejales 
de la corporación municipal 
que no respondieron a los gri
tos, y la presencia de un 
importante dispositivo policial, 
tanto de uniforme como de 
paisano, hubo quien preguntó 
si los realojados pagarán con
tribución: "Si no la pagan, se 
incrementará la deuda del 
ayuntamiento y nosotros no 
queremos que este ayunta
miento del que somos contri
buyentes, tenga una deuda 
importante". Fue entonces 
cuando un hombre propuso la 
segregación: "Puesto que este 
ayuntamiento no nos ayuda, 
vamos a crear nuestro propio 
ayuntamiento. Vamos a hacer 
la segregación administrati
va". 

Después de media hora de 
paralización de la sesión de 
pleno, los vecinos decidieron 
esperar en silencio al debate 
de la propuesta de IU sobre la 
instalación en Espartales de 
un mercadillo como el de los 
lunes. Sin embargo IU decidió 
retirar la proposición del 
orden del día. Los vecinos de 
Espartales volvieron a iniciar 
sus gritos antes de abandonar 
el salón de plenos. 

Durante varios minutos 
estuvieron en la plaza de Cer
vantes junto al salón de ple
nos mientras que el dispositi
vo policial vigiló toda la zona 
exterior y comenzó a estable
cer medidas de protección 
para los concejales cuando 
acabara el pleno. Sin embargo 
cuando la sesión concluyó y 
los ediles salieron a la calle ya 
no había nadie en la plaza de 
Cervantes. 
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Se trató de una protesta tranquila y sin ningún percance. 
A la derecha, una de las calles por las que pasa el autubús y, que según los vecinos, no están habilitadas para ello. 

Piden que se elimine el reconido del autobús que pasa por sus calles 

Los vecinos de 'El Plantío' cortaron el tráfico 
Los vecinos de la urbanización 'El Plantío' se manifestaron el sábado 13 de junio, y durante 
la semana, cortando el tráfico. Es su manera de quejarse ante el recorrido del autobús de la 
linea 1 que pasa por sus calles y que, según ellos, no están habilitadas para ello. 

Los vecinos de la urbanización 
'El Plantío', situada justo detrás 
de la estación de Ferrocarrtl, se 
manifestaron el sábado 13 de 
junio de una manera muy espe
cial: cortando las calles e impi
diendo el recorrido habitual de la 
linea 1 de autobuses urbanos. 

Su protesta tiene su origen 
hace ya algunos meses, desde 
que esta linea de autobuses 
amplió su recorrido, por lo que 
ahora pasa por las calles de la 
urbanización y, que según los 
vecinos, constituye un peligro 
porque las calles no están habili
tadas para el tráfico y, mucho 
menos, para los autobuses. 

PUERTA DE MADRID estuvo 
en las manifestaciones y los veci
nos nos contaron que "son calles 
muy estrechas, no entran ni 
nuestros coches. Nosotros no 
nos negamos a que venga el 
autobús, sino que cambie el 
recorrido". 

que "hemos tenido promesas y 
conversaciones con el concejal de 
medio ambiente y la concejala de 
urbanismo, promesas a largo 
plazo ... ". Según parece, prome
sas que les dan una solución 
para cuando se construya el tú
nel de la calle Nuñez de Balboa. 

Hemos hablado con uno de los 
conductores de autobús de esta 
linea, quien nos comentó que el 
tramo que pasa por las calles de 
la urbanización 'El Plantío' no lo 
utiliza mucha gente ya que, "si 
viven justo al lado del puente 
para qué quieren el servicio del 

autobús". 
Los vecinos de la urbanización 

argumentan que el peligro 
aumenta ahora en verano porque 
la piscina abrió sus puertas el 
pasado fin de semana y porque, a 
partir de septiembre, se inaugura 
una guardería en la zona. 

Además del tráfico de los auto
buses, los vecinos se quejan de la 
velocidad de las furgonetas que 
conducen las personas de raza 
gitana que viven cerca, en el 
asentamiento chabolista de For
jas, ya que "no tienen seguro y 
como pillen a un niño va a ocu
rrir una desgracia". 

Tras muchos meses de protes
tas y quejas, Roque, uno de los 
vecinos de la junta directiva, nos 
contó que " no hemos recibido 
ninguna contestación" y, añadió, Los vecinos de la urbanización "el Plantío" protestaron cortando el tráfico 
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Viviendas en La Rinconada 

lzauierda Unida cree que es necesario suscribir convenios con sus 
1ro1ietaños porque es IOás rentable que construir nuevos barños 

En Alcalá hav 1.000 viviendas desacuaadas 
según las datas de la CAi 
Los datos estadísticos de la comunidad de Madrid recogidos en el documento de trabajo para 
la creación de la Agencia de Desarrollo del Henares enmarcado en el plan estratégico para la 
zona, establece que en Alcalá hay 7.014 viviendas desocupadas. Para Izquierda Unida "estamos 
ante la desoladora realidad de que cualquier próximo plan municipal de vivienda choca con el 
elemento de qué se hace para dar salida a un mercado cautivo que es un auténtico despilfarro 
social", según declaró a PUERTA DE MADRID, el portavoz municipal José Miguel Polo. 

José Miguel Polo afirmó que 
"es necesario modificar la 
mentalidad del desarrollismo 
a ultranza y el rendimiento 
urbanístico de la ciudad por la 
ocupación equilibrada del pro
pio casco urbano". Para 
Izquierda Unida "está clarisi
mo que esas 7.014 viviendas 
corresponden a zonas que 
bien están en malas condicio
nes, en barrios con graves pro
blemas urbanísticos, y habria 
que actuar sobre ellos para 
rehabilitar esas viviendas, o 
bien estariamos ante un efecto 
geosocial muy complicado y 
nocivo, que es el que haya 
barrios fantasmas, donde ape-

PUERTA de Madrid 

nas vive gente". Polo afirmó 
que este efecto está muy acu
sado en el casco histórico: "Se 
queda prácticamente desierto 
fuera de horarios de comercios 
y oficinas. Pero también ocu
rre en otros barrios". 

Posiblemente 
el mercado 
de alquiler bajaría 

El portavoz de IU dijo que "si 
estas 7.014 viviendas salieran 
al mercado posiblemente el 
mercado de alquiler bajarla. 
Por eso creemos que desde la 
administración pública tene-

mos que hacer un esfuerzo en 
ese sentido porque es mucho 
más barato para la adminis
tración realizar una captación 
de un programa serio de 
vivienda pública de alquiler 
con los propietarios de esas 
viviendas desocupadas, que 
realizar inversiones multimi
llonarias para construir nue
vos barrios con un crecimien
to urbanístico a gran escala". 

José Miguel Polo calculó que 
"si una vivienda está costando 
actualmente en estas zonas en 
las que se desarrollan planes 
de vivienda en torno a 9 o 1 O 
millones de pesetas, para dar 
satisfacción a mil vecinos o 

Viviendas en Espartales 

familias, que son las necesida
des de vivienda social que 
tenemos en Alcalá según las 
últimas estadísticas que tene
mos, harian falta 9.000 o 
10.000 millones de pesetas 
sólo para construir los pisos. 
Si a eso le añadimos la urba
nización y los equipamientos 
diversos estamos hablando de 
25.000 millones de pesetas". 

Por esta razón Izquierda 
Unida apuesta por la via de 
convenir con los propietarios 
de viviendas: "Pensamos que 
sacar al mercado 1.000 vivien
das de las 7.000 que hay deso
cupadas en Alcalá mediante 
convenios con sus propieta
rios, seria mucho más renta
ble, útil socialmente y mucho 
más barato para la adminis
tración", dijo José Miguel Polo. 

Según los datos de la comu
nidad de Madrid hay en Alcalá 
56.383 viviendas, de las que 
47.971 forman lo que se deno
mina vivienda principal y 
1.398 son las que se conside
ran secundarias, o segunda 
residencia. Completan el 
número de viviendas las 7.014 
desocupadas y el testimonial 
número de 29 viviendas colec
tivas. 
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A final de año habrá en la ciudad complutense 
tres nuevos pasos subterráneos bajo la vía térrea 

El enterramiento de las vías 
del tren en Alcalá puede costar 
15.000 millones de pesetas 
Las previsiones del ayuntamiento complutense son que antes de terminar el año 1997 al 
menos hayan comenzado las obras de tres nuevos pasos subterráneos bajo la via del tren. 
que permitirán una mayor permeabilidad entre el norte de Alcalá y el resto de la ciudad. 
Se trata del paso de la calle Avila. en el este de la ciudad. que ya ha comenzado las obras, 
el de la calle Núñez de Balboa. en el centro y el de la Garena. en el oeste. que saldrá a la 
avenida de Madrid, antigua nacional ll, en las inmediaciones de la fuente de Matillas o 
de la Fiat. Mientras tanto el ayuntamiento no ha abandonado la idea del enterramiento 
de las vías del tren a su paso por Alcalá. un proyecto a largo plazo que podría costar 
15.000 millones de pesetas y en el que tendrán que intervenir otras administraciones. 

El paso de la calle Avila ya 
ha comenzado las obras que 
tardarán ocho meses en ejecu
tarse. El presupuesto es de 

250 millones de pesetas finan
ciados en primera instancia 
por el ayuntamiento a la espe
ra de que se concrete la inver-

sión por parte del ministerio 
de Fomento. Los propietarios 
del polígono 21-E, que se 
beneficiarán del paso subte-

El de 111 
calle Avlla y el 
de la carena 
forman parte 

del anillo 
colector o 

circunvalacl6n 
de Alcalá 

rráneo pagarán 100 millones 
de pesetas de esos 250. El 
paso de la calle Avila, que per
meabilizará las comunicacio
nes en el este de la ciudad, 
está siendo construido por la 
empresa Vías y Construccio
nes: "Este paso tiene dos 
fases, una la del paso propia
mente dicho que es lo que se 
ha adjudicado a Vías y Cons
trucciones, y la de la realiza
ción de la rotonda de la calle 
Avila con Vía Complutense y el 
tramo de calle inexistente en 
estos instantes hasta llegar al 
paso subterráneo, adjudicada 
a la empresa Construcciones 
Rico", explicó la concejal de 
Urbanismo, Beatriz Díaz Man
zanares. 

El paso de la calle Núñez de 
Balboa está en fase de concur
so en estos momentos. El pre
supuesto de licitación es de 
350 millones de pesetas y 
comunicará esta calle con los 
terrenos en los que está 
actualmente el asentamiento 
chabolista de Forjas al que se 
dará una solución cuando se 
inicien las obras, algo previsto 
para este mismo año. 

El tercer paso subterráneo 
será el de la Garena, un pro
yecto que también comenzará 
a ejecutarse este mismo año y 
cuyas obras serán financiadas 
por el consorcio urbanistico 
dentro de la urbanización de 
este área de desarrollo. El pre-

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
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supuesto de construcción del 
paso de la Garena está inclui
do en el proyecto de urbaniza
ción, el cual se aproxima a los 
2.000 millones de pesetas que 
ya ha comenzado y que trata 
de construir todos los viales e 
infraestructuras para el nuevo 
polígono en desarrollo, es 
decir, dejar todo dispuesto 
para la construcción de vivien
das e industrias. 

Estado en que se encontraban las obras del paso subterr¡íneo de la calle Avila el martes 16 de junio. 

El paso de la Garena saldrá 
a la avenida de Madrid, anti
gua nacional II, a la altura de 
la fuente de Matillas o de la 
Fiat, para tomar desde allí la 
salida hacia la carretera de 
Pastrana. El de la Garena y el 
de la calle Avila formarán par
te del anillo colector o circun
valación de Alcalá, que hasta 
ahora no tenia trazado por el 
norte. Su trazado por esta 
zona iría de la calle Avila a las 
inmediaciones de Espartales 
para recorrer un sistema 
general que pasará por la fin
ca del convenio de los jesuítas, 
al norte del pabellón Ruiz de 
Velasco y llegar al norte del 
Chorrillo, junto al futuro pasi
llo verde del Camarmilla. De 
ahí se dirigirá hacia la Garena 
para conectar por debajo de la 

via férrea con la zona occiden
tal de Alcalá y la ya creada cir
cunvalación del sur. 

Enterramiento 
de las vías 

Sin embargo, según la con
cejal de Urbanismo, Beatriz 

Díaz Manzanares, los pasos 
subterráneos, que con estos 
tres serán en total cuatro en 
Alcalá ya que está el ya 
existente en la calle Torrelagu
na, permitirán "una permeabi
lización relativa. No hay que 
olvidar que la total permeabili
dad se conseguirá con el ente-

rramiento de las vias del tren 
a su paso por Alcalá. El pro
blema es que este enterra
miento, al ser a largo plazo, 
hay que dar solución inmedia
ta al aislamiento que tiene el 
norte de Alcalá en desarrollo 
urbanístico", explicó Beatriz 
Díaz Manzanares para quien 
"no hay dificultades técnicas 
para lograr el enterramiento 
de las vias habiendo cuatro 
pasos subterráneos". 

Será financiado 
principalmente por 
la administración 
central 
El proyecto de enterramiento 

de las vias, que lógicamente 
contemplará una remodela -
ción de la estación de RENFE, 
será a largo plazo y podría 
tener un presupuesto de unos 
15.000 millones de pesetas 
que habrán de ser fmanciados 
principalmente por la admi
nistración central. 

R~ll!lliitJtUl1\1!1ii@[iJt1lt1lllt.1füi~lllllifü•B 
1'quí tie e buenas razones paro elegir: 

- La mejor relación caldbct-iprecio. 
- El mejor equipo técnico. 
- So rictos en-1 pJgzos. 
- ExpEtfl ia con las emPr•sas más exigente-. 

. 2 -TeH. 91 888 16 58/5 Fax: 9188991 55 
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El alcalde se pDeaa a la e111e1cla de PSOE 110de111secenSlnlYa11111 a In •••les 

la plaza de taras 1ueva va 1a irá ubicada 
sobre el solar del recinto ferial 
La plaza de toros no se constndri, en principio, sobre el solar del recinto ferial. Un negocio de 
hostelerfa montado en tomo a un campo ele fútbol, y su ·acthidad j>roplamente deportiva según 
el CD Complutense, quJen regenta la instalaci6n; una pista de patinaje de velocidad en inuy malas 
concllciones y el temor ez:presado por IU de que la plaza de toros pudiera afectar al mercadillo de 
los lunes han hecho que la izquierda municipal descartara el recinto ferial como lugar de cons
trucción del ecllftcio. Eso y el desbloqueo· del .. convenio de los jesuitas", aquel que permite que 
la plaza de toros se construya junto a los Nogales, el lugar en el que en principio pena6 el PSOE 
cuando gobernaba en AlcalA, han hecho que el piopio alcalde reconozca que su grupo se encuen
tra en minorla para defender la instalaci6n en el ferial, por lo que asume la nueva ubicación. 

El Mconvenio de los jesuitas" mayoritaria de la izquierda es Construir 
se ha ido a desbloquear cuan- que la empresa que construirá en otro lugar . 
do se había decidido ya de.finiti- y gestionará la nueva plaza de al del conc.urso 
vamente la construcción de la toros no esté dispuesta a cons-. 
plaza de toros en el recinto truir en los Nogales; al fin y al 
ferial, lo cual ha venido a com- cabo, no es lo mismo tener el 
plicar la situaeión. Y es que, coso taurino en pleno centro de 
aunque la posición de Izquier- Alcalá que · prácticamente en 
da Unida era contraria desde el las afueras. En el ayuntamien
principio a ubicar el coso taurt- ·to se espera la reacción de la 
no en ·este lugar, la diferencia empresa . adjudicataria de la 
es . que ahora el PSOE. que se construcción y gestión de la 
abstuvo permitiendo que la plaza, y con mayor motivo 
mayoría que fonÍla el PP en el cuando el alcalde reconoce que 
ayuntamiento sacara adelante · todavía no se le ha comunicado 
la propuesta definitiva de cons- la nueva ubicación. 
trucción en el ferial, ha cam- Bartolomé González manifes-
biado radicalmente. · tó a PUERTA DE MADRID que 

De esta forma el PSOE vuelve lo de la plaza de toros es uno de 
a plantear su posición inicial, los temas más largos que hciy, 
que.era la de construir la plaza . tanto es así que parece un etile
de toros en los terrenos de los brón: Meada. vez se complican 
jesuitas, cerca del pabellón más las ·cosas. como en los 
Ruiz de Velasco y junto al culebrones donde salen ºhijos 
barrio de los Nogales, una vez · falsos, hijos verdaderoi¡;. ~ cua- · 
que el convenio se ha desblo- · renta padres, · eté". La cuestión 
quec.tdo judicialmente y el ahora tiene que ver con la reso
ayuntamiento puede hacer uso lución del convenio con los 
de esos terrenos convenidos jesuitas; MAhí había un proble- . 
con la Compañía de Jesús. roa muy complicado que ahora 

Total, que la mayoría· de se ha solucionado. La reivindi
izquierdas en el -ayuntamiento cación de que la plaza no se 
no es favorable a que se cons- construyera en el recinto ferial 
truya la plaza de toros en el era mantenida por JU desde el 
ferial, y el PP admite su mino- principio, y ahora se ha suma
ría y no parece dispuesto a dar do el grupo socialista. Aquél es 
la batalla por defender la cons" el lugar elegido en un principio 
trucción en el recinto ferial. · y es un solar situado junto al 

La única posibilidad qu~ parque de los Nogales y junto a 
puede desbaratar la posición la carretera de Meco". 

El concurso para la adjudica
ción de fa construcción y ges
tión de la nueva plaza ·de toros, 

· . que quedó varias veces desier
to al no presentarse ninguna 
empresa, se hizo estableciendo 
la ubicación en el recinto ferial 

· y de · esa forma se negoció por 
parte del equipo de gobierno 

· con la empresa adjudicataria. 
El alcalde ha dicho ahora al . 
respecto:. WVamos a intentar 
que con el concurso . que se 
convocó, con el procedimiento 
negociado y la posterior adjudi
cación, ver con el adjudicatarto
fa posibilidad de construir la 
nueva plaza junto .a lá carrete
ra de Meco". 

Con todo y con ello Bartolo
mé González decláró:·MEl mejor · 
lugar sigue siendo el recinto 
ferial porque es un sitio céntri
co, en el borde del casco y sin 
estar rodeada por edificios. 
Pero la opm¡i<;ión está ahí muy 
unida y nosotros estamos en 
minoría. A.ver si de esta forma 
evitamos problemas y se evitan 
malentendidos, porque . se ha 
dicho que yo pretendo quitar el 
mercadillo". 

Sobre el mercadillo · de · los· 
lunes, el alcalde aseguró: ~No 
hay nada más. lejos de la reali
dad sobre que yo quiero quitar 

el mercadillo de lós lunes. 
Parece que no hay memoria 
histórica reciente, porque yo 
hace muy poco dije en PUERTA 
DE MADRID que lo que quería 

· era mejorar el . mercadillo, 
incluso techarlo.1 Además, a 
este equipo de gobierno se nos 
criticó muy duramente al prin
cipio de Ja legislatura porque 
ampliáramos el · número de 
puestos en el mercadillo en 
setenta puestos. Mi intención 
no es hacer desaparecer el 
mercadillo de los lunes, sino 
todo lo cóntrario". 

Lo que sí · advirtió el alcalde 
es que Mcon fas obras' dCI colec
tor, que pasa por la ronda fis
cal, habrá que buscar una 
solución momentánea para el 
metcadillo de los lunes". 

El alcalde manifestó también 
que lo que no puede ubicarse 
en la carretera de Meco es ·el 
nuevo parque de bomberos tal 
y como se propuso en la ante
rior legislatura: MHay que pen
sar que en momentos muy 
puntuales, cuando hubiera 
c~orrtdá o cualquier otro espec
táculo, se podría congestionar 
la carretera de Meco, y más si 
está allí el parque de bombe-

. ros. Afortunadamente, el paso 
subterráneo de. la calle Avila 
está ya realizándose y eso va a 
suponer un · claro des~ogo 

··para ese embudo". 

se prohibe la entrada. ·Ji! 
Venga al lnst.ituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
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PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

•••"re llllUSISCUllll 
&URIRO 
UNICO CENIRO 

ENALCALA 
ATENTIDO 

POR TITUl.ADOS 
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El anntamienta pretende aue esté ubicada enue el calegia Dulcinea 
v la escuela del aralesarada Cardenal Cisneras 

la plaza de toros se construirá 
en la cuesta de Teatinos 
La concejal de Urbanismo en el ayuntamiento de Alcalá afirmó que la ubicación definitiva de la 
plaza de toros en el polígono 37, en la llamada finca de los Jesuitas, no será como en UD princi
pio estaba previsto, es decir, entre el pabellón Ruiz de Velasco y las instalaciones de la Brigada 
Paracaidista. Problemas legales ya que cualquier instalación del ministerio de Defensa tiene una 
reserva de suelo de cien metros no pudiéndose construir alrededor a una distancia menor, hacen 
que la nueva ubicación en el mismo polígono sea en la cuesta de Teatinos. Por el momento no hay 
proyecto definitivo ya que simplemente existe UD proyecto inicial que forma parte del pliego de 
condiciones del concurso para la adjudicación de la construcción y la gestión de la nueva plaza de 
toros: "En el pliego de condiciones la ubicación es UD aspecto secundarlo y no creemos que haya 
problemas para que la empresa adjudicataria siga adelante con el proyecto de construcción". 

Beatriz Díaz Manzanares 
explicó en declaraciones efec
tuadas a PUERTA DE 
MADRID que el polígono 37 se 
concibió en el Plan General de 
Ordenación Urbana como sis
tema general para equipa
mientos, una parte para viales 
y otra como zona verde: 
"Actualmente se trabaja en la 
idea de que la plaza de toros 
se construya allí. Cuando se 
concibió el proyecto original de 
construir la nueva plaza de 
toros se pensó en este polígo
no y para ello se modificó el 
Plan General convirtiendo par
te del equipamiento en área 
comercial y de servicios, ima
gino que desde la perspectiva 
de que la plaza de toros fuera 
viable, se abriese el concurso y 
se adjudicase a alguna empre
sa". 

Pero estas expectativas ini
ciales no se cumplieron: "El 
concurso se sacó y quedó 
desierto en dos ocasiones. El 
proyecto de construcción de la 
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plaza de toros quedó práctica
mente muerto. Ese terreno fue 
adquirido por el ayuntamiento 
a través de un convenio con la 
Compañía de Jesús, que eran 
los propietarios del suelo. Sin 
embargo el convenio sufrió 
una serie de incidencias. Se 
detectó incluso que había una 
serie de anotaciones de prohi
bición de disponer de ellos por 
parte del ministerio de Econo
mía y Hacienda. De esta forma 
se decretó la suspensión del 
convenio de tal manera que se 
vio inviable construir en aque
llos terrenos". 

El recinto ferial 

Con el problema de la plaza 
de toros plenamente vigente 
por el hecho de que Alcalá no 
tiene esa construcción poliva
lente que sirva para todo tipo 
de espectáculos, el ayunta
miento estudió una nueva ubi
cación: "De todas las zonas de 
Alcalá se ve como la más idó-

nea el recinto ferial a pesar de 
que desde el principio hay un 

. grupo político que no estuvo 
de acuerdo. Se sacó el concur
so y al final se adjudica". 

A la pregunta de si en el con
curso se establecía que el 
lugar de construcción era el 
recinto ferial , Beatriz Díaz 
Manzanares respondió que 
"no exactamente, es decir, por 
ahí es por donde quizás poda
mos hacer algo. Se saca el 
concurso y la idea es hacer la 
plaza de toros en el recinto 
ferial. Ese concurso se adjudi
ca a una empresa. Por cir
cunstancias que no vienen al 
caso, después de bastante 
tiempo en el que el convenio 
con los jesuítas está paraliza
do, éstos recuperan sus terre
nos, los inscriben a su nombre 
en el registro de la propiedad y 
por fin se desbloquea el conve
nio pudiendo el ayuntamiento 
quedarse con esos terrenos". 

El pleno del martes 16 de 
junio dio cuenta de que las 

' 

cFEI prowecto 
Inicial 

no podía 
real Izarse 
porque no 
se podía 
construir 
amenos 
de cien 

metros de 
instalaciones 
del ministerio 

de Defensa 
condiciones que impedían la 
materialización del convenio 
urbanistico celebrado por el 
ayuntamiento con la Compa
ñía de Jesús se habían cum
plido. De esta manera, a peti
ción de la izquierda municipal 
el lugar inicial de construcción 
se retomó, descartándose la 
construcción en el recinto 
ferial, es decir, "volvemos a los 
orígenes", explicó Beatriz Díaz 
Manzanares que añadió que 
"nosotros no nos negamos a 
estudiar el tema y lo que 
vamos a hacer es mirar el plie
go de condiciones y el propio 
concurso para ver si es viable 
el cambio de ubicación de la 
nueva plaza de toros. En 
segundo lugar, al estar adjudi
cada en pleno a una empresa 
determinada habrá que con
tactar con ella porque algo 
tendrá que decir. Y en tercer 
lugar, urbanisticamente hay 
que ver si se puede ubicar en 
esa zona". 

La razón de esta tercera 
cuestión es el cambio con res
pecto al proyecto inicial plan
teado en la anterior legislatura 
por el PSOE: "Esa ubicación 
no era viable porque estaba 
dentro de la afección de los 
cien metros que se reserva el 
ministerio de Defensa a la 
hora de construir junto a ins
talaciones suyas". 

La concejal de Urbanismo 
explicó que "cuando se saca 
un concurso urbanístico siem
pre se plantea el lugar donde 
va lo que sale a concurso, pero 
eso no va en el objeto mismo 
del concurso. Técnicamente 
eso significa que podría cam
biarse de sitio. Además, la ley 
en determinados supuestos lo 
prevé, pero obviamente tiene 
que haber un consenso por 
parte del adjudicatario en el 
concurso. Si el adjudicatario 
dijera que no tendríamos un 
problema". 
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En el IV Torneo Autonómico 

El alcalaíno Jesús A. Prado, cam1eón infantil 
Dentro de las competiciones de deporte infantil, dirigidas por la Dirección General de Deportes 
de la CAM, y por cuarto año consecutivo, tuvieron lugar en nuestra ciudad las fases zonales y 
finales de tenis en las categorías de cadete e infantil, tanto masculino como femenino. 

La fase zonal y final, organiza
das por el Club Escuela de Tenis 
Alcalá, con la colaboración de la 
Ciudad Deportiva y la CAM, se 
disputó en los días 23 y 24 de 
mayo, destacando las victorias en 
categoría infantil del alcalaíno 
Javier Arranz, y en la categoría 
cadete la del también alcafaino 
David La Pastora. En esta fase se 
clasificarían para la fase final los 
mejores de cada categoría. 

La fase final, disputada los días 
30 y 31 de mayo y 6 y 7 de junio, 
tuvo la grata sorpresa de contar 
para el deporte de Alcalá con la 
victoria en su categoría de Jesús 
A. Prado; es grata dado que Jesús 
no estaba clasificado directamen
te en la fase zonal donde perdió 
en cuartos, siendo incluido en la 
fase final como sustituto. 

Jesús A. venció en primera ron
da al vencedor de la fase zonal 
Javier Arranz por 5/7, 6/4 y 6/1 
(Alcalá), lo cual le motivó para, 
tras pasar rondas, ganar en la 
final a Ismael Castrillo de Madrid 
por 6/2, 2/6 y 6/2. 

La entrega de premios fue presi
dida por el alcalde de Alcalá Bar
tolomé González; por las conceja
las Beatriz Díaz, Elisa de Francis
co e Isabel Rodríguez; y Eduardo 
Barrera y Jaime Nudo, de la Ciu
dad Deportiva. 

Reyes M1 Serna y Lucía Jiménez, 
protagonistas de la final Sub-14. 

Al final, todos los vencedores posan con sus trofeos. 

Resultados Fase Zonal 
Infantil masculino: Semifina

les: Adolfo Sillero (zona 5) vence a 
Félix García (zona 8) 6/4 y 6/3. 
Javier Arranz (zona 6) , vence a 
Mario Peña (zona 8) por 6/2 y 
6/2. Final: Javier Arranz, vence a 
Adolfo Sillero por 2/6, 6/3 y 6/4. 

Infantil femenino: Semifina
les: Paula Agudo (zona 7) vence a 
Cristina Hopf (zona 5) por 6/4 y 
7 /5. Ursula Gutiérrez (zona 5) 

vence a Concha Atienza (zona 8) 
por 6/0 y 6/3. Final: Paula Agu
do vence a Ursula Gutiérrez por 
6/2 y 6/2. 

Cadete masculino: Semifina
les: David La.pastora (zona 6) ven
ce a Alejandro Rodríguez (zona 8) 
por 5/7, 7 /5 y 7 /5. José M. Gar
cía (zona 5) vence a Daniel More
no (zona 7) 6/4, 2/6 y 6/1. Final: 
David La.pastora vence a José M. · 
García 4/6, 6/3 y 6/2. 

Grupo de premiados en el VI Trofeo Social C.E.T. Alcalá, 
posando con sus trofeos 

VI Trofeo Social Club Escuela de Tenis Alcalá 

Miria11 lora e Israel Durán, vencedores 
El pasado fin de semana, con la celebración de las finales se dio por concluida esta edición del Trofeo Social del 
Club Escuela de Tenis de Alcalá, donde los citados Mirlam Lora e Israel Durán se proclamaron vencedores. En gene
ral no hubo muchas sorpresas, siendo los primeros cabezas de serie los vencedores, salvo la excepción en catego
ría de absolutos donde Israel, pese a no salir de cabeza de serie, entraba en los pronósticos dada su calidad. 

La dirección del torneo fue lle- Los resultados en categoría Daniel Cuesta por 6/ 1 y 7 /5. 
vada por Fernando González, masculina fueron los siguientes: Sub-14: Eduardo Santos vence 
siendo la entrega de premios pre- Absolutos: Israel Durán, vence a Gonzalo por 6/2, 2/6 y 6/2. 
sidida por directivos del club y a Juan A. García 7 /6, 3/6 y 6/2. Consolación Sub-16: Santiago 
directivos de la Ciudad Deportiva. Sub-16: Daniel García vence a Prieto vence a Jorge Peña por 6/4 
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Cadete femenino: Semifinales: 
Cristina Bris (zona 5) vence a 
Marta Sanz (zona 5) por 4/6, 6/3 
y 7 /5. Arume Sáez (zona 7) vence 
a Lucía López (zona 5) por 6/3 y 
6/1. Final: Arume Saez, vence a 
Cristina Bris por 6/ 1 y 6/ l. 

Resultados Fase Final 
Infantil masculino: Semifina

les: Jesús A. Prado, vence a Félix 
García por 6/3 y 6/0. Ismael Cas
tillo vence a Cristian Santos por 
6/4 y 6/0. Final: Jesús A. Prado, 
vence a Ismael Castillo por 6/2, 
2/6 y 6/2. 3° y 4° puesto: Chris
tian Santos vence a Félix García 
por 6/2, 3/6 y 6/4. 

Infantil femenino: Semifina
les: Cristina Hopf vence a Ursula 
Gutiérrez por 6/2 y 6/0. Sara 
Muñoz vence a Esther Canales 
por 6/2 y 6/2. Final: Sara Muñoz 
vence a Cristina Hopf por 7 /6, 
5/7, 7 /6. 3º y 4º puesto: Ursula 
Gutiérrez vence a Esther Canales 
por 5/7, 7 /6, 6/3. 

Cadete masculino. Semifina
les: Adrián Moreno vence a Juan 
Carrasco por 7 /6 y 7 /6. Pablo 
Langa vence a Angel García por 
6/0 y 6/3. Final: Pablo Langa 
vence a Adrián Moreno 6/2, l/6y 
6/3. 3º y 4º puesto: Angel García 
vence a Juan Carrasco, 6/2 y 6/3. 

Cadete femenino: Noemi Mo
rales vence a Arume Saez 6/4 y 
6/2. Noelia Martinez vence a 
Patricia Castrillo por 6/0 y 6/2. 
Final: Noemi Morales vence a 
Noelia Martinez 7 /6, 3/6 y 6/4. 
3° y 4º puesto: Arume Saez ven
ce a Patricia Castrillo 6/ 4 y 6/3. 

La dirección del Torneo fue lle
vada por Vicente Mendieta y la 
labor de árbitros por Fernando 
González y Benito Lora. 

Israel Durán y Juan A. García, 
protagonistas de la final absoluta 

y 7/5. 
Consolación Sub-14: Diego Pé

rez vence a Luis Pérez 6/3 y 6/2. 
Resultados femeninos: 
Categoría absoluta: Mirian 

Lora, vence a Leticia López por 
6/1 y 6/4. 

Sub-14: Reyes Mª Sesma vence 
a Lucía Jiménez por 6/3 y 6/4. 

Consolación absoluta: Veróni
ca García vence a Maria Pareto 
por 6/3 y 6/4. 

Consolación sub-14: Elena 
Rodríguez vence a Sandra Men
dieta por 6/3 y 7 /5. 
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La Ciudad Deponiva clausu'ó 
la intensa actividad deportiva 
de la temporada 91 /98 
Mis de 15.000 niños y j6venes han participado durante el 
curso 97 /98 en las actividades que organiza la Ciudad 
Deportiva Municipal de Alcal•, a travf:s de las competiciones 
de deporte infantil o a travf:s de las escuelas deportivas. El 
acto de clausura de la temporada, celebrado el viernes 12 de 

·junio en el pabell6n polldeportivo del Val, tuvo como detalle 
destacado la entrega de una placa conmemorativa a los hijos 
de Antonio Rodrfguez Pf:rez, activo colaborador de la Ciudad 

. Deportiva fallecido el pasado mes de octubre. 

Colaboraron en la habitual 
entrega de trofeos, el concejal de 
Deportes, Ramón Alonso; los 
concejales Ricardo · Rodríguez 
Flores (PSOE) , Domingo Filardi. 
(IU), Silvia Uyarra (IU) y Luis 
Vargas (PP) -en calidad de 
miembro del Consejo de Admi
nistración de la Ciudad Deporti
va-; los presidentes de distintos 
clubes deportivos, Angel Loe
ches, del Club Voleibol Alcalá; 
Azucena del Rosal.del club de 
gimnasia Alkala'Nahar; Vicente 
Mendieta, de la Escuela de 
Tenis Alcalá; sr. Bejarano, del 
Club Patín Alcalá; una reP.re
sentante de la FAPA; el presi
dente de la RSD Alcalá, José 
Maria Benedicto; y el director 
gerente de la Ciudad Deportiva, 
Eduardo Barrera. 

vas, abiertas a alumnos de entre 
6 y 17 años: atletismo, balon
cesto, balonmano, ciclismo, fút
bol (fútbol sala y fútbol 7), gim
nasia rítmica; hockey sobre 
·patines, natación, patinaje 
artístico, tenis y voleibol. Más de 
5 .000 chavales se han benefi
ciado de este programa de for
mación deportiva que se realiza 
gracias a los convenios que la 
Ciudad Deportiva tiene concer
tados con diferentes clubes de 
Alcalá, que son los que tienen la 
responsabilidad de planificar, 
organizar y ejecutar los progra-
mas específicos de cada modali- . En su pñmero, en la plaza de El Tiemblo: 

Ajedrez, atletismo, cross, gini
nasia rítmica, ·judo, natación, 
tenis, voley-playa, baloncesto, 
balonmano, fútbol sala, fútbol 7 
y voleibol han sido los deportes, 
individuales ·y colectivos que 
han desarrollado competición 
durante la temporada, cifrándo
se la participación en · unos 
10.400 deportistas. 

Durante este curso 97 /98 han 
funcionado 11 escuelas deporti-

dad en la forma más efectiva . · 

· ~~s~1:;11~~~~n~~~~:º~epr~~ lu1·s 11·uuel Encabo resulto' 
centros escolare~ y de · 1as d~le-

gacion.es,rnunicipales de distrito co ' 1·do V corto' dos ore1·as también han colaborado p~a 
que las · escuelas · deportivas 
fncionaran lo mejor posible. 

Además, la Ciudad Deportiva 
ha ofertado una stiie de activi
dades propias ·en las que han 
participado miles. de alcalaínos: 
14.000 en natación, tanto en 
piscina cubierta como descu
bierta; 11.000 en gimnasia de 
mantenimiento; 2.600 en yoga; 
2.600 en judo; 3.500 en aerobic; 

. y 1.200 en actividades de nieve. 

Pese a su percance, el matador desea cumplir su · 
compromiso para torear el domingo en Tonelón 

El domingo pasado, el torero 
de nuestra ciudad Lui~ Miguel 
Encabo actuó c;:n la plaza de 
toros de El Tiemblo, en la pro
vincia de Ávila. Resultó con un 

· percance y la cogida se desa
. rrolló de la siguiente forma: 

bo no pudo matar su segundo 
toro. 

XVI. Trofeo Ciudad de Alcalá 
de Tiro con Arco 

Luis Miguel había realizado 
una gran faena con ambas 
manos y con un toreo variadi
simb, ·y necesitaba matar bien 
para conseguir un triµnfo que 
tenía·en sus manos. había lle
gado la hora de la verdad, la · 

El torero qúiere torear este 
domingo, día 21 .de junio, en 
Torrejón de Ardoz. Conociendo 
su preparación fisica y tenien
do en cuenta · que los hombres 
de la tauromaquia son disti.p:
tos. no nos extrañaría que se 
presentara en la puerta de las 
cuadrilla8. lo cual celebraría
mos, ya que son bastantes los 
aficionados de nuestra ciudad 
dispuestos a ver la corrida en 
el pueblo vecino. . Los días 20 y 21 de junio 

se celebrará el XVI Trofeo 
Ciudad de Alcalá de Tiro 
con Arco, competición por 
categorías y valedera para 
la obtención de distinciones 
FITA. Esta edición incluye 
una novedad: la final que 
determinará el ganador 
absoluto del campeonato 
-merecedor del VI Trofeo 
presidente- se disputará 
entre arqueros y arqueras 
de ambas divisiones, en 
concreto 16 deportistas, los 
primeros clasificados de 
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cada distancia, división y 
categoría. 

La competición dará co
mienzo a las 13'30 horas del 
sábado dia 20, en el canipo 
del Club SAGIITA de Tiro 
con Arco (urbanización Los 
Nogales, camino de los ·Tea~ 
tinos). Continuará el do
mingo 21, a partir de las 9 
de la mañana, estando pre
vista la final para determi
nar el ganador absoluto del 
campeonato a las 12'30 ho
ras y al término de ésta la 
entrega de trofeos. 

. suerte suprema. la más dificil 
y peligrosa de todas las suer
tes del toreo. y con la fe que 
requiere matar bien a un toro 
quiso el toreFo perfilarse en 
corto 'y por derecho cobrando· 
una gran estocada. El toro fue 
herido de muerte mientras el 
matador salía cogido de la 
suerte y había de ser traslada
do a la enfermería de la plaza. 
donde se le realizaron las pri
meras curas. Después pasó a 
un centro. hospitalario. Los 
subalternos recorrieron el 
ruedo con las dos orejas entre 
ovaciones y Luis Miguel Enea-

El sábado dia 13 el torero 
actuó en Daganzo con una 
corrida mansa y descastada de 
Pablo Romero. Aunque en esta 
ocasión no cortó ·orejas por las 
dificultades de los toros, Enca
bo pasa por un momento real
mente extraordinario y al fina
lizar el festejo fue fuertemente 
ovacionado. Si la suerte lo 
acompaña, calculo que en esta 
temporada Luis Miguel Enca
bo · se . puede aproximar a las 
cuarenta corridas de toros. 

EL CHARRO 
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En primera fila el presidente del Alcalá, el concejal de Deportes junto con la madre, la esposa y los hijos 
de Mora, detrás, el vicepresidente de la Federación Madrileña de Fútbol. 

Avance, Henares, Real Madrid, Chorrillo v Alcalá 
consiguieron los uiuntos en sus categorías 

El trofeo 'Mora' sirvió para mantener 
vivo el recuerdo de un buen deponista 
Fue jugador y entrenador; su padre siempre ha estado vinculado a la RSD. Alcalá. Le gustaba 
el fútbol y de hecho su vida giró en torno al deporte. José Luis Rodríguez 'Mora' falleció en 
un accidente de tráfico cuando entrenaba al Racing Veracruz y viajaba para dirigir a su equi
po desde el banquillo en un partido oficial de liga. En su honor y en su memoria, con la orga
nización de la RSD. Alcalá, se celebró el sábado 13 y el domingo 14 de junio el tercer memo- · 
rla1 'Mora' destinado a los equipos de cantera por la que tanto trabajó el malogrado deportis
ta. El estadio municipal del Val fue el escenario de un torneo que encantó a los asistentes. 

En categoria alevín el Henares 
y el Alcalá consiguieron levantar 
el trofeo de campeones al ganar 
sus respectivos partidos. El 
Henares derrotó por 2-1 al Alca
lá B mientras que el Alcalá A 
ganó 1-0 al Naya. Como puede 
verse fueron resultados muy 
cortos lo que demuestra que la 
igualdad existente entre todos 
los equipos. 

En categoria infantil sí hubo 
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goleada, la que le infringió el 
Avance B al Alcalá A por 4-1 en 
un choque de dos grandes equi
pos. Fue un 4-1 concluyente y 
todo apunta a que en ambos 
equipos hay excelentes mimbres 
a los que habrá que seguir 
puesto que tienen calidad. El 
Alcalá B salvó el pabellón de la 
Deportiva venciendo al Juan de 
Austria por 1-0 en un interesan
te partido en el que dos de sus 

jugadores, Javi Morán y Roberto 
Román consiguieron trofeos. El 
primero como mejor portero del 
torneo y el segundo como mejor 
jugador. 

En categoria cadete la 
superioridad del Real Madrid 
sobre el Alcalá fue incontesta
ble. El 4-0 de los madridistas lo 
dice todo. De hecho la organiza
ción le otorgó al Real Madrid el 
galardón de mejor equipo del 

alRaclng 
varaauz 

torneo. A pesar de que los diri
gentes del fútbol español se 
empeñan en fichar jugadores 
extranjeros, las canteras siguen 
dando excelentes frutos. No hay 
que olvidar que alguno de estos 
jugadores madridistas puede 
que algún dia levanten una copa 
de Europa y vistan la camiseta 
de la selección nacional. 

El Alcalá B se resarció ante el 
Complutense con el que empató 
a uno, aunque las tandas de 
penaltis dieron la victoria a los 
de la Deportiva y también 
pudieron levantar trofeo. 

En juveniles el Chorrillo jugó 
un excelente segundo tiempo y 
doblegó al Alcalá B con un 4-2 
en el marcador. Fue la antesala 
de un partido muy interesante 
de juveniles que enfrentó al 
Alcalá A y al Plasencia. .El 
encuentro concluyó con el 
resultado de 2-2 y fue el Alcalá 
quien se llevó el trofeo al vencer 
en la tanda de penaltis. El máxi
mo goleador del torneo fue 
Nacho, del equipo infantil del 
Avance, que hizo tres dianas. 

En definitiva con esta tercera 
edición del memorial 'Mora' se 
consiguió mantener vivo el 
recuerdo de un hombre que por 
derecho propio ha entrado en la 
historia del fútbol modesto, del 
fútbol de cantera de la ciudad 
complutense. 
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1111 c1m111111ía 1del1•d1 PUEITI DE llDRID, Paca lutiénez nchó 11r el te11nés B 

Eduardo Caturla firma como 
nuevo entrenador del Alcalá 
Mientras en la Deportiva se c ontempla con estupefacción el éxodo de jugadores que dejan 
prácticamente una plantilla que no ha variado mucho en las últ imas temporadas, e l ficha
je de Eduardo Caturla como nuevo entrenador del Alcalá es ya un hecho. Caturla y José 
Maria Benedicto estrecharon sus manos e insistieron en que ya se había producido la firma 
por lo que no ocurriría lo que ocurrió hace varias temporadas, cuando el técnico después 
de jugar el trofeo Cervantes entrenando al Alcalá se marchó porque e l entonces presidente 
de la RSD. Alcalá, Luís Fernández Ríos, no aceptó fichar a los jugadores que el técnico le 
pedía puesto que consideró que eran muy caros para la economía de la sociedad deportiva. 

Mientras tanto se ha cumplido 
lo que se esperaba y anunciaba 
PUERTA DE MADRID en contra 
de los criterios oficiales que 
apuntaban que Paco Gutiérrez 
abandonaba el Alcalá como 
entrenador por motivos perso
nales y porque prefería tomarse 
un descanso. El técnico ha 
fichado por el Leganés B y eso 
era lógico porque Gutiérrez tie
ne al club pepinero en el cora
zón. Es un hombre de la casa 
que preside Jesús Polo y en el 
momento que ha tenido oportu
nidad de volver ha vuelto, y 
máxime cuando en el Alcalá no 
terminaba de verlo claro. 

Porque claro tampoco lo están· 
viendo los integrantes de la 
plantilla. El éxodo es masivo y 
parece que de los jugadores que 
han acabado a las órdenes de 
Paco Gutiérrez van a quedarse 
muy pocos. El rumor que circu
la es que en muchos de los 
casos es una especie de factura 
que se quieren cobrar los juga
dores más veteranos en la plan
tilla que no se sienten contentos 
bajo la presidencia de José 
Maria Benedicto. Es un secreto 
a voces que en las elecciones 
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presidenciales celebradas en el 
mes de enero, la plantilla apos
taba por la candidatura perde
dora, la de Francisco Encinas. 
De hecho, mientras que estuvo 
en la junta directiva como apo
derado general, Encinas estuvo 
mucho más cerca de los jugado- · 
res que Benedicto y fue aquel 
quien apostó por el entrenador 
más querido por la plantilla, 
José Luis Martín, frente a los 
criterios de otros directivos 
encabezados por Benedicto. Con 
la marcha de Martín y la llegada 
de Fernando Cuesta, el descon
tento era patente entre los juga
dores y ese descontento sólo se 
atemperó con la llegada de otro 
hombre joven que supo estimu
lar a sus jugadores, Paco Gutié
rrez. 

El éxodo 
de jugadores 

Por el momento la planifica
ción de la plantilla para la tem
porada próxima es una incógni
ta y la comisión deportiva de la 
RSD. Alcalá, formada por el pre
sidente, José María Benedicto, 
el vicepresidente, Juan Hernán-

dez, y el secretario técnico, Car
los Guerra, está trabajando con 
el nuevo entrenador, Eduardo 
Caturla. De momento el silencio 
es absoluto. Es otro secreto a 
voces que Caturla suele trabajar 
con un grupo de jugadores con 
los que se siente muy a gusto y 
que conocen perfectamente su 
método de trabajo. Esos jugado
res suelen acompañarle a los 
clubes por los que ficha. Pero 
hasta en eso el silencio es abso
luto. 

En cuanto a las bajas, se sabe 
que van a ser muchas. Moreno 
está entre el Rayo Vallecano y el 
Avila, Toñín Blanco entre el 
Guadalajara y el Plasencia, 
Nene tiene alguna buena oferta 
y su representante está dis
puesto a aceptarla, Luengo ha 
elevado considerablemente sus 

_expectativas económicas y con 
el sueldo que quiere cobrar es 
dificil que pueda haber entendi
miento, según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID. Méndez 
ha fichado ya por el Coslada, 
Alberto se marcha al Zaragoza y 
otros cuatro jugadores que han 
sido claves en el esquema del 
equipo también están haciendo 

Bállll ..... .., .. ...... ·····-···· ............. 

las maletas: se trata de Higuera, 
Roberto, Curro y Diego Valbue
na. 

Más bajas que se producirán: 
La de Juan José Almeida en el 
Deportivo Alcalá. Era otra baja 
cantada. Caturla viene con pre
parador fisico y con segundo 
entrenador. Aparte, desde la 
junta directiva se ha venido 
cuestionando a Almeida quien 
por su carácter es un ganador 
nato. Benedicto aseguró que 
Almeida no entendía su papel y 
no es hombre de cantera cuya 
misión es sacar jugadores al pri
mer equipo. El presidente llegó 
a reconocer en la presentación 
de Caturla que Almeida es un 

· entrenador muy válido para la 
tercera división y cualquiera 
puede llegar a preguntarse por
qué no se ha hecho él cargo del 
primer equipo. Con toda seguri
dad hubiera resultado mucho 
más barato que Caturla. 

Y eso que Benedicto explicó 
que lo de que un entrenador sea 
caro o barato depende de los 
resultados, pero en el mundo 
del fútbol madrileño se conside
ra a Caturla como uno de los 
técnicos con más caché. Su 
prestigio es grande puesto que 
ha pasado por el Atlético de 
Madrid, por el Real Madrid, por 
el Rayo Vallecano, por el Pegaso, 
por el Calvo Sotelo, por la Sego
viana, por el Getafe, por el Sala
manca, por el Mérida, por el Val
depeñas, por el Talavera, por el 
Fuenlabrada y por el Caraban
chel, entre otros equipos. 
Caturla tiene 44 años y su 
intención es comenzar la pre
temporada en torno al 27 y 28 
de julio. 
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Campeonato de España de pista iunior, Mom-Roig narragonaJ 

la alcalaína Carolina Sánchez, 
medalla de bronce en tondo 
Los campeonatos comenzaron el pasado día 13 de junio, con la clasificación de 200 mt para 
la prueba de velocidad féminas y masculino junior de 17 y 18 años. Los corredores de la 
comunidad de Madrid, donde estaban los alcalaínos del C .C. Iplacea Roberto Sanz y Carpli
na Sánchez, no se clasificaron para las finales, haciendo Roberto 12º y Carolina 10-. 

En la persecución individual 
féminas fue doblada Carolina 
por la favorita Verónica 
Garrigas (Cataluña). quedan
do Carolina en 7ª posición. 

Euskadi; 3°, Cataluña. 
V. Olímpica: 1 º, Andalucía; 

2 º, Cataluña; 3°, Murcia. 

Aitor Marchena 

Fo~do m asculino: 1 º, Javier 
Caman (Valencia). 

Fondo féminas: 1 ª, Aranzazu 

Jorge Hernández 

Infantiles en Fuenlabrada 

Aspirot (Euskadi); 2 ª, Angélica 
Nieve (Andalucía); 3ª, Carolina 
Sánchez (C.C. !p lacea 
Madrid); 4ª, Cristina Rey , 
(Cataluña). 

Ricardo Martínez 

En la prueba de fondo, don
de las féminas tuvieron que 
dar 64 vueltas, puntuando 
cada 8 con 5, 3, 2, 1 puntos 
con la puntuación última 
doble. La corredora alcalaína, 
Carolina Sánchez después de 
haber disputado la prueba de 
velocidad 200 mt, la persecu
ción individual y la prueba de 
los 500 mt, la valiente corre
dora, en la prueba de fondo 
fue a por todas. Las primeras 
puntuaciones fueron para las 
corredoras de Andalucía y 
Navarra y a continuación, lan
zaría su ataque la que seria la 
campeona de España, Aranza
zu Aspiroz (Euskadi) cogiendo 
vuelta. A continuación el ata
que de Carolina Sánchez, que
dándose con media vuelta de 
ventaja la corredora alcalaína 
estuvo en cabeza en solitario 
durante 25 vueltas, cogiendo 
dos puntuaciones. En las dos 
últimas vueltas el fuerte ritmo 
impuesto por las vascas y 
andaluzas acercaron el grupo 
a Carolina Sánchez, que en los 
últimos diez metros es rebasa
da por la catalana Cristina 
Rey, que privó a Carolina Sán
chez de la medalla de plata, 
que como nadie se la mereció. 
Enhorabuena Carolina, tu 
lucha y constancia en este 
deporte te hace poco a poco 
estar con las mejores. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: Vicente Rev v Javier Plata 1° en Promesas; 

Velocidad masculina: 1 º, 
Hait Larrinaga (Euskadi); 12°, 
Roberto Sanz (Madrid - C.C. 
!placea). 

Velocidad femenina: 1 ª. 
Aranzazu del Río (Euskadi); 
10ª, Carolina Sánchez (Madrid 
- e.e. !placea). 

Km.: 1 º, Alejandro Valverde 
(Murcia). 

500 mi féminas: 1 ª, Verónica 
Garrigas (Cataluña); 14ª, 
Carolina Sánchez (Madrid -
e.e. !placea). 

Persecución individual fémi
nas: 1 ª, Aranzazu Aspirot 
(Euskadi); 7ª, Carolina Sán
chez (Madrid - C.C. !placea). 

Olímpica: 1 ª, Murcia; 2°. 
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Altor Marchena 2• en alevines v Jorge Hernández 2• en lnlantlles 
Los corredores de la escuela municipal del e.e. lplacea, volvieron a subir al podium en Fuen
labrada, donde tomaron parte 158 corredores infantiles, alevines y promesas, de las escue
las madrileñas. La reunión comenzó con los promesas B, tomando parte 14 corredores, vol
viendo a imponerse el alcalaíno vicente Rey, con Jessica eanalda en 6 ª posición. 

En promesas A Javier Plata 
volvió a subir a lo más alto del 
pidium entre 29 corredores, 
haciendo una gran carrera Die
go La.casta y Johathan Duro. 

En alevines de 1 ° el vencedor 
fue el corredor de Fuenlabrada 
Miguel Gutiérrez. 

En alevines de 2º tomaron 
parte 26 corredores, venciendo 
por muy poco el corredor de San 
Martín de Valdeiglesias, Miguel 

Sánchez delante del alcalaino 
Aitor Marchena. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 27 corredores, siendo el 
vencedor Sergio Moreno, de 
Fuenlabrada, haciendo un meri
torio 2º puesto Ricardo Martinez 
y 3º Roberto Chapinal, del C.C. 
!placea. 

En la prueba reina salieron 42 
corredores infantiles de 2°. Des
pués de una gran lucha en espe-

cial de los corredores alcalainos, 
que dieron una lección de saber 
estar en competición, no pudie
ron con el habitual ganador en 
esta categoria, Iván Martinez 
(Fuenlabrada), con la segunda 
posición del corredor alcalaino 
Jorge Hernández, que poco a 
poco va cogiendo mejores posi
ciones. El 7° puesto fue para J. 
Javier Martinez, y el 10º, para 
Angel Plata (C.C, !placea). 
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1111 Gran Premio 
Avuntamiento de Coslada 

Con una participación de 180 
corredores, sub 23 - elite y 16 
corredores juniors preseleccio
nados para el próximo campeo
nato de España a celebrar en 
Jerez, entre los que se encontra
ban los junior del Hercesa-Ipla
cea Justo Hurtado y Rafael Car
mona, con los 16 sub.23 corre
dores del equipo alcalaíno 
Macario-Iplacea, se disputó el 
XXVI Gran Premio Ayuntamien
to de Coslada. 

Sobre una distancia aproxi
mada de 150 kilómetros por San 
Fernando, Mejorada del Campo, 
Torres, alto de Torres "La Dura", 
Loeches, Mejorada y. 4 vueltas al 
alto Cristo Rivas (carretera vie
ja). 

La carrerá transcurrió por eli
minación, quedando 20 supervi
vientes, después de continuas 
escapadas, la buena fue la del 
corredor de Fuenlabrada Pablo 
Fernández, que llegó en solitario 
a la meta de Coslada, con una 
avanzadilla de ocho corredores, 
donde se encontraba el joven del 
Macario-Iplacea Raúl Salas. 

Clasificación: 1 º , Pablo Fer
nández (Alcosto-Fuenlabrada); 
2º, Pedro Giménez (Alcosto
Fuenlabrada); 3°, Saúl Morales 
(Alcosto-Fuenlabrada) ; 6°, Raúl 
Salas; 13º , Faustino Graciano. 

Montaña: 1 °, Iván Martinez 
(C.E.C. Coslada) . 

Equipos: 1 º , Alcosto-Fuenla
brada. 

los Hercesa-lplacea, en Ca11ñas noledol 
Organizado por el C.C. Camu

ñas, se celebró en esta ciudad 
toledana la tradicional prueba 
ciclista en la que tomaron parte 
115 corredores junior de los 
equipos madrileños y castellano 
manchegos, haciendo un reco
rrido de 120 kilómetros, donde 
terminaron 70 corredores. 

La carrera se desarrolló con 
continuas escapadas, donde 
estuvieron presentes los Herce
sa-Iplacea con Benito Luengo y 
San Pedro que son cazados. A 
continuación otro ataque de 
Rafael Carmona y, cómo no, 
Angel Torrillas que corona en 
los dos pasos de montaña el pri
mero. Aprovechando en la baja-

da Justo Hurtado y José Zam
brana, haciéndose una escapa
da de 25 kilómetros hasta 400 
metros, siendo cazados por el 
pelotón, que no tuvieron mira
miento con estos combativos 
corredores alcalaínos. 

Clasificación general: 1 °, 
Alberto Rodriguez (C.E.C. Cosla
da); 2º, Arturo Rubio (SS.RR); 
3º, Angel Molina (C.C. Nieves); 
8º, Angel Torrillas; 10°, en ex
aequo, Justo Hurtado, A. de las 
Heras, José Zambrana, Benito 
Luengo, L. Maestro. 

Montaña: 1 º , Angel Torrillas 
(Hercesa-Iplacea). 

L.S .T. 

Vuelta a Alba de Termes 
El pasado sábado 13 de junio, 

el equipo del CC. Cervantes 
Rodriguez Magro, patrocinado 
por Ford Henacar, realizo la pri
mera prueba de la temporada 
por carreteras de Castilla-León, 
prueba que no será la última a 
la vista de la grata experiencia 
para todos los componentes y la 
adecuada actitud de los jueces. 

Constó de 66 kilómetros de 
verdad, ni uno más ni uno 
menos, a diferencia de lo que ha 
venido sucediendo en múltiples 
salidas en otras comunidades, 
donde parece que el metro tenga 
120 centímetros. 

Se trataba de un circuito de 
33 kilómetros al que se daban 
dos vueltas, siempre por los 
alrededores de Alba de Tormes, 
localidad donde se encontraba 
la salida, la meta volante en el 
primer paso y la meta. 

Las hostilidades se desataron 
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en el primer kilómetro, tanto es 
así que en el kilómetro 1 O los 
cadetes llevaban una media de 
46 km/h. . esto produjo un tre
mendo rosario de corredores, lo 
cual motivó que al paso por la 
meta volante se descolgasen 
más de la mitad de los inte
grantes del pelotón, ' pero los del 
Cervantes estaban allí a pesar 
de los continuos ataques, del 
fortísimo viento y del desconoci
miento de la forma de correr de 
los distintos equipos competido
res. 

Y allí continuaron en el 
paquete de no más de 38 corre
dores de los 134 que tomaron la 
salida, paquete que finalmente 
disputó el sprint y en el que 
Pedro Palacios del Cervantes fue 
sexto, eso sí, acompañado por 
Carlos Aznar en el puesto 13, 
por Lorenzo Monreal en el 16 y 
Daniel Gómez en el 19. 

El nuevo modelo de organización 
ha sido todo un éxito según Francisco Muñoz 

El. torneo del distrito El Juncal 
reunió a 350 nanicinantes 

Desde el día 8 hasta el 14 de 
junio se celebró en las instala
ciones deportivas del distrito El 
Juncal la decimoprimera edi
ción del torneo deportivo organi
zado por la delegación munici
pal del distrito en colaboración 
con las asociaciones de padres 
de alumnos de los colegios de la 
barriada. Esta decimoprimera 
edición pasa a la historia por el 
cambio en el calendario, ya que 
este era el antiguo torneo de 
Navidad, y se ha preferido pasar 
a esta época del año que es el 
final de temporada y los clubes 
encuentran mayores facilidades 
para disputar el torneo fuera de 
sus competiciones. Además, la 
nueva fórmula de organización 
también le ha dado al torneo un 
nuevo aire. En todas las disci
plinas deportivas menos en fút
bol sala, han jugado selecciones 
de deportistas pertenecientes al 
distrito frente a otros clubes de 
Alcalá o de fuera. El presidente 
de la delegación municipal, el 
socialista Francisco Muñoz, 
explicó a PUERTA DE MADRID 
que el éxito ha sido muy impor-

tante "si bien esa fórmula no ha 
terminado de cuajar en los 
deportistas aficionados, en los 
más mayores. Mientras que en 
los pequeños ha sido un éxito y 
ha servido para que el interés 
del torneo haya aumentado, a 
los más mayores no les ha 
hecho tanto ilusión lo de formar 
una selección del distrito. 

El torneo tuvo como discipli
nas fútbol 11 , baloncesto, fútbol 
sala, karate y fútbol 7 . 
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Francisca Morón, ganadora en Damas. Angel Moyano, vencedor en caballeros. 

C11éln111& 
In aa.1res mi CJ. llcall• •e •rlicillríl •In 
Cl•lllallS 
llcilllles H ler111 

Daniel Rozalen 
clasificado para 

MaSila anuencia lle púllllco V m1hibld de premios para llS prlicipames el Campeonato 
3ª edición del Premio ··orupo Toquero" en Valdeláguila - , 
En las Instalacio n es del Club Valdelágalla de Vlllalbilla, se disput 6 e l pasado domin- de Espana lle11n 
gola t ercera e dic ión del Premio "Grupo Toquero", bajo la m odalidad Stafleford 18 
h oyos y con una p articipación m.uy alta: 96 j ugadores. 

Calor agobiante a lo largo de 
la jornada que no fue impedi
mento para que el auténtico 
protagonista de la jornada, 
Angel Moyano, realizara una 
tarjeta al alcance de muy pocos. 
Hizo nada más y nada menos 
que ¡¡47 puntos!!, cifra especta
cular, Mmachacando a todos sus 
rivales y logrando como es lógi
co la primera plaza. Impresio
nante. 

La segunda plaza, también 
con un gran resultado, 41 pun
tos, fue a parar a manos del 
campeorúsirno Sergio Tello, al 
que le igualaron Andrés Modreo 
y Luis Silva, también portento-

sos. 
En cuanto a féminas, los 

resultados estuvieron mucho 
más ajustados porque la vence
dora del día, Francisca Morón, 
quedó igualada con la segunda 
clasificada, Pilar de Medina, 
siendo la primera al tener 
menor hándicap la que subió al 
puesto de honor. 

Fueron mucho más discretos 
los resultados de damas. 

La clasificación quedó como 
sigue: 

Caballeros: 1 º, Angel Moyano 
(47 puntos); 2º, Sergio Tello (41 
puntos); 3º, Andrés Modrego (41 
puntos); 4°, Luis Silva (41 pun-

Final del IV Maratón de camarma 

tos); 5º, Carlos Hernando (39 
puntos); 6º, Daniel del Río (38 
puntos). 

Damas: lª, Francisca Morón 
(35 puntos); 2ª, Pilar de Medina 
(35 puntos); 3ª, Concepción 
Ortiz (34 puntos); 4ª, Angeles 
Pertierra (34 puntos); 5ª, Elsa 
Fucci (34 puntos); 6ª, Manuela 
Pertlerra (33 puntoso. 

La próxima jornada, otro 
importante premio, el Torneo 
"Tricalsa", esta vez en la moda
lidad parejas, y se espera otra 
jornada de récords. · 

Fernando PALACIOS 

la P.B. u. blremadura campeón tras vencer por 1·6 al Bocarnea 
La Peña Barce lonista Unión Extremadura s e proclamó el pasado fin de semana brillante cam
peón de la IV edic ión del sin duda uno de los mejores maraton es de to dos cuant os se cele
bran e n la comunidad de Madrid tanto por e l alto nivel de lo s e quipos participantes, así com o 
la improtancia de los premios que consigue n los equipos que logran alc anzar la final. 

Temporada tras temporada y 
van 18 con la que acaba de fina
lizar, la Organización del Cam
peonato MOlimpus" continúa 
demostrando su gran capacidad 
organizativa en todas aquellas 
competiciones que llevan su 
sello, y sobre las cuales todos 
los equipos que año tras año 
han pertenecido a ella han mos
trado su total confianza y con
formidad, siempre exceptuando 
aquellos equipos que por unos 
motivos u otros han preferido 
irse los cuales afortunadamente 
no han sido muchos. Otra de las 
muestras del alto nivel compe
titivo de este veterano campeo
nato, es la presencia en las 
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semifinales del recién concluido 
maratón de dos representantes 
del Campeonato MOlimpus", como 
son la Cafeteria Marsa y el cam
peón la P.B.Unión Extremadura, 
además del buen papel alcanzado 
por el resto de equipos. 

Como en otras ocasiones que
remos desde estas páginas feli
citar y agradecer al personal del 
pabellón de Camarma la labor 
realizada en el buen desarrollo 
de este N maratón. 

1nscñ1cianes 
Drílima temperada 

Invitamos a todos aquellos 
equipos que deseen disfrutar 

practicando este bonito deporte 
a que se inscriban para partici
par en la 19º edición de este 
campeonato, el cual contará 
además con el aliciente añadido 
de la extraordinaria bajada del 
importe total del campeonato 
que le hace convertirse en el 
más económico de los que se 
celebran en Alcalá, por tan solo 
125.000 pesetas tendréis Mtodo 
incluido". Todos los que estéis 
interesados deberéis dirigijos a 
la Casa de Asturias (Centro de 
Comunidades) c/ Ronda de la 
Pescaderia nº 26 en Alcalá de 
Henares, o bien en el pabellón 
polideportlvo municipal de 
Camarma. 

Daniel Rozalen de 14 años, 
perteneciente al C.N. Alcalah, se 
ha clasificado en la prueba de 
200 estilos para el Campeonato 
de España Alevin (C. de España 
de la Juventud}, que se celebra
rá en Palma de Mallorca del 21 
al 24 de junio. El actual sub
campeón alevin de la Comuni
dad de Madrid en 200 estilos 
aún no tenia asegurada supla
za, lo que da a entender el gran 
nivel de la competición, debido 
sobre todo a las exigentes y difi
ciles mínimas nacionales. 
Daniel se encontraba a tan solo 
28 centésimas. Con su partici
pación comunicada por la Real 
Federación Española de Nata
ción, serán 4 nadadores y 2 
nadadoras del C.N. Alcalah los 
que participen en Campeonatos 
Nacionales de Verano, aunque 
la lista puede aumentar a falta 
de los Campeonatos Autonómi
cos infantil, junior y absoluto. 

Manolo REVILLA 

El maestro Antonio Che
nel M Antoñete" volverá a ves
tirse de luces el próximo dia 
24 de junio, justo el día que 
cumple 66 años, para matar 
en la plaza de Las Ventas 
dos toros de la ganaderia de 
Las Ramblas. Al festejo, 
organizado por el Centro de 
Asuntos Taurinos de la 
CAM y con la colaboración 
de Caja Madrid, podrá acce
derse de forma gratuita 
siempre y cuando sean reti
radas las correspondientes 
invitaciones de localidad 
numerada los dias 20. 22, 
23 y 24 en horario habitual 
de taquilla en la plaza de 
toros y el domingo 21 en 
horario de mañana, se 
podrán retirar dos invitacio
nes por persona hasta ago
tar las existencias. 
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Gimnasia Rit111lca 

En 11 Trofeo IV Estaciones de Verano 
v en 111 Trofeo de Gimnasia Rítmica Chamartín 

~ás medallas para las Eid~;;¡; ~ªde iunio en el 
gimnastas del ·c1ub b 11 , R · d v 1 Complutense Alllalá' 88 e 11 uiz -e e asco, VII Torneo Nacional El 'Club de Gimnasia Rítmica Complutense .Alkalá' no se 
ha dormido en los laureles después de clasificar a cinco de 
sus gimnastas para los Campeonatos de España, que se 
celebrarán próxhnamente en Reus y Gijón. Las últimas 
competiciones en las que ha participado han servido para 
demostrar una vez más la categoría de sus deportistas. 

En concreto, en el Trofeo IV 
Estaciones de Verano, cele
brado el pasado 7 de junio en 
el polideportivo municipal de 
Arganda, en la categoría 
Infantil A y en el aparato de 
cuerda, Dalila Hernández y 
Tamara Sánchez coparon los 
dos primeros puestos de la 
clasificación. Dalila y Tamara 
compitieron con 18 partici
pantes de serie preferente A, la 
élite de la gimnasia rítmica 
madrileña. 

En la categoría Alevin B, y 
en el ejercicio de manos libres, 
Natividad Rúa León y Zaída 
Sánchez de las Heras consi-
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guieron respectivamente la 
pla ta y el bronce. Su compa 
ñera Natalia Berrón, no pudo 
subirse al podio pero obtuvo 
una meritoria 5ª plaza. 

Una semana después, en el 
m Trofeo de Gimnasia Rít
mica de Chamartín, que tuvo 
lugar en el polideportivo muni-· 
cipal de San Blas, el domingo 
14 de junio, en la categoría 
Alevin A, Natividad Rúa obtu
vo el segundo puesto de la cla
sificación general. En la cate
goría Alevin B. Zaida Sánchez 
quedó la primera. Las niñas 
compitieron en la modalidad 
de manos libres. También en 
manos libres, pero en la cate
goría Infantil B. Esmeralda 
Martinez consiguió el tercer 
puesto. Y Dalila Hernández, 
en la categoría Infantil A y en 
la modalidad de aro, obtuvo el 
quinto. 

En esta competición partici
paron gimnastas de Ucrania, 
Suecia y siete comunidades 
autónomas españolas, entre 
ellas la comunidad madrileña 
en cuya representación iban 
las niñas del Club Compluten
se Alkalá. 

S.c111•r•1a111m•1-11e11 .. 1111e--
E1 pr6zimo día 21 de junio, en el pabellón Ruiz de Velasco de 
nuestra c iudad, se celebrará el VII torneo Nacional de Gimnasia 
Rítmica, en el que participarán equipos de la comunidad de 
Madrid (Móstoles, Leganés, Torrejón, San Fernando, Alcorcón, 
Chamartín, Mejorada y Alcalá), así como otros clubes de fuera de 
nuestra comunidad, como el Club Deportivo Rítmica de Gijón, 
Club Eca de Alicante, Escuelas Deportivas de Mérida y Club 
Olver de Gijón, con un total de alrededor de 90 partic ipantes. 

Está prevista la iniciación del 
campeonato a las 9'00 horas y el 
final del mismo sobre las 14'00 
horas. 

Para completar esta Jornada 
de Rítmica, por la tarde se cele
brará en el mismo pabellón y 
comenzando a las 16'00 horas, 
el Campeonato de Debutantes 
Individual (2ª fase) de la Federa
ción Madrileña de Gimnasia con 
un total de 75 participantes. En 
este campeonato tomarán parte 
cuatro jovencísimas gimnastas 
de nuestro equipo de competi
ción, en las categorías Pre-ben
jamín y Benjamín. Estas gim
nastas quedaron muy bien cla
sificadas en la primera fase ( 1 a y 
2ª en la categoría Pre-benjamín 
y 2ª y 4ª en la categoría Benja
mín) y se espera que confirmen 
sus puestos en esta segunda 
fase. 

Trofeo de Debutantes 
El sábado día 13 de junio se 

celebró en el pabellón Príncipe 

Felipe de Majadahonda la se
gunda fase del Trofeo de Debu
tantes, modalidad de conjuntos, 
de la Federación Madrileña de 
Gimnasia, en el cual el conjunto 
Pre-benjamín del Club Iplacea 
Alkal'a Nahar confirmó el pri
mer puesto conseguido en la 
primera fase con una puntua
ción que las dejó muy destaca
das de los conjuntos de Pinto y 
San Fernando que ocuparon el 
segundo y tercer puesto. 

Las componentes de este con
junto, Ariadna Sola Galindo, 
Justina Budna, María Alcaraz 
Arnedo, Lucía Fortea Torrado y 
Alicia Régula se trajeron para 
Alcalá nuevamente la medalla 
de oro que es un logro muy 
importante teniendo en cuenta 
el poco tiempo que estas gim
nastas llevan en el equipo de 
competición. 

Sus entrenadoras, Silvia 
Andrés y Belan Mansilla, han 
sabido a fuerza de paciencia y 
trabajo conseguir en muy poco 
tiempo unas jóvenes promesas 
para la gimnasia de Alcalá. 
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Todas las disciplinas deponivas del club 
exhibieron sus cualidades en memoria del fundador del club 

El Club de Gimnasia Rítmica 
del Distrito 111 rindió su 
homenaie póstumo a Juan Durán 
El Club de Gimnasia del Distrito m se volcó el sábado 13 de junio en el homenaje al que fue su funda
dor e impulsor, el recientemente fallecido Juan Durán. Todas las disciplinas deportivas que forman el 
club se unieron para realizar una exhibición en memoria de un hombre que articuló la práctica depor
tiva para alrededor de 350 niños convirtiéndose en diversas secciones. Fue una jornada triste en cuan
to a que inevitablemente faltaba la presencia de Juan Durán; así lo manifestaron algunos de los direc
tivos del club con su presidente, Agustin Romero, a la cabeza, para quienes el recuerdo del fallecido por 
una larga enfermedad les produjo el lógico sentimiento de tristeza. Pero fue un día grande para el 
deporte porque se demostró el cariño de muchos deportistas al hombre que tanto hizo por ellos. 

Fue el reconocimiento del club 
de gimnasia ritrnica a la labor de 
un hombre. Todas las secciones 
que forman el club se unieron 
para ofrecer sus habilidades 
deportivas en una brillante 
exhibición destinada de manera 
muy especial a la viuda de Juan 
Durán, Belén Casillas Fernán
dez, y a sus hijas, Sonia y May
te. Cada una de las secciones 
entregaron a la familia de Juan 
Durán un distintivo de la prácti
ca deportiva que realizan y el 
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deportistas 
del club 

club entregó un enorme trofeo 
de recuerdo. 

Baloncesto, fútbol sala, kara
te, kobudo y gimnasia rítmica 
hicieron sus demostraciones en 

· el pabellón del colegio Empera
do Fernando, sede del club, al 
que por cierto la junta directiva 
ha pedido la denominación de 
'Juan Durán' para la instalación 
deportiva, cuestión ésta que ha 
comenzado a estudiarse. Las 
secciones deportivas del club se 
unieron bajo el lema: "Juan 
Durán, toda una vida dedicada 
al deporte". 

El presidente del club, Agus
tín Romero Calle, explicó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
esta jornada hemos querido 
hacer algo que el fundador de 
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nuestro club se merece, aunque 
evidentemente él se merece 
mucho más. Dentro de nuestras 
posibilidades estamos realizan
do una exhibición de la activi
dad deportiva que tiene el club 
en sus respectivas secciones. 
Esto lo hacemos con todo nues
tro corazón y sólo para él". 

Romero afirmó que "para 
nosotros hoy es un día triste y 
estamos muy emocionados. Es 
muy dificil suplir a una persona 
que ha luchado mucho y lo ha 
dado todo por el deporte. El 
puso la semilla de lo que hoy es 
este club porque fue fundador y 
primer presidente. Su trabajo 
no le dejaba tiempo libre pero 
hasta sus últimos días fue 
miembro de la junta directiva". 
El objetivo ahora por parte del 
club es conseguir que el pabe
llón reciba el nombre de Juan 
Durán: "Estamo¡;¡ trabajando en 
ello. De momento el próximo 
año celebraremos el primer 
memorial 'Juan Durán' de fút
bol sala y ese día nos gustarla 
poner en el pabellón una placa 
que recuerde siempre a nuestro 
fundador". 

Al homenaje a Juan Durán 
asistió el presidente de la dele
gación municipal del distrito III, 
Juan Osorio y el concejal de 
Deportes, Ramón Alonso Mase
ro, además de la viuda y las 
hijas del fallecido. 
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Las seis seleccionadas del CGR Distrito 111 para el Campeonato de España de Gijón 

lnita Gallego tiene condiciones para mantenerse en la élite 

El club de gimnasia rítmica del Distrito 111 
sigue dando excelentes frutos 
El club de gimnasia rítmica del Distrito m, entrenado por Esperanza Fernández e Irene Colas con 
la colaboración como profesora de ballet de Gema Sánchez, sigue dando excelentes frutos. Su 
exhibición realizada con motivo del homenaje a Juan Durán en el pabellón deportivo del colegio 
Emperador Fernández, levantó grandes aplausos por la calidad de las gimnastas. En la actuali
dad, a una gimnasta que está alcanzando su plena madurez deportiva como es Laura Almeida, 
una niña que marca diferencias, se ha unido una figura en ciernes como Anita Gallego, eso sin 
olvidarse del conjunto, donde las gimnastas tienen una excelente calidad individual. 

Irene Colas, Gema Sánchez y Esperanza Fernández con Anita Gallego 

Anita Gallego está viviendo 
una excepcional temporada 
hasta el punto de que es la de 
su despegue. La gimnasta 
entrenada por Esperanza Fer
nández e Irene Colas, está con
siguiendo brillantes resultados 
en esta temporada. Su entre-

nadara hizo balance: Ha sido 
primera en el clasificatorio 
para el campeonato de España 
A en manos libres. También ha 
sido primera en el clasificato
rio para el campeonato de 
España B en manos libres. Ha 
conseguido primeros puestos 

en los trofeos de Móstoles, de 
San Fernando de Henares, en 
el del club del Distrito III, en el 
trofeo de Primavera de la Fede
ración Madrileña y en el trofeo 
del Chamartin. En la comuni
dad de Madrid y en cu catego
ría, Anita Gallego no tiene rival 
en manos libres. 

La gimnasta tiene nueve 
años: "Tenemos muchas espe
ranzas puestas en ella para el 
campeonato de España que se 
celebrará en Gijón a primeros 
de julio", explicó Esperanza 
Fernández, quien aseguró que 
el secreto para conseguir tales 
resultados son unas excelen
tes condiciones fisicas y el tra
bajo intenso que se realiza: 
"Una niña que lleva haciendo 
gimnasia rítmica desde que 
tenía tres años y que lleva con 
Esperanza Fernández desde 
que tenía cinco años, como es 
Anita Gallego, entrena a diario 
de dos a tres horas". No hay 
ningún descanso para las jóve
nes gimnastas que ven como 
en fines de semana se incre
mentan los entrenamientos. 
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Jesús del Moral con un grupo de sus alumnos del colegio "Antonio Machado" 

Consiguió el primer puesta en la modalidad indlVidual v también par equipas 

El karateka alcalaíno Jesús del Moral, 
flamante campeón europeo de latas 
El karateka alcalaíno Jesús del Moral, cinturón negro y tercer Dan, se proclamó campeón de . 
!tatas, en la modalidad individual y por equipos, del campeonato de Europa celebrado en Bratis
lava (Eslovaquia) los pasados 4 , 5 , 6 y 7 de junio. En esta competición participaron unos 300 
deportistas de 18 países europeos. No es la primera vez que este deportista complutense consi
gue el mejor puesto de la clasificación en competiciones de alto nivel . Los dos últimos años, en 
el campeonato del Mundo celebrado en Italia en 1997 y en el campeonato de Europa celebrado 
en Madrid en 1996, Jesús del -Moral ha destacado tanto a nivel individual como por equipos. 

Sus próximos retos son dispu
tar el Campeonato del Mundo 
que se celebrará en Bochum 
(Alemania) y, para finales de 
1999, el Campeonato del Mundo 
de estilo Shito-Kai que tendrá 
lugar en Japón, donde se 
encuentra la selección más fuer
te de todo el mundo. "Esa com
petición será más dificil porque 
participa Japón, que actual
mente es la campeona del mun
do en todos los estilos, y nos 
enfrentamos a un gran reto por
que va a ser bastante complica
do ganarlos" 

El equipo de Jesús, compues
to además de él por Jesús la. 
Torre (segundo en kata indivi
dual en el campeonato de Eslo
vaquia), David Sáez (tercero en 
la modalidad de combate en la 
misma competición) y Armando 
Camacho (reserva), basa su éxi
to en "la constancia, porque es 
imprescindible la coordinación 
de los tres, que trabajemos al 
mismo ritmo y con la misma 
fuerza y eso exige estar macha
cando dia a día. Lo más compli
cado es coincidir a una misma 
hora para entrenar porque cada 
uno tiene sus obligaciones y 
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compromisos. Nosotros entre
namos todos los días, incluidos 
sábados y domingos, a las 8 de 
la mañana. Es un gran esfuerzo, 
que supone dejar un poco tu 
vida aparte y estar todo el día 
pensando en el kárate". 

Todos los sacrificios merecen 
la pena, incluidos los econó
micos porque participar en las 
competiciones de kárate supone 
un desembolso para los partici
pantes que además no reciben 
premios en metálico: "El aloja
miento y comida nos lo ha paga
do la Asociación Shito-Kai, pero 
el viaje nos lo hemos tenido que 
costear nosotros. Hemos busca
do sponsores, la empresa Euro
colchón y el concejal del d-II. 
Francisco Muñoz, que nos han 
ayudado mucho. Perdemos días 
de trabajo y dinero y no conse
guimos premios en metálico, 
únicamente la satisfacción de 
ganar los campeonatos e ir 
adquiriendo nivel. Vas viendo 
cómo mejoras y también tus 
alumnos, para los que eres una 
referencia. Si no estás en este 
mundo no lo entiendes". 

Este escaso apoyo institucio
nal contrasta con el alto nivel 

que en los últimos años está 
adquiriendo el karate en Alcalá. 
"A no ser iniciativas particula
res, no se reconoce la labor que 
se está realizando. Se tiende 
más a otros tipos de deportes 
que a lo mejor no brindan tan
tos éxitos como el karate" 
comentó Jesús del Moral. 

Entrenador v 
amigo de sus alumnos 

Jesús, aparte de competir, es 
entrenador desde hace años, 
primero en el gimnasio Olimpia 
y en los colegios Ciudad del Aire 
y Luis Vives y desde hace tres 
cursos en el colegio Antonio 
Machado, donde prepara a un 
centenar de alumnos de todas 
las edades. Esta faceta le pro
porciona muchas "satisfaccio
nes al ver cómo avanzan los 
chavales, desde que empiezan 
con cinturón blanco y hasta que 
llegan al negro. Pero no sólo su 
evolución deportiva, sino tam
bién como persona, a la que 
puedes ayudar porque es tu 
amigo y le guías. En el barrio del 
colegio Antonio Machado, que 
es muy conflictivo, a veces 

Jesús en el podio junto a sus 
compañeros de equipo, 

Jesús La Torre y David Sáez. 

incluso te cuentan cosas y pue
des ayudarles un poco". 

El karate, en opinión de este 
profesional, puede aportar mu
chas cosas a la formación de los 
niños y jóvenes: "En cuanto a la 
forma fisica, desarrolla la veloci
dad, la flexibilidad, la agilidad y 
la coordinación. Y con respecto 
al aspecto interior, desarrolla un 
gran control con respecto a los 
demás, porque los chavales 
pueden descargar su agresivi
dad y sus problemas en clase. A 
largo plazo es cuando se ven los 
resultados. No porque un niño 
entrene durante un año se va a 
notar una mejoría, pero a largo 
plazo, ves que un chaval que era 
inquieto y nervioso se va cal
mando, piensa más lo que va a 
hacer". 
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Sandra Gálvez, dando la vuelta de honor. 
A la derecha, Lorenzo Ortiz, director de la Escuela Hípica "Las Cadenas'', entregando una medalla a una de las participantes. 

En las modalidades de doma clásica v salto de obstáculos 

Concurso social en la Escuela Hípica 11Las Cadenas" 
Siguiendo la tradición, el pasado fin de semana tuvo lugar en la Escuela Hípica "Las Cadenas" un 
concurso social de hípica, en sus modalidades de doma clásica y salto de obstáculos. El sábado 
13 a las 16'00 horas se celebró el concurso de doma clásica, en el cual participaron algo más de 
una veintena de amazonas y jinetes de todas las edades. Se puede decir que la prueba fue un é:rl
to, ya que aparte del número de participantes se puso de manifiesto la calidad de los mismos. 

El vencedor absoluto de esta 
prueba fue el Sr. Hugo Ortiz, que 
montando a Marciana hizo un 
recorrido impecable, que levantó 
los aplausos y admiración inclu
so de los neófitos en esta dificil 
especialidad. El segundo puesto 
lo ocupó la señorita Jimena 
Ortiz sobre Negrales, que a su 
corta edad demostró que la edad 
no está reñida con el buen 
hacer. El tercer puesto fue para 
la señorita Carolina l"f apál que 
montando a Duque cerró esta 
tripleta de campeones. 

El domingo 14 a las 11'30 
horas y al amparo de un día casi 
veraniego dieron comienzo las 
tres pruebas de salto de obstá
culos bajo el baremo A-2. 

La primera prueba se disputó 
a una altura máxima de 50 cm., 
y estaba reservada a los jinetes 
más jóvenes, que no por su 
juventud, dieron menos espectá
culo, ya que esta fue disputada 
al máximo. La vencedora de la 
misma fue la señorita Mía Man
zano, que sobre Vistula hizo el 
recorrido sin penalización y en 
un tiempo que algunos vetera
nos firmarían. En segundo lugar 
se clasificó la señorita Ana Casa 
montando a Alazán, siendo la 
tercera clasificada la señorita 
Elena Ortigosa sobre Botijero. 

La segunda prueba se hizo a 
una altura máxima de 70 cm, 
siendo el recorrido algo más 
complicado que la primera. En 
esta prueba la señorita Merce
des Morales se clasificó en pri
mer lugar montando a Doña 
Mia, siendo secundada en el 
podium por el Sr. Javier Pascual 
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sobre Nearca y por la señorita 
Mia Manzano que montando a 
Vistula repitió podium en esta 
prueba. 

La tercera y última prueba fue 
la más disputada y espectacular 
de las tres. Esta se disputó 
sobre una altura máxima de 
l '20 metros y un recorrido bas
tante más complicado que en las 
dos anteriores. La vencedora de 
esta prueba fue la señorita Mer
cedes Morales sobre Doña Mía, 
ocupando el segundo y tercer 

lugar respectivamente la señori
ta Carmen Ortega montando a 
Duque y el señor José Luis 
Almazán sobre Nearco. 

Este concurso social concluyó 
con la entrega de medallas y fus
ta de maestro a los vencedores y 
un recuerdo a todos los partici
pantes en el mismo, así como el 
premio honorífico al jinete y 
caballo mejor ataviado, galardón 
que recayó sobre la señorita 
Sandra Gálvez y su montura 
"Nearco". 

Participantes en la prueba "pequeña". 

Una vez finalizado el concurso 
y en distendida charla con el 
don Lorenzo Ortiz Pozo, director 
de la Escuela Hípica "Las Cade
nas" , este manifestó al semana
rio PUERTA DE MADRID su 
intención de continuar promo
cionando este bello y espectacu
lar deporte a base de este tipo de 
concursos que no tienen otro fin 
que el de fomentar la práctica 
deportiva a la vez que la convi
vencia entre participantes, fami
liares, amigos y aficionados en 
general a la hípica, así como 
ofrecer sus instalaciones para 
cualquier evento hípico. Tam
bién nos recordó que todos los 
veranos en esta escuela tiene 
lugar un campamento hípico en 
el que los niños a partir de los 
siete años tienen -la opción de 
practicar en plena naturaleza 
todo tipo de actividades relacio
nadas con el caballo y el tiempo 
libre, sin olvidar los estudios. 
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TVE-1 
06'40 Misión Eareb. 
07'30 Aventuru en el 
Pacfftco. 
08'15 ¡Süado fiesta! 

- La llamada de los 
gnomos. 
- El patito feo. 
- Dino bables. 
- Pinki y Cerebro. 

10'15 Club Dimey. 
12' 15 116sica si. 
13'50 Cartelera. 
14'30 Coru6n, coru6n 
15'00 Telediario l. 
15'35 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
17'30 Mundial Franela 
'98. 

Bélgica - México. 
Grupo E. 

19'20 Serie .•in deter-
minar. 
20'00 Franela '98. 
20'30 Telediario 2. 
20'55 El tiempo. 
21'00 Mundial Franela 
'98. 

Holanda - Corea. 
Grupo E. . 

22'50 Franela '98. 
23'00 Informe semanal 
00'00 ~ ... y Estrellu 
02'30 Notlclu. 
02'35 Navarro. 

"El clan de los il«'.ga-
les·. 

04'00 Cine de madra-. · 
gada. 

TVE-1 
06'00 lllsi6n Eareka. 
07'00 Aventuru en el 
Pacfftco. 

_ 08'00 ¡Domingo fiesta! 
Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La llamada de los 
gnomos. 
- El patito feo. 
- D_ino bables. 
- Plnky y cerebro. 
- Flash Gordon. 

11 '00 Especial Cine. 
14'00 cartelera TVE. 
14';JO Coru6D, coru6n 
15'00 Telediario l. 
J.5'30 El tiempo. 
15'45 Sesión de tarde. 
17'30 Mand181 Franela 
'98. 

Argentina - Jamaica. 
Desde el Parque de los 
Príncipes en París. 

20'00 Franela '98. 
20'30 Telediario 2. 
20'55 El tiempo. 
21'00 Mundial Franela 
'98. 

Estados Unidos - Irán. 
Desde el estadio ger
land, de Lyon. 

22'50 Franela '98. 
23'00 La pellcala de la 

--~ Sin determinar. 
01'00 Especial cine. 

Sin determinar. 
03'00 Notlclu. 
03'05 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
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TVE-2 TeleMadrld 
' 06'15 Euronews. 08'00 Cine. 

07'30UNED. 10'00 Cyben:lub. 
08'00 Los &utos de El - Sauerkraut. 
Dorado. - Bllnky Bill. 
09·00 a e9C8D1baJo ftl'- - Wldget. . . 
de. - Los Picapledra. 
09'30 Agrosfera. -Doraenm. el gato ros-
10'00 F.n. otras palabra miro. -
11 '00 Parlamento • . 11 '30 En acción. 
12'00 Los conciertos de Programa en el que se 
La2. repasan las posibili-
13'00 Deportes. dades deportivas que 

- fütbol Sala. Tercer ofrece la Comunidad 
partido del play off de Madrid. 
final para el titulo de i2'30 En pleno lladrld 
liga, entre Talavera y 13'00 Documental. 

' El Pozo Murcia. Imágenes de la natu-
· · 14•30 Mundial Franela raleza y los animales. 

'98. que muestran el modo 
Japón - Croacia. de vida en que se 

16'20 Deportes. . d~senvueiven las e_spe-
Volta a Catalunya. c1es menos comunes. 

17'30 116sica si. 14'00 Telenotlclu. 
19'00 Los Bimba. 15'30 Cine. 
19'30 lnf. territorial. 17'30 Cine. 
20'00 llujerell en la hi. Sin determinar. 
torta. 20'00 ¡Bola mami, soy 

_Leonor López de Cór- yo! 
daba. 22'30 Cine. 

21'00 La vida en el aire 00'30 Cine. 
22'00 Alucine. 

.. 
02'30 ane. Siiia de ma-

"Cuando los dinosau- drafplda. 
rios dominaban la tie- 03'45 Documental. 
rra·: Fantástica. 04'35 lnformación cal-

oo·oo Dlu de clne. tural de la Comunidad 
01 ·oo Cine Club. 8eld6n de Madrid. 
de repeitorio. · · Espacio estructurado 

- "La ' ley de la calle". en tomo a las diversas 
Drama ofertas cultura)es en 
- 02·35 "Habitantes de l~ Comunidad de Ma-
la pol?reza. Drama. drid. 

' --

..... .,. •• .•• l•l•llsltn 
• 

TVE-2 
oo·oo Euronews. 
07'30UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer 
09'00 Pueblo de Dios. 

· 09·30 mttmu pregun
tas 
09'55 Testimonio. 
10'00 El dla del Señor. 
11 '00 Estadio 2. 

- Fútbol Sala. 
e Pádel. Campeonato 
Internacional de Es
paña 

14'30 Mundial Franela · 
'98. 

Alemania - Yugoslavia 
16'20 Estadio-2. 

- Ciclismo. Volta a Ca
talunya. 
- Reportajes de fütbol 
sala, funboard y fút
bol playa. 

18'00 Documentales. 
20'00 Serie sin deter
minar. 
20'30 Linea 900. 
21'00 La rata alterna
tln. 
22'00 Otros paellloll. Ri
tuales. 
23'00 Vida y sainete. 
00'00 l'fegro solne blan
co. 

Tertulia sobre el Quijote. 
01'00 Cine Club. Ciclo 
cine espdol. 

- "Chinos y minifal
das". Aventuras. 
- 02'35 "Doblones de a 
ocho". Drama. 

. TeleMadrla 
08'00 Tele-empleo. 

Edición fin de semana 
08'30 Cyberclub. 

• - Rayito. el mago de 
los deseos. 
- Wldget. 
- Bllnky Bill. 
- Horry. 
- Los Picapiedra. 
- Doraem'>n, el gato cós-
mico. 

13'00 El mando subma
rino de Jacques Cos
teaa. 
14'00 Telenotlclu. 

Presentado por Juari 
José Guerenabarrena 
y Ana Aladro. 

15'30 Cine de tarde. 
Sin determinar. 

18'00 Panorama de ac
taalldad. 
19'00 Programa sin de-. 
terminar. 
21'30 El megahlt. 

Se ofrece unapelícula. 
además. de entrevistas 
con los actores y di
rector. de la misma y 
anécdotas sobre su 
rodaje. · • . . 

00'00 Cine. 
Sin determinar. 

02'00 Serie _lip deter-
minar. ~ ~ • 
03'00 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cal· 
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

. .. 

Antena 3 
06'00 E8cllela de mode-... 

. 07'00 Superperhaman 
s.mmat. 
07'30 Club llegatrb:. 

- Suprfénix. 
- Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Historias del fútbol. 
- Power Ranger Turbo. 
- Punky Brewsler. 
- Pesadillas. 

12'00 Salvados por la 
campana. 
12'30 CalJfornla Dre-
ams 
13'00 El coche fantú-
tlco. 
14'00 la cara dmrtlda. 

Espacio presentado 
por Alex Casanova. 

15'00 Noticlu. 
15'30 Cine. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'30 LaPuodlaNacio-
nal. 
21'30 Cine. 
01'30 .Cine . 

Sin determinar. 
03'00 Televenta. 

Espacios promociona-
les por los que se pue-

. 

den adquirir por co-
rreo todo tipo de pro-
duetos, útiles para el. 
hogar. 

04'30 Cine de madra-
gada. 

Sin determinar. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Saperliaman sa
murai. 
07'20 Club )legatrb:. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Splderman. 
- Mortadelo. 
- Colmillo Blanco. 

11 '00 Soqnsa. ¡eGIJft
sal 
15'00 Notlclu. 

Rosa María· Mateo es 
la presentadora de es- . 
te espacio de actuali
dad, en el que. se co
mentan [as noticias · 
nacionales e· ·Interna-' 
.clonales más impor
tantes. 

15'30 Cine. 
17'30 Re:a:, an pollcfa 
diferente. · 
20'30 Espejo p6bllco. 

. Preséntado pot Pedro 
· · "· Piqueras:· 

21'30 La casa de los 
Uos. 

"El señQr del anillo". 
23'00 Lo que necesitas . 
es lplSlr. ,..... ....; 
01'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

Espacio comercial en 
el que los telespecta
dores pueden adquirir 
productos. 

Sill••e.20 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y ma-
6ana. 
07'00 Bucklebeny Pbm 
07'30 El Angel migtco. 
07'55 La Slrenlta. 
08'15 D'Artacln y los 
tres mosqaeperros. 
08'40~y-.m. 
gos. 
09'05 Blllneyy 9Ull ami-
gos. 
09'30 Viajes de Gulli9er 
09'55 Bammerman. 
10'20 SabUesos de Bo-
Dywood. 
10'40 Batalla estelar. 
11 '00 Cómo se hizo ..• -
11 '30 llú que coches. 
12'00 Semaclón de vi-
vir. 
14'00 Bricomanfa. 
14'30 Las notlclu del 
fin de semana. 
15'15 Deportes Tele 5. 
15'30 Cine fin de sema-
Da l. 
18'00 Cine fin de sema-
na U. 
19'20 Hoy en casa. 
20'05 Las noticlu. 
20'45 Cine. 

· 22'45 Inocente, lnocen-
te. 
00'45 Cine. 

Sin determinar. " 
02'45 Avance noticlu. 
02'55 lladragada de el-
ne. 

"Ana". Drama. 
04 '30 .lnfocomerciales 
05'00 Banter. 

! 

........ 21 

Tele 5 
06'30 El sheriff chifla
do. 
07'00 BucklebenyPbm 
07'30 El Angel migtco. 

. 07'50 La Slrenlta. 
08'15 D'ArtacAn y los 
tres mosqaeperros. 
08'40 .BmJlmy- ... 
gos. 
09'00 Blllney. 

· 09'30 Viajes de GaDt
ver . . 
iO'OO ·aammerman. 
10'20 Sabuesos de Bo-· 
llywood. 
10'40 Beut war. 
11 '00 Ca6ntame mú. 

Espacio Infantil. que 
presentan: Diana Fer
nández. Salvador Mel
gares, Claudia Cepeda · 
y Alejandro Rivas. 

· ll '30 Tuún. 
.12'00 llatinü de cine. 
14'00 ¡Qu6 me dices! 
14'30 Las notlclu. 
15'15 caiga quien cai-
ga. . 
16125 Cine fin de sema
na. 
18'30 De domingo a do
mingo. 
20'00 Las noticias. 
:n·30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Avance Notlclu 
01'45 Cine clúlco. 

"Intriga femenina". Co
media 

03'45 lnfocomerciales 
04'15 Pelota va8ca. 

Canal+ 
07'30 Golf: Birdle. 
08'00 Programa mú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- Lobos. brutas y gi-
gantes. 
- Los viajes de Afien 
Strange. 

10'00 Voleibol. 
España - Corea. · 

12'00 Del 40 al l. 
13'00 llagaclne. To-
ma 1 
14'00 NBA en acción. 
14'30 Redacción. Noti-
clu. 
14'35 TrUmrorld sport 
15'30 La vida secreta 
de los Grimaldi (U). / V 

16'21 "Twister" . 
18'10 MEraser", 
20·00 Abierto en Canal. 
21'00 La semana del 
guiñol. 
21'30 Noticlu. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Fruler. 
22'25 Estreno canal + 

MLos lazos que unen" 
Drama 

00'00 Golf. us Open. 
02'00 Women. 
02'27 MRestauración", 

V.O. 
04'20 "A un paso de 
la muerte". 
05'48 DÓcamental. 

"La historia de las 500 
millas de lndianápo-
lis". 

Canal+. 
07'00 Del 40 al l. 
08'00 Programa JDÚ o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- LObos, brujas y gl-

. gantes. 
- Los viajes de Afien 
Strange. 

09'30 "20.000 leguas 
de viqje submarino 11" 
12'26 Música. 
12'57 Tenis. 

Lo mejor de Wimble
don 97. 

14'00 llagaclne. To
ma 2. 
14'30 Anuce Noticias 
14'3511'9 deporte. Fin 
de semana. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'30 Mlntimo y pe1» 
nal". 
17'30 MBeautjjid girls" 
19'18 MReacción en 
cadena". 
21'00 Piezas. 
21'30 Noticlu . . 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + 

Mlfatilda". Comedia. 
23'35 Golf. US Open. 
02'30 Uga Mundial de 
Voleibol. 

España· - Corea. 
Transmisión en diferi
do, de este partido que 
se celebra en Las Pal
mas. 

05'30 MEI jinete púr
pura". 

PUERTA de Madrid 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'15 No me cortes. 

Desde Port Aventura, 
Bibiaha Guzmán y 
Juan Ramón Bonet 
presentan este progra
ma infantil. en el que 
se incluyen series de 
dibujos animados. 

11'15 Series sin deter
minu. 
12'30 Asi son las cosas 
14'00 Infor. territorial 
14'30 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Francia '98. 
16'00 Leonela. 
17'30 Mundial Francia 
'98. 

Colombia - Túnez. 
19'20 Gente. 
20'30 Francia '98. 
21'00 Mundial Francia 
'98. 

Rumanía - Inglaterra. 
· 22'50 Telediario 2. 

23'30 El tiempo. 
23'35 ¿Quim sabe d6n
de? 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupci6n en 
Miami. 
03'50 Enigmas (Cr6ni
cas del mal). 
04'20 Coraz6n de vera
no. 
04'50 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediuio ma
tinal. 
09'15 No me cortes. 
11'15 Serles sin deter
minu. 
14'00 Infor. territorial 
14'30 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Mundial Francia 
'98. 

Previo fútbol. 
16'00 Mundial Francia 
'98. 

Italia - Australia. Des
de la ciudad francesa 
de Saint Denis. 

17'50 Leonela. 
19'25 Noticias. 
19'30 Gente. 
20'30 Francia '98. 
21'00 Mundial Francia 
'98. 

Brasil - Noruega. Des
de Marsella. 

22'50 Telediario 2. 
23'30 El tiempo. 
23'35 Urgencias. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupci6n en 
Miami. 

"El regreso de Calde-
rón" (J) . ' 

03'00 Enigmas (Cr6ni
cas del mal). 

"Matar el tiempo· . 
03'30 Coraz6n de ve
rano. 
04'00 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Pre1rama de TelevlSlén 

TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07'30 Documentales. 
09'30 Oficios para el 
recuerdo. 

"Campaneros·. 
10'00 TV. educativa. La 
aventura del saber. 
11 '00 La pelicula de la 
mañana. 

"La reina mora·. Musi
cal. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15.' 15 Saber y ganar 
15'45 Grandes docu
mentales. 
16'15 Ciclismo. Volta 
a Catalunya. 
17'15 Pueblo de Dios. 
17' 45 Para nosotros. 
19'00 Simbad. 
19'30 El callej6n del 
trueno. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Ellen. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"Fanny y Alexander". 
Drama. 

03'00 Cine Club. Clisi
cos del cine. 

"Sed de mal". Policíaca 
V.O.S. 

04 • 45 Conciertos de. 
Radio 3. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07' 45 Telenoticias. 
08'00 Serle sin deter
minar. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Sucedi6 en Ma
drid. 
12' 15 Cybe:relub. 

- Tom y .J~rry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 

Programa de entrevis
tas presentado por. 
Mari Pau Domínguez. 

19'00 Madrid directo. 
Con Inmaculada Gal-· 
ván. 

20'30 Telenoticias. 
Incluye información 
del Mundial de Fran
cia, con Javier Reyero. 

21'30 ¡Holamami, soy 
yo! 
23'30 Cine. 
01'00 Sola en la ciu· 
dad. 

Con Cristina Tárrega. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Prearama de TelevlSl6n 

TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07'30 .Documentales. 
09'30 Oficios para el 
recuerdo. 

"Mineros". 
10'00 TV. educativa. La 
aventura del saber. 
11 '00 La pelicula de la 
mañana. 

"Cuando tú no estás". 
Músical. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
16'15 Ciclismo. Volta 
a catalunya. 
17'15 Tendido cero. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Simbad. 
19'30 Alguien como yo 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Ellen. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Mundos aparte. 
23'00 Mundial Francia 
'98. . " 

Escocia - Marruecós. 
00'50 Doctor en A1asb 
01'40 Cine Club. Ciclo 
Femando Femin G6mez 

"Embrujo". Musical. 
02'50 Concierto de 
Radio 3. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07' 45 Telenoticias. 
08'30 Serles sin deter
minu. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenotidas. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 En tela de jui- . 
cio. 
12'15 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón. el gato cós-
mico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
Con Alfonso García y 
Susana Pfingsten. 

21'30 Mis allá del li
mite. 
23'30 Cine. 

Sin determinar. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 

Programa presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 1 02'05 Tele-empleo.' " 
02'25 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatriz. 

- Suprfénix. 
· Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Spiderman. 
- La bola del dragón. 
- Ace Ventura. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 Califormina Dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantis
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 

Con Oiga Viza. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las aventuras 
de Flipper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Sorpresa ¡Sor
presa! 
01'00 Sin limites. 
02'30 Noticias. 
03'00 Cine de madru
gada. 
04'30 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa· 
mural. 
07'30 Club Megatriz. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Spiderman . . 
- La bola del dragón. 
- La máscara. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 

Con Oiga Viza. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 En antena. 
18'30 Las nuevas aven· 
turas de Flipper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Impacto TV. 1 

21'00 Noticias. " · 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

06'00 El sherif chiflado 
06'25 Las noticias. Bue
nos citas. 
09'20 La cociDa con fun
damento. 

Programa gastronómi
co. Hoy: Crépes al café 

09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11 '30 Dia a cita. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del euro
mi116n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 
17' 45 Padre Dowllng. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Berta encaja fatal la 
mentira de Carlos y no 
quiere saber nada de 
él. Pero pronto cederá. 

20'30 Las noticias. . .. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 Hermanas. 

"Hermana Esmeralda" 
23'15 Cr6nicas marcia
nas. 
02'00 Entre hoy y ma
ñana. 

Con Montserrat Do-
mínguez. 

02'30 Madrugada de 
cine. 

"Perseguido por su pa
sado". Ciencia Ficción: 

04'00 Infocomerciales 
04'30 Antonella. 

MUTES,23 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana . . 
06'25 Las noticias. Bue
nos citas. 
09'20 La cocina con fun.. 
damento. 

Macedonia con gelati
na. 

09'30 Vacaciones en el 
mar. 
10'30 Camino de Avon
lea: 
11 '30 Dia a cita. 

Con Mª Tocesa Cam
pos. 

14'00 Eljuego del euro
mi116n. 
14'30 Las noticias. 
15'15Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17'45 Padre Dowllng. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Sin pistas sobre el 
paradero de Begoña. 
Asunción y Eugenio 
viajan a Santander. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 Médico de fami
lia. 
23'10 Cr6nicas marcia
nas. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Madrugada de 
cine. 

"Respirando fuego". 
03'45 Infocomerciales 
04'15 Antonella. 

07'35 ABC world news 
08'00 Avance Redac
ci6n. 
08' 10 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres mellizas. 
- Las aventuras de Roc-
ky. 

09'00 Pauly. 
09'30 'Hl ramos de~ 
sos". V.O. 
10'55 "Restauración". 
12'48 Piezas. Lorca. 
13'00 P + 6 - X 6 / . 

- Blake y Mortimer. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Noticias. 
14'30.Más deporte. 
15'00 Tenis. Wimble
dom. 
20'00 El mundo de Da
ve. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal+. 

"La verdad so~re 
perros y gatos". 
Comedia. 

23'32 Pin Plus. 
José Ramón de la Mo
rena. 

23'37 "2013: Rescate 
en LA.". 
01'15 "Tin Cup". V.O. 
03'25 "El dilema". 
04'57 "Niñas de por
celana". 
06'29 Documental. 

Canal+ 
07'35 ABC world news 
con Peter Jennings. 
08'00 Avance. Redac
d6n. 
08'10 Programa más o· 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres mellizas. 
- Aventuras de Rocky. 

09'00 Pauly. 
09'30 "Vaya par de 
idiotas". 
11'21 "Mentes peligro
sa$". 
13'00 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 
13'30 Los 40 principa-

· 1es. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'00 Tenis. Wimble
don. 
20'00 El mundo de Da
ve. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + 

"Rompiendo las olas" 
Drama. 

00'32 Pin Plus. 
Jesús del Pozo. 

00'36 Especial ·Canal + 
"Los vfajes de Lorca" . 

Documental. 
01'38 Música noche. 

Concierto Gala 60º 
Aniversario de la Or
questa Filarmónica de 
Israel. 

20 de junio· de 1998 



---------- ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

PRIMAVERA Y VERANO 

CULTURAL DE 1998 

Sábado, 20 - 19'00 horas 
PATIO DE ANTEZANA 

Espectáculo infantil 
de títeres 

"El retablo de la ve•na" 
presenta: 

"El úhimo caballero" 
Don Quijote de la Mancha, el 
último caballero andante y su 
fiel caballo Arubal emprenden 
una cruzada en busca del amor 
descubrtendo a Aniceta la prtn
cesa y por ella vencerá con su 
poesía todos los obstáculos que 
encuentre en su camino. Una 
bruja traviesa, un duende bon
dado soy un dragón no violen
to. A pesar de todo la voz de su 
corazón le hace seguir avan
zando por el camino de su eter
na cruzada. 
~~~~-@~~~~-

Domingo, 21 - 21'30 h. 
PATIO DE ANTEZANA 

Sábado, 27 - 21 '30 h. 
PLAZA DE LOS IRLANDESES 

Espectáculo de títeres 
paraadunos 

"El retablo de la ve•na" 
presenta: 

.. El camino 
de los sueños" 

Obra realizada en 7 cuadros 
independientes donde se mani
fiestan los sueños de distintos 
personajes. La magia de los 
muñecos refleja en esta origi
nal puesta en escena la impor
tancia de los sueños comple
mentada con los textos de 
Eduardo Galeano, Enrtque 
Santos Dicepolo, Mario Bene
detti, Pablo Neruda, Germán 
Hesse y Paulo Cohelo. 
~~~~-@~~~~-

Domingo,28 
19'30, 20'15 y 21'00 h. 
PATIO DE ANTEZANA 

Pnducclones Teatrales 
COIDPlutenses 

presenta: 

.. Del Alcalá casuzo" 
Espectáculo a partir de textos 
de Arniches con adaptación 

libre de Guillermo Baeza. 
\ 

La obra transcurre en un caluroso 
atardecer de verano. El patio, ilu
minado con farolillos de aceite, y 
la-acción comienza en la casa del 
zapatero remendón sentado con 
su compadre dándole al "alpiste". 

20 de iunio de 1998 

Teatro LA GALERA 

(c/ Santo Tomás de Aquino) 

Muestra de montajes 
de directores de 42 curso de la 
Real Escuela de Arte Dramático 

Viernes, 19 y Sábado, 20 
20'00 horas. 

.... los negros'"' 
de J. Genet 

Director: David Ferré 

Precio: 1.000 ptas. 
(Descuentos del 5()0Jó a estudiantes, 

parados y pensionistas) 
~~~~- @) ~~~~-

Domingo, 21 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTll 

"Ensalada de bandidos" 
por la compañía 

El Perrito Lobo 
Precio: 500 ptas. 

(carece de descuentos adicionales) 
~~~~-@) ~~~~-

Viernes, 26 y Sábado, 27 
20'00 horas. 

.... la noche de 
los asesinos'"' 

de José Triana 
Director: 

Juan Carlos Ariza 

-Precio: 1.000 ptas. 
(Descuentos del 50% a estudiantes, 

parados y pensionistas) 

Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
de CC.00. 

Vía Complutense, 19 

JUVENTUDES MUSICALES 

Viernes, 19 - 18'30 horas. 

concleno "Fin de Curso" 
de la Escuela 

Mateo de Tonas 
~~~~-@ ~~~~-

Sábado, 20 - 20'00 horas. 

Conclenode 
Alumnos de Canto 

Ciclo de Conferencias 

"En torna a Roma" 
Lugar: Salón de Actos Gerardo Diego 

Biblioteca Central - Edificio Caracciolo 
(Plcv.a de San Julián, 1) 

Jueves, 25 - 19'00 horas. 

"Grecia: 
La obligada referencia cultural" 

******* 
Viernes, 26 - 19'00 horas. 

"Bárbaros: de extranjeros a 
herederos del imperio" 

EXPOSICIONES 

CIPILU DEl OIDOR 
CASI DE u Emmm 
Hasta el 26 de julio 

CODIPlllllDI: 
Roma en el inteñor 

de la Península lbíñca 
Lugares: 
Capilla del Oidor (Paseo por la ciudad) 

Casa de la Entrevista (Imágenes) 

Horario: 
Mañanas de 10'00 a 14'00 horas. 

Tardes, de 16'00 a 21 horas. 

Visitas guiadas 
y actividades para grupos. 

~~~~ @) ~~~~-

BIBUOTECI CEIRllll. 
(Edificio Caracciolo 

Plaza de San Julián, 1) 

Del 8 de Junio al 3 de Julio 

.. Pintando adrede 
al27' 

Homenaje a Góngora en el 
centenario de Vicente Alei
xandre, Dámaso Alonso, 
Federtco García Lorca, Rosa 
Chacel, Concha Méndez y 
Juan José Domenchina . 
Colección de 42 obras de dis
tintos autores, miembros de 
la Asociación Profesional de 
Ilustradores, convocados por 
la Asociación Gerardo Diego, 
que evocan diversos textos de 
la generación literaria del 27. 
~~~~ @) ~~~~-

CASA DE LA·JUVENTUD 
Hasta el 23 de Junio 

Exposición del Taller 
de Anes PlásUcas 
Muestra de los trabajos 

realizados por los alumnos 
del taller de Artes Plásticas 

durante el curso que termina. 

* * * * * * * 
Del 23 de Junio 
al 12 de Julio 

Red de Arte Joven 
de la Comunidad de Madrid 

Moma 1p1ntura1 

* * * * * * * 
Del 27 de Junio 
al 15 de Julio 

Espacio de Jóvenes Creadores 

José María Güón 
lplnturaJ 

Gran variedad de estilos en 
los trabajos de este artista 

que presenta una exposición 
resumen de su amplia obra. 

AULA DE CULTURA 

Cala Madrid 
(c/ Libreros, 10-12) 

Viernes, 19 de Junio 
8 tarde 

Recital de Canto por 

Ricardo Jiménez 
(tenor) y 

Josefina Meneses 
(soprano) 

Acompañados al piano por 

Piiar Albala 
Interpretando obras de 

Grever, Lecuona, Sorozábal 
Jiménez, Vives, Caballero. 
~~~~- @) ~~~~ 

Martes, 23 de Junio 
8 tarde 

Recital de piano 
por 

Inmaculada Vitar 
Interpretando obras de Bach, 
Beethoven, Brahms y Chopin. 
~~~~- @) ~~~~ 

Viernes, 26 de Junio 
8 tarde 

Recital de 
Canción Latinoamericana 

por 

Antonio Pérez 
(tenor) 

Acompañado al piano por 

JuanHunado 
Interpretando obras de 

Esparza, Lecuona, Tata Nacho, 
Ginastera, Guastavino, Lara. 

EXPOSICIONES 

. SALA GUMIEl 
(C/ Santiago, 19) 

Asociación 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta finales de Julio 

Pñmer Centenaño 
del 

"Quiosco de la Música" 
Exposición 

conmemorativa 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán en
viar un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



1 CUTELERA - CINES 
Programación del 19 al 25 de junio de 1998 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala · 1: "Mucho más que 
amigos". (13 años). Todos los 
días: 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Deep Impact". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30 y 8'00. "El coleccionis
ta de amantes". (18 años). 
Todos los días: 10'30. Viernes 
y Sáb. sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Secuestro". (18 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Gattaca". (Tolera
da) . Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sáb. , sesión 
especial: 00'40. "Dark. City". 
(13 años). Todos los días: 6. 

Sala 5: "Kundun". (Tolera
da). Todos los días: 5'15, 7'45 
y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Subjudice". (18 
años) . Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "Un 
ratoncito duro de roer". 
(Tolerada) . Todos los días: 6 . 
~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, Jun. 33'3 
TelU. de infonnaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "El gran Lebows
k.i". Lab.: 17'45 y 20. Sáb. y 
festiv.: 17'15 y 19'45. "Mam
bi". Todos los días: 22'30. 

Sala 2 : "El rostro". Labo
rables: 17'45, 20'00 y 22'15. 
Sábados y Festivos: 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 3 : "Anastasia". Lab.: 
18. Sábados y Festivos: 16'15 
y 18'15. "Al caer el sol". 
Lab.: 20 y 22'30. Sábados y 
Festivos: 20'15 y 22'30. 

Sala 4 : "Las nuevas aven
turas de la familia Robin
son". Laborables: 18, 20, y 
22' 15. Sábados y Domingos: 
16'15, 18'20, 20'15 y 22'15. 

Sala 5: "Grease" . Lab.: 18, 
20 y 22'30. Sáb. y Festivos: 
17'30, 19'45 y 22'30. 
~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "Deep Impact". To
dos los días: 17'45, 20 y 22'15. 

Sala 2 : "Torrente, el brazo 
tonto de la ley". Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3 : "Sombras de sos
pechas". Todos los días: 
17'45 y 20. "Pequeños mila
gros". Unico pase: 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "Grease". (13 
años) . Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 2: "Las nuevas 
aventuras de la familia 
Robinson" . (Todos los pú
blicos). Todos los días: 6'00, 
8 '00 y 10'00. Sábados y 
Festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas fes
tivos , pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 3: "Dark. City". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 4: "La primera 
noche de mi vida" . (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de padrugada: 
12'30. 

Sala 5: "Deep Impact". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 7'00 y 10'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas de 
festivos , pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 6 : "Mucho más que 
amigos" . (13 años) . Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos , pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 7 : "Secuestro". (18 
años). Todos los días: 7'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 1 
y vísperas · de festivos , pase 
de madrugada: 12'50. 

Sala 8 : "Un hombre lobo 
americano en Paris". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'15. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 9 : "El rostro" . (13 
años) . Todos los días: 6'05, 
8'20 y 10'35. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'50. 

.. 

~AIJllGA~I ·· 
DEFINITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nuestro 
centro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

J AñAiCO "Bq)O ()J;rtrol IV~' 
Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física. 
¡GARANTIZADO! 

R¡Jsel'Ve hora para $11 
COHSJl/t(I d!tdlli'ftl ,,,,,,- . 

Telf .: 88! 54 St 
CllNICA DE ADELGAZAMIENTO 
NUEVA J?IRECCIO~: e/ Ferraz, ~ - AL_9ALA DE HENARES· 

1.a[e]Para1111 •• 
Jueves, 11 de junio: 13 - 14 - 29 - 43 - 44 - 49 

C-12 R-5 
Sábado, 13 de junio: 9 - 16 - 22 - 24 - 29 - 45 

C-44 R-8 

Domingo, 14 de junio: 4 - 16 - 19 - 39 - 46 - 49 
C-5 R-1 

Bono(•] Loto 
Lunes 15 de junio: 

Martes, 16 de junio: 

Miércoles, 17 de junio: 

EXPOSICIONES 
GUTEMBERG 

C/ Cruz de Guadalajara, s/n 
(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 27 de junio 

José Cerros lP111111ra1 
----@) 

PEÑAS ALBAS CVillalbillal 
Hogar del Pensionista Raíces 2 

Del 21 al 30 de junio 

Pintura y Manualidades 

13 - 19 - 27 - 30 - 35 - 36 
C-46 R-6 

14 - 23 - 26 - 33 - 37 - 46 
C-34 R-9 

1 7 - 19 - 22 - 32 - 38 - 4 7 
C-39 R-1 

Asociación Cultural 
"Hiios v Amigos de Alcalá" 

C/ Santiago, 19 

Viernes, 26 - 19'30 h. 

actuacl6n del 
Grupo de Plectro 

lPulso v Púal 
"Tablatura" 

En el salón de actos 
que esta asociación 

tiene en sus locales de 
la calle Santiago. número 19. 

20 de junio de '998 



Pn1rama lle Televlsl6n 

TVE-1 TVE-2 TeleMadrld 
06'00 CUW 24 horu. 06'30 Eapa:6a. historia 07'30 Ne-empleo. 
07'30 Telediario ma- inmediata. 07' 45 Telenotidu. 
tinal. 07'30 Docamentalel. 08'00 CJberclab. 
09' 15 No me cortes. 09'30 OftdOI para el 09'15 Ne-empleo. 
11' 15 Series sin deter· · recuerdo. 09'30 A uber. 
minar. 10'00 La jala de Ellia. 10'00 Telenotlc:iu. · 
14'00 Infor. territorial. 11 '00 La pelicuJa de la Con Lourdes R<:plso y 
14'30 Coru6n de vera- maj1n1 

' Antonio Mérida-
DO. "Helena de Troya·. 10'30 Cyben:lub. 
15'00 Telediuio l. . Histórica. -TomyJeny . 
15'45 El tiempo. 13'00 Con muchl mar· - Garfield. 
15'50 Francia '98. cha. - Dcraeni>n. el gatod>s-
16'00 Mundial. Fnn· 15' 15 Saber 1 ganar. mico. 
da'98. 15'30 Mundial '98. 14'00 Telenotidu. 

Francia - Dinamarca. 15'45 Grandes dqcu· 15'30 Con T de tarde. 
17'50 Leonela. mentales. 17' 45 La hora de llari 
19'25 Notidal. 16'15 Ciclbmo. Volt& Pau. 
19'30 Gente. a C&talunya. 19'00 Madrid dJrecto. 
20'00 Fnnda '98. 17' 15 PC adictos. 20'30 Telenotidu. 

Incluye un resumen 17'45 Para DOIOtrOI. Presentado por Alfon-
del partido Sudáfiica - 19'00 Slmbad. so García y ·Susana 
Arabia Saudí. 19'30 AJcuien como yo Pnngsten. Incluye un 

21'00 Mundial Fnnda 20'00 Infor. territorial reportaje por Rafael 
'98. 20'30 Un chapuzas en Luque, y un comenta-

España - Bulgartá. · cua. rio de actualidad a 
Transmisión de ·este 21'00 gua&o. cargo de Luis del Val. 
partido del Grupo D. 21'30Ellen. 21'30 Cine. . 
que se celebra en Lens 22'00 La 2. Notidu. 23'30Cine. 

22'50 Telediario 2. 22'25 El tiempo. 01'00 Sola en la ciu· 
23'30 El tiempo. 22'30 llundoa aparte. . dad. 
23'35 Douier. Directo 23'00 Mundial. Fnn· 02'00 Telenotidu. 
01'30 Telediario 3. da'98. Resumen de las ·notl-
02'15 Corrupd6n 'en Nigeria - Paraguay. etas más importantes 
lliami. 00'50 Doctor en Alu- de la jornada. 

"El regreso de calde- ka. ()2'05 Tele-empleo. 
rón" (10. "El ojo vigilante•. 02·25 ane. Sala de ma-

03'05 Entgm .. (Cr6Di- . 01'04 Cine Club. Ciclo drugada. 
cu del mal). llamo Bolopini. Sin determinar. 
03'35 Coru6n de vera- "Metello". Drama 04'00Jnformad6n cal· · 
DO. OS.'25 Conciertos d~ tunl de la ComUDidad 
04'()5 Telediario 4. Radio 3. de Madrid. 

·- -

En h111r de San Jua Baudsfa · 

Fiestas "la Cardosa 98" 
Durante .el pr6lCl.mo fin d~ _semana celebra sus fies
tas esta dlnAmica urbanlzacl6n cercana a Valdea
vero, siendo el pre¡onero don Sa.Dttaio Vlla. 

VIERNES, 28 

19'00 h.: Ofrenda floral a nuestro Patrón San Juan 
Bautista. 

20'00 h.: Solemne Misa a cargo de D. Manuel 
Herrer9. 

21'00 h.: Sangría gratis para todos. 
23'.00 h.: Pregón de ihauguración a cargo de San

tiago Vila, presidente de La Cardosa. 
23º30 h.: Gran Baile con la Orquesta· "Colores". · 

SABADO, 27 

10'00 h.: Carrera Popular. 

MIEICILES. 24 

Antena 3 Tele 5 Canal+ 
06'00 Escuela de mo- 06'00 Entre hoy y ma- . 07'35 ABC woñd nen 
delos. ñana. 08'00 Aftllce. Redac· 

07'00 Superhuman Sa· 06'25 LM noticia Bue- cUm. 

mural. DOI dial. 08'10 P + 6 ·X 6 /. 

07'30 Club Megatrlz. 09'20 La cciclna Cllll fan. . 09'00 Pauly. 

· Superfénlx. 
damento. 09'30 Especial COlu 

Ensalada de lentejas de IÜ40I. 
- Capitán N. cmcmqo. "Los poderes de Dios". 
- Batman. 09'30 Vacadones-en el 09'52 "El club de las 
- Campeones. mar. niñeras". 
- Spiderman. 10'30 Dla a cUa. 11'22 "Dos por el pre-
- La bola del dragón._ Con Mª Teresa eaiii- cio de una". 
- Dos tontos muy ton- pos. 13'00 P + 6 - X 6 /. 
tos. 14·00 a JaeCo c1e1 euro- - Blake y Mortlmer. 
• Punky Brewster. miD6D. 13'30 Loa 40 prlncipa-

11'30 Salndo1 por la 14'30 Las notidal. les. 
campana. 15'15 Al llllr de clase. 14!15 Aftllce Notldu. 
12'00 C&Ufomla dre· "Amar y olvidar, todo 14'30 11.ú deporte. 
&mi. es empe1.élr". 15'30 Tenil. Wlmble-
12'30 La familia Bo- , 15'50 Tarde de dne. don. 
gu. 17'45 Padre Dowllq. 20'00 El mundo de Da-
13'00 El coche futú- 18'30.Ana. ve 
tlco. 20'00 El Súper. 20·30 Lo + Plus. 
14'00 Lo1 problemu Asunciéll y Eugenio lle- 21'30 Redacci6n. No-
crecen. .van a Begoña a Madr1d. tidal. ! 

· 14'30 ColU de CUL 20'30 Las notidal. 21'53 Contnrreloj. 
15'00 Notidu. 21'30 Telecup6n. 22'00 Eatreno CUW + • . 
i5' 45 Extra ROia. 21'35 Querido mae1- "La venganza de 
16'30 Cine. tro. · una rµbia ". 
18'30 Las nunu aven- ·A primera hora de la Comedia. Con Chr1s-
turu de 11lpper. mañana". ttan Clavter. 
19'30 Loa "rigllalltes de 23' 15 Cr6nicu marcia- 23'32 Pin plus. 
la playa. DU. Antonio Canales. 
20'30 Impacto TV. 01'45 EDtre hoy y ma- 23'36 Pieza extra. 
21'00 Notidu. ñana. .~1'07 "BeautUWgirls" 
21'30 ~sin de- 02'15 lladrQgada ·de ·02·56 "El cuervo, ciu-
terminar. cine. da4 de .ángeles". 
23'00 Cine. "Héroes por un día". 04'19 "Tank Girl". 
01'30 Notidu. Acción. 05'59 "Mecinicu ce- . 
02'00 Cine. 03'45 Infocomerciales estes". 
04'00 Televenta. 04'15 Bunter. 07'22 Piezas. 

'--'" 

11'00 h.: Gran Gimkana para niños y mayores. 
18'00 h.: Final de Fútbol-Sala. lfreClrí CllcllftlS 111 días 19 V 21 di )1111 
19'00 h.: Concurso de disfraces para todas las eda

des. Seguidamente, Tiro de cuerda Solteras-Casadas. 
23'00 h.: Gran Baile con la Orquesta "Keops". 

DOMINGO, 28 

10'00 h.: Tradicional chocolatada con churros y 
porras en el recinto ferial. 

11'00 h.: Bajada en cama. 
12'00 h.: Procesión y Santa Misa a cargo de D. 

Manuel Herrero. A continuación ágape de San Juan 
Bautista. 

14'00 h.: Concurso de Sevillanas. 

20 de Juni de 1998 · 

la Caral PalRíia C111t1111nse, a T1te•e 
· ' LOs fuertes lazos de hermandad 
existentes entre la ciudad de Talence 
y Alcalá de Henares han producido 
ya intercambios y visitas entre gru
pos y representaciones de muy dis
tinta naturaleza. 

En esta ocasión es la Coral Polifó
nica Complutense, en la foto , que, 
con la colaboración y ayuda de la 
Fundación "Colegio· del Rey", se 

muestra dispuesta a iniciar su viaje 
al m~cipio francés, para ofrecer 
una muestra de su buen hacer 
musical a través de dos conciertos 
programados para los días 19 y 20 
del mes corriente. 

Durante el mes de octubre, en 
fechas aún por determinar, nuestra 
ciudad recibirá en justa reciprocidad 
a la Coral lntermitence de Talence. 

PUERTA de Madrid 



TVE-1 
06'00 cam1 24 horu. 
07'30 Telediuio ma
tinal. 
09' 15 No me cortes. 
11' 15 Series sin deter· 
mhlar. 
14'00 lnfor. territorial. 
14'30 Coru6n de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Francia '98. 
16'00 Mundial. Fran· 
cia '98. 

Bélgica - Corea. 
17'50 Leonela. 
19'25 Noticias. 
19'00 Toros. Corrida 
de la Beneficencia. 

Desde Las Ventas. 
20'00 Francia '98. 

Incluye un resumen 
del partido Holanda -
México. 

21'00 llandial Francia 
'98. 

Alemania - Irán. 
22'50 Telediario 2. 
23'30 El tiempo. 

. 23'35 Eate DO es el pro
grama de los viemes. 
00'20 Sombras de Nue
va York. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupci6n en 
lliami. 
02'50 Enigm .. (Cr6Di· 
cu del mal). 
03'20 Coru6n de vera
no. 
03'50 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 cam1 24 horu. 
07'30 Telediuto ma-
tinal. 
09'15 No me cortes. 
11' 15 Series sin deter· 
minar. 
14'00 lnfoi teÍritoÍial. 
14'30 Coru6n de vera: 
DO. 
15'00 ·Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Francia '98. 
16'00 Mundial. Fran· 
cia '98. 

Argentina - Croacia. 
17'50 Leonela. 
19'25 Noticias. 
19'30 Gente. 
20'00 Francia '98. 

Matías Prats presenta 
las noticias del Mun-
dial, así como el previo 
a los dos partidos que 
se van a jugar a conti-
nuaclón. 

21'00 Mundial Francia 
'98. 

Colombia - Inglaterra. 
En directo desde el 
estadio Fellix Bollaert 
de Lens. 

22'50 Telediuto 2. 
23'30 El tiempo. 
23'35 Viemes cbJe. 
01 '30 Telediuto 3. 
02'15 Corrupción en 
lliami. 

"Persecución fallida". 
03'05 Cine de madru· 
gada. 
05'00 Telediuto 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 TeleMadrld 
06'30 España. historia 07'30 Tele-empleo. 
inmediata. 07'45 Telenoticias. 
07'30 Documentales. 08'30 Series sin deter-
09'30 Oficios pua el re- minar. 
c:Uento. 09' 15 Tele-empleo. 
10'00 La isla de EUis. 09'30 A saber. 
11'00 La pelfcula de la 10'00 Telenoticias. 
mai!JsDI ' 10'30 CyberclÚb. 

"El pobre García". Co- -Tom y Jerry. 
media. - Garfleld. 

13'00 Con mucha mar- - Doraemón, el gato cós-
cba. · mico. • 
15'15 Saber y ganar. 14'00 Telenoticias. 
15'30 Especial llun· 15'30 Con T de tarde. 
dial '98. ' Por Terelu campos. 
15'45 Grandes doca- 17'45 La hora de llari 
mentales. Pau. 
16'15 Ciclismo. Volta a 19'00 lladrid directo. 
Catalunya. Con Inmaculada Gal-
17' 15 A su salud. ván. 
17'45 Para nosotros. 20'30 Telenotlcias. . 
19'00 Simbad. Informativo presenta-
19'30 AJ¡uien comó yo do por Alfonso García 
20'00 lnfmm. tenitodal y Susana Pfignsten. 
20'30 Un cbapuzu en 21'30 Tómbola. 
casa. . Programa semanal de · 
20'55 Qaatro. entrevistas presenta-
21'15 ElleJi. - do por Ximo Rovira. 
21'50 Loteña Primitiva 01'00 Sola en la ciu· 
22'00 La 2, Noticias. . . _dad. 
22'25 El tiempo. , · Magazine prese~tado 
22'30 llundos aparte. por Cristina Tárrega. 
23'00 Mundial; l"ran· 02'00 Telenoticias. 
cia '98. 02'05 Tele-empleo. 

EE.UU. - Yugoslavia (Repetición). 
00'50 Doctor en A1u- 02'20 Cine. Sala.ele ma-
lla. dragada. 
01'40 Cine Qub. Sin determlnaf. 

"Jeronún". Histórica 04'00 lnfonmción cul· 
03'15 Concierto de Ra· tural de la Comunidad 
dio-3. de lladrid. 

Prean•• 11e 1e1e11s1an .. 
TVE-2 TeleMadrici · 

06'30 España. historia 07'30 Tele-empleo. 
inmediata. 07'45 Telenoticias. 
07'30 Documentales. os·oo Cyberclub. . 
09'30 Oftcios pua el re- •Espacio ·Infantil pre-
cuerdo. sentado por Cybercella 
10'00 La isla de EIUs. y Rocko Alikates. 
11 '00 La pelicula de la 09'15 Tele-empleo. 
m1ñana 09'30 Documental ·sin 

"Abril en París". Musi- determinar. 
cal. 10'00 Telenoticias. 

13'00 Con mucha mar· 10'30 Cyberclub. 
cha . . - Tom y Jerry. 
15'15 Saber y ganar. - Garfleld. 
15'45 Parafsos cerca- - Doraemón, el gato Cós-
DOI~ mico. 
16'45 Animales y ani- 14'00 Telenoticiu. 
males. 15'30 Con T de tarde. 
17' 15 El escarabajo ftr· 17' 45 La hora de Mari 
de. Pau. 
17'45 Para nosotros. Presentado por Mari 
19'00 Simbad. Pau Donúnguez. 
19'30 La 2 en el teatro 19'00 lladrid directo. 
20'00 Inform. tenttodal 20'30 Telenoticiu. 
20'30 Un chapuzas en lnformatlvo presenta-
casa. do por Alfonso García 
21'00 Qaatro. y Susana Pfignsten. 
21'30 Ellen. 21'30 Sucedi6 en lla· 
22'00 La 2. Noticias. drid. 
22'25 El tiempo. Prq¡rama semanal espe-
22'30 Mundos aparte. claliza.Po en sucesos. · 
23'00 llundial Francia 01'30 Treinta minutos. 
'98. Extenso análisis sobre 

Rumanía - 1ünez. un asunto de actuali-
01'40 Cine club. Se· dad. 
sión de repertorio. 02'00 Telenoticiu. 

"Una mt.tjer en la venta- 02'05 Tele-empleo. 
na". Drama V.O.S. 02'20 Cine. Sala de ma-

03'30 Cine <lub. Sesl6n dragada. 
de repertorio. 04'00 Wormaci6n cul· 

"Escrito en las estrellas". tural de la Comunidad 
Intriga de lladrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
01'00 Superbuman sa
murai. 
07'30 Club Me&atriz. 

- Superfénlx. 
- Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Splderman. 
- La bola del dragón. 
- Ironman. · 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 california dre· 
sms. 
12'30 La familia Ro· 
gan. 
13'00 El coche fantú- ' 
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticiu. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las nuevU aveD· 
turu de Flipper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 llanos a la obra. 

"Rollo Imperial". 
22'30 La Puodia Nacio
nal. 
01'00 Alivalo y cia. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
04'00 Televenta. 

.Antenas· 
06'00 Escuela de mo-
delos. 
07'0Ó Superbuman Sa· 
murar. 
07'30 Club llegatriz. 

- Superfénlx. 
-.Capi$1 N. 
- Batman.-
- Campeones: 
- Splderman. 
- La bola del dragón. 
- Punky Brewster. 

· 11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 california dre· 
ama. 
12'30 La familia Ro· 
,an. 
13'00 El coche r&ntts-

· tico. 
:14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticiu. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las nuevas aven-
turu de FHpper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticia. 
21 '30 La cara divertida . 
22'30 Menudas estre-
llas. 
00'30 Cine de madru· 
gada. 
02'00 Noticiu. 
02'30 Cine de madru-
gada. 
04'30 Televenta. 

11ms.25. 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma- . 
nana. 
06'25 La noticias. Bue
nos diu. 
09'20 la cocina ccm fun.. · 
damento. 

Croquetas de migas de 
merluza. 

09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11'30 Dfa a dia . .. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 Eljaegoºdel euro
mlllón. 
14'30 Las noticia. 
15'15 Al salir de clase. 

"El· toro por los cuer
nos·. 

15'50 Tarde de cine. 
Sin determinar. 

17'45 Padre Dowling. 
18'30Ana. 
20'00 El SÍlper. 

AI_lll no quiere seguir 
cuidando a Maika Se lo 
comenta a Alfonso, pero 
éste dice que no puede 
ser. 

20'30 Las noticia . 
21 '30 Sorteo de la ON· 
CE. 
21!35 Ezpediente X. 
23'30 Cr6nicu mucia-
nu. ,. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02' 15 llalrugllda de_ cine 

"Sin escrúpulos" . . 
03'45 Wocomerciales 
04'15 Runter. 

VIERNES. 26 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma-
ñana. 
06'25 La noticias. Bue-
DOS diu. 
()9'20 I.acocinaccmfun.. 
damento. 

Consejos y trucos. 
09'30 Vacacittnes en el 
mar. 

· 11 '30 Dla a clfa. 
. Con Mª Teresa Cam-

pos. 
14'00 F..l juego del euro-
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

"Tener o no tener·. 
15'50 Tarde de cine. 
17'45 Padre DawllJig. 
18'30Ana. 

· 20'00 El S6per. 
Montesinos. tras ser 
reciimlnado por Alfon-

. so. le Informa.dela pró-
xlma reunión de accio-
nis tas. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON· 
CE: 
21'35 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
00'00 Cine. 
02'30 Entre hoy y ma-
ñana. 
03'00 Madrugada de dne 

"La noche del diablo". 
Fantástico. Con Lou 
Dlamond· Philips y 
Tracy Grlffith. 

04'30 Wocomerciales 
05'00 Los Monroe. 

Canal+ 
07'35 ABC world news 
08'00 Avance. Redac· 

·ción. 
08'10 Programa mú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres nielllzaS. 
- Aventuras de Rocky. 

09'00 Pauly. 
09'30 "Annie 2. ;Una 
aventura real!". 
10'59 "El crimén del 
siglo". 
12'.50 Piezas. Lorca. 
13'00 Programa mú o 
menos multiplicado o 
-dividido. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Noticiu. 
14'30 llú depqrte. 
15'00 Tenis. Wimble· • 
don. · 
20'00 El mundo de Da· 
ve. : 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticiu. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 El abogado. 
22'45 Estreno Canal+. 

"Ella siempre dice 
si". Comedia. 

00'40 Pin Plus. 
. Fe~do G. Delgado. 
00'43 "Jungla de cris
tal". 
.02'50 "El celuloide 
oculto". V.O. 
04'32 '2idi:ide". 
06'10 "Darkman m. 
El desqfio". 

Canal .f. 
07'35 ABC world news 
08'00 Avance. Redac· 
ción. 
08'10 Programa mú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres melli7.as. 
09'00 Pauly. 
09'30 "El cuchitril de 
Joe". 
1Q'47 EspeciAl Rolllng 
Stones. rock en Babi· 
lonia. 
ll'S3 "El secreto de 
la montaña". 
13'00 P + ó · X 6 / . 
13'30 Los 40 principa-
les. 
14'15 Noticiu. 
14'30 llú depqrte. 
15'00 Tenis. Wimble-
don. 
20'00 El mundo de Da· 
ve. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticiu. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + 
· "Emma". Drama: 

23'56 Pin Plus. 
00'00 "Intimo y pers& 
nal". 
02'00 Cine X. 

"Rocky m, la última 
pelea" . . 

03'38 "Cuando cae la 
noche". 
05'08 "Ahí va mi chi· 
ca". 

. 06'42 "Crash Test, co-
ches a prueba". 

20 de junio de 1998 



Y ESTE MES, DALE VACACIONES A TU 
ANGEL DE LA GUARDA. 

Megane fué concebido para ofrecerte la máxima seguridad. Aunque para nosotros, ese 
máximo siempre es superable. Este verano llévate el Mégane más seguro, porque toda 
la gama Incorpora el PACK SEGURIDAD VERANO '98. . 

DE REGALO: 
ABS, AIRE ACONDICIONADO Y MOVIL CON KIT DE MANOS LIBRES(*). 

(*) O descuentos equivalentes. 


